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Любовь. Фундаментальная бесструктурная частица, являющаяся основой 
сущего. Связующее, между нами.

Начало. 
  

Вначале Было Слово И Слово Было У Бога.
И Слово Бог. И Имя Всевышнего Бога Иисус Христос.

И нет другого Имени на небе. И не Сын.
Но Творец. Иисус Христос. И Грядёт с Новым Именем. Имя Исав.

Зарождение.
Туманы с разными элементами превратились в сгусток воды.
Вода под действием температуры, местами давления сформировала лёд.
Все преобразования сопровождались различными реакциями, 
факторами: будь то холод, давление, огонь.  
Или вы не знаете, как одни камни превращаются в другие в почве во время 
движения плит?
Всё происходило на заре времён, когда наш мир формировался. Многие 
реакции происходят до сих пор. Человек их изучает с помощью науки, 
пытаясь по мере возможностей постичь с помощью инструментов, с 
помощью своего разума.
Но имейте в виду, эти возможности для постижения нельзя назвать 
безграничными. Вы должны знать своё место! 
Сейчас наука ограничена конкретным набором инструментов, которые 
может использовать на определённом этапе развития, как и допустимым 
количеством приёмов. Я понимаю, что вам нужны строгие, проверенные, 
очевидные визуальные, доказательства того или иного ответа на вопросы.
Ваши знания — это возможная версия, учитывающая известные факты.
То, что вы знаете — это выбранное на основе тех слов, которые вас 
устраивают и всё, что не подчиняется общепринятым, установленным 
гипотезам игнорируется или отвергается. И это порождает склоки, обиды, 
равнодушие. Слышите? 
Мир не трудно постичь. Трудности вы сами себе создаёте своей трусостью 
и непринятием Разума, непринятием Всевышнего. 
А если принимаете, нейронные связи в вашем мозгу формируются в связь, 
между собой создав в разных реакциях, плод, который при усердии выйдет 
наружу. И этим плодом будет "Идея".
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Что собой представляет Идея? Это готовый образ, впоследствии 
претворяющийся в жизнь.
Например, придумали молоток. А потом он уже есть в жизни, и им можно 
забивать гвозди. Человек своим мозгом, своим сознанием преобразует 
окружающий мир. Начинает созидать. Но степень созидательности 
зависит от самого человека и от сделанных им выборов!

Всевышний. 
Для начала, давайте поговорим О Боге. 
Всевышний — Это не старичок с бородой, Которого иногда рисуют люди, 
находящиеся на уровне развития неандертальцев. Бог — изначально 
это не человек. Это Разум Который Создал всё, что нас окружает и что 
находится в нас, всё, что мы в состоянии представить и то, что не можем 
вообразить. У Него нет пределов, нет границ!
Бог Создал космос и всё, что в нём находится. Сотворил человека 
посредством эволюции. Для Него мы акт Творения, люди — результат 
Этого акта! Бог — это Разум и Этот Разум Думает. Этот Разум Размышляет. 
У Разума Есть Интеллект. Разум, Живой и Он Везде, Вездесущ! 
Бог — Это Процесс, Само Действие, Сам Процесс, Именно, как Таковой. Он 
Дал нам фундамент мира, заповеди на горе Синай. Он Не Был человеком, 
но Воплотившись в человеке, Стал Им. Разум, Принял такое решение, 
чтобы сблизиться с актом Своего Творения, чтобы мы могли понять Его, 
услышать Его Слова. Он Пришёл к нам, Именем Иисус Христос. И Он, Создал 
мир и Создал Царствие Небесное. Почему Разум Назвался Сыном? Это было 
сделано, чтобы нам легче было Понимать И Воспринимать Его. После, 
Показав, как пользоваться заповедями, Он Ушёл Оставив Учение Своим 
ученикам.
Бог Создал нас по Образу Своему и Подобию Своему. И то, что Бог 
настолько Полюбил Своё творение, что Сам к нам Пришёл, показало, 
что всё замкнулось, приобрело форму идеального круга, завершённого 
цикла. Это логическое завершение Процесса. Когда Разум Вочеловечился. 
Абсолютный Разум Вочеловечился. Он приобрёл форму человека. 
Пришествие Бога таинство, воссоединение Творца и его творения. Бог — 
это Тот, кто Создаёт материю И Тот, кто Повелевает временем. Поэтому не 
стоит Его Деяния оценивать с точки зрения нашего понимания науки или 
морали, поскольку оно будет ошибочным в силу нашего развития. 
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Бог находится всегда в настоящем, но Он Смотрит в прошлое и в будущее. 
И из исходной точки формирует и то, и другое согласно Своей Воле. 
Всевышний везде. Он В растениях, В людях, В вещах, В созданиях. Он 
повсюду и повторю, Вездесущ! Только это не значит, что Он сейчас Ходит 
среди нас, Наблюдает сейчас за нами. Не значит, что растения святые, 
а с металлом можно разговаривать. Период полураспада, или деления, 
или воссоединения частиц, говорит о процессе как каковом. Не путайте 
одушевлённое с неодушевлённым.
Я не знаю, как вам объяснить, что есть разница между насекомыми, 
мухой, таракашкой, китом, крокодилом, собачкой, коровкой, какой-либо 
зверушкой, большой, или маленькой. В них, присутствует интеллект. Но 
с человеком, Созданным по Образу и Подобию не сравнить. Они вам в 
помощь, а не в пищу. Рыб можно кушать, но рыба понятие субъективное. 
Нельзя трогать больших рыб, как и крокодилов, тюленей, котиков и им 
подобных. Мне что, всех выписать как в школе? Что можно, что нет. Есть 
вопросы, которые подвластны только Всевышнему. Лично мои знания 
ограниченны. И я, как и вы, хочу вылечиться и до спорных вопросов не 
довожу, а если что, то легко отдам свою жизнь. Я в отличии от вас знаю, 
что будет со мной и С Кем разговариваю. Плюс ко всему добавлю, если вы 
исполняете Волю Всевышнего, то у вас, многих вопросов не будет. У вас 
есть то, что использовать как компас.
И Второе Пришествие будет не ради спасения. Он Вернётся за тем, чтобы 
Собрать после суда тех, кто смог воспользоваться Его лекарством. То есть 
тех, кто уже спасся. Сам! Люди — это акт творения Бога. И грубо говоря, мы 
выполняем роль батарейки, которая в момент ощущения Любви излучает 
то, что питает Создателя (Что чувствуют зверушки?) Таково наше место. 
И чем быстрее вы поймёте свою задачу и цель своего создания, тем лучше 
для вас. 
Сейчас Он Собирается снова Прийти, но Только уже с Новым Именем. 
Лично мои знания навивают Имя Исав. Думаю, Он Решил Показать путь, 
который должен был быть. Прошу не повторяйте подобных ошибок и не 
стоит Бога, мерить своими фантазиями. Он Может много таких планет 
Создать, для чего собственно и нужны Ему ученики. Не питайте себя 
бредом. Скажу так! Вы первые в мире, во всех галактиках. Вы начало всего. 
Берегите Образ Бога!  
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Иисус намеренно Говорил, что Он — Сын Божий, для лёгкости 
восприятия. В Библии об этом очень много написано. Люди с мышлением 
неандертальцев не хотят этого видеть в упор. Они слепы и глухи. Я так 
думаю, из-за своей трусости и своих кумиров. На самом деле Он и есть Сам 
Творец Всего. Именно Он и есть Всевышний Бог. 
Абсолютно не допустимо чтобы люди сами себя звали. 
Иисус Сказал вначале: "Плодитесь и размножайтесь". Это не означает, 
что все сразу должны создавать семьи. Нет! Есть те, кому достаточно 
следовать за Богом, За Христом. За Исавом.  
Те, у кого нет потребности в семьи, а только в Самом Боге. Что нужно Богу? 
Богу нужны не слова, а молитвы, можно мысленно. Нужны разные люди: 
слепые, калеки без ног и рук, болеющие, здоровые.
Необходимо помнить, что мы — не больше, чем акт Его Творения. Мы 
нужны, чтобы работать для Него и на Него. 
Нужно быть готовым к тому, что в Царствии Небесном, Бога больше 
не Будет. Подумайте: если все ждут Его Приходит, то Кто останется в 
Царствии, когда Он Придёт? 
Как вы собираетесь принять то, что Бог Будет по земле ходить? Готовы ли 
вы к этому? Сможете ли вы Ему в глаза посмотреть? Сможете ли вы вообще 
подойти рядом и встать? 
Если начать думать, ответы становятся очевидными. 

Пил ли Всевышний вино? Это всё равно, что представить Всевышнего 
с сигаретой, коньяком, с прочими человеческими моментами. Не буду 
много писать, отмечу несколько форм одной сути. Бог, Курит. Бог, Пьёт. 
Бог с автоматом. Вы можете себе такое представить? Возможно ли это? 
Нет! Пьянство и христианство несовместимы. Ваши фантазии, кошмары. 
Воображаете глупости, чтобы оправдать свои слабости. Якобы (в их 
воображении) Всевышний Пил, значит, мне можно. Значит, для меня не всё 
потеряно. Или значит, что для моих близких нашлось какое-то оправдание. 
Оправдание для себя или для тех, кто нужен всегда найдёте. Это ваше 
заблуждение. Уверен, синее пламя, вас разубедит, неизбежно. 
Почему алкоголь и христианство несовместимы? Алкоголь отравляет 
благодать. Об этом говорят все науки: биология, анатомия, физика, 
метафизика, психология, философия, культурология … Это видно на всех 
уровнях.
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У нас есть 4 ипостаси: Творец, природа, культура, наука. И всё это против 
того, чтобы оправдывать пьянство. Благодать и алкоголь, несовместимы.
Именно поэтому, когда сидит пьющий человек и рассказывает, что 
он христианин, возникает желание сказать: — Как ты можешь быть 
христианином, если ты пьёшь!
И по поводу того, Пил ли Всевышний вино. Нужно отметить, что многие 
люди зря очеловечивают Бога. Не надо пытаться втиснуть Его в рамки 
человеческих представлений, мирских представлений о том, что Делал 
бы Бог. Это всё безосновательно. Попытка приблизить себя к Образу Бога, 
сделать Его ближе, это объять Необъятное.
Тем не менее нужно понимать, что на самом деле мы многого о жизни 
Всевышнего не знаем и знать не можем. А те, кто начинают в деталях 
расписывать подробности жизни Бога, фантазируют и многое додумывают. 
Они дополняют всё это от себя, то есть говорят глупости.
Итог! Всевышний не Пил спиртное и не Занимался глупостями. В 
Писании говорится о вине не с точки зрения алкоголя, а с точки зрения 
виноградного сока. Не алкоголь был, а виноградный сок. С годами это 
извратили. Уверяю, больше не извратят. Теперь всё будет копировано в 
электронный вид, в реальные осязаемые книги. Всегда можно посмотреть, 
прочитать. 
Вы воображаете извращённое, переносите своё извращённое понимание 
на Бога, приписываете Ему свои недостатки, чтобы оправдать 
собственное поведение. С вином и Всевышним — это вина неправильной 
интерпретации.  
Сначала люди читали Библию, интерпретировали её так, как хотелось, а не 
так, как было нужно. А потом эту интерпретацию начали распространять 
священники, всякие патриархи, которые ставили себе целью не 
установление Царства Небесного на Земле, а совсем другие цели, далёкие 
от Бога по слабоумию своему и трусости идти против тех, кто значимее 
кажется. 
По алкоголю хватит? Или о наркотиках написать? О лживом патриотизме? 
Вижу уже как многие плюются. У тебя нет шансов, слышишь?
Ещё один важный вопрос: как вы сможете Узнать Бога? 
Когда Он Придёт, у Него не будет никакой необычной ауры или 
сверхъестественного света. С виду Он Будет Обычным Человеком. Ничем 
не Отличимый от вас. У Него ничего не будет светиться, у Него не будет 
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крыльев или же ещё чего-то. Никакого бреда, о котором часто говорят 
люди находящиеся на уровне развития неандертальцев, говорю вам: "Не 
будет"
И как вы сможете отличить? Он не Будет с виду Отличаться от вас. И есть 
риск не Узнать Христа в обычном человеке, если не относиться к каждому 
человеку как к Христу.
Что будет, если вы не узнаете Христа в городе? Ничего не будет. Но чтобы 
этого не допустить, надо ко всем относиться как к Богу. 
Когда Он Придёт. Он Придёт с новым Именем. И это Имя, Исав! Помните 
это. Это очень важно. Когда Исав Придёт, будет всё хорошо. Я знаю Ваше 
Величество Вы Читаете. Это так здорово, говорить С Вами между строк. 
Только боюсь, что-то мне подсказывает, возможно я ошибаюсь, мы что не 
увидимся? Надеюсь, я ошибаюсь. 
Сейчас люди не хотят никого слушать за исключением своих кумиров. Они 
этих кумиров по-разному называют. Батюшки. Отцы. Учитель. Владыки. 
Какого бреда только не придумывают и попробуй скажи им что-то, что 
противоречит словам их кумиров. Сейчас они не желают ничего слушать. 
Они настолько упёрты, агрессивны и безосновательно уверены в своей 
правоте, правоте тех, кто посылает на убийства и позволяет разводы, что 
даже Вы их не Сможете Оторвать от этих дьяволов. От того, в чём они 
погрязли и с кем погрязли. 
Говорить о том, как они распознают Вас. Не имеет смысла. Они думают, что 
Вы Светитесь, в глазах звёздочки. Что Вы Летаете. Тихий ужас.

Многие из вас пытаются Понять Бога через перенос на Него своих 
переживаний, своих чувств, своих привычек, своего образа мышления. 
Тем самым пытаетесь Его очеловечить и приблизить. Например, 
можете подумать о том, что некоторые поступки Бога продиктованы 
человеческим чувством как обида. Это ошибка. Не путайте. Всевышний не 
Обижается. Не путайте Его декорации и Его Волю. 
Вы многие вещи не в состоянии представить, поскольку они выходят за 
рамки вашего жизненного опыта, за рамки самой возможности понять 
на вашем этапе развития. Наберитесь терпения, копайте, копайте, никто 
не запрещает развиваться. Но развиваться нужно в рамках закона. Закон, 
который имеет всего несколько разных "Суть"! Понимаете? Очень надеюсь. 
"Сутей"
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Или ещё один пример "Так бесчеловечно поступать". Но ключевое в этом 
суждении то, что мы пытаемся Измерить Бога человеческой меркой. А 
ими не нужно мерить Его. Они для Него не подходят. Всевышний Может 
Быть И Хорошим, И Плохим, И Милосердным, И Жестоким, И Бездушным 
одновременно. Поэтому попытки понять Бога, способны вас ещё больше 
запутать, завести вас в тупик. Не нужно предпринимать этих попыток. 
Придёт время, вы найдёте все ответы. Как говорят в мире людей? 
Терпение и труд, всё перетрут. 
Всевышний — Искуситель. Он Будет вас Проверять, Испытывать. И ваша 
задача, задача человека — сохранять себя. свой облик. 
Если вы что-то сделали, последует соответствующая реакция. Не нужно 
"Реакцию" приписывать Воле Бога. Хорошо делай, хорошо будет. Если 
переступите порог дозволенного, будете отвечать по закону. 
Всё это не избавляет вас от необходимости отвечать за свои дела и за 
свои поступки. Если вы хотите любви, то ты должен творить добрые 
дела. А если назвался злодеем, будешь отвечать за злодейства. Как 
следствие, отвечать за дела. Нельзя говорить и думать, что добрыми 
делами оправдываются злые. Это в корне не так. Добрыми делами дана 
возможность связать в своём мозгу стереотипы, паттерны поведения, 
которые должны быть приобретены с рождения. И связать синапсы, 
сделать из них плод. Связать их такое количество, чтобы вытеснить все 
мысли плохие. И чтобы всё это передалось генам, и чтобы ген злодейства, 
который в вас есть, чтобы он весь сошёл на нет, прекратив существование. 
И для этого нужно творить добрые дела.
Всевышний Хочет Видеть нас свободными от пороков, от шаблонов, от 
вредных мыслей, от надуманных ограничений, от пороков которыми 
сейчас объято большинство. От всего наносного и лишнего, ненужного. Он 
Не Желает вам мук. Вы многое сами себе надумали и от этого страдаете.  
Сложно принять волю Бога, когда она не совпадает с нашими желаниями. 
Сейчас я более и более вижу, как скрывается каждый из вас. За слабым 
подобием так называемой вашей веры, которую я постоянно от многих 
слышу и мне приходиться вопреки своей воли, рушить мысли тех, кто меня 
встретил. Как мне молчать, если я вижу, что ваша вера, противоречащее 
заповедям? 
Я часто встречаю людей, которые утверждают, что являются верующими. 
Допустим, так оно и есть. Но какова ценность той веры? Выдерживает ли 



11

она проверку жизнью? Что для вас мерило? Ваши оправдания самому себе? 
Многие из вас предпочитают не читать писания. Зачем, когда можно 
спросить у священников? А некоторые и вовсе опираются на блогеров или 
на других людей, рассказывающих то, что их аудитория хочет услышать. 
Заметьте: не Истину, а то, что хотят услышать.
Кто может быть лучшим Учителем, чем Бог? Именно Он Должен Быть 
вашей Путевой звездой! А не батюшка кумир или какое ещё оправдание 
придумаете прельстителям.
Поэтому и нужно читать, и исполнять Слова Бога, в противном случае 
ваша вера, пустая трата времени, как итог, ад на миллиарды и миллиарды 
земных лет. 
Читать и исполнять. Читать и перечитывать. Снова и снова пока не 
поймёте. Но при чтении, не забудьте отказаться от грязной еды. От 
грязных дел. Вы поймите. 
Поймите. Вы не можете умереть. Это невозможно и надо научиться 
жить вечно. Смотрите сколько вам уже всего передано. У вас большое 
количество возможностей обрести явную Любовь своего Отца.
Повторяю! Добрыми делами, вы не оправдываете свои злые дела. 
Добрыми делами вам дана возможность осознать то, что вы сделали, и 
раскаявшись, не повторять впредь. Есть то, за что не видать прощение. 
Есть то, что несоизмеримо с царствием. Или вы что думаете? Построил 
тысячу храмов, а выйдя с храма пнул котёнка или обидел человека, 
то тебя твоя стройка оправдает? Твоя эта стройка вся, за малейшее, в 
одно печальное место. Ясно?! Пожертвованиями, ты не откупишься. 
Праведник едва-едва спасается, на что вы рассчитываете? Сложно, очень 
сложно докопаться до глубин своего сердца. Докопаться, отодвинув 
все камни, коими вы прикрываете свои несоизмеримые с царствием 
помыслы. Сделали одно или несколько добрых дел, и всё, нимб на голову. 
Ошибаетесь. Досадно, что вы питаете себя надеждой на милосердие. Его не 
будет!
Или думаете в Откровении Бог ложь Написал о кончине особо 
отличившихся? Вы реально думаете, что мир наследуют вруны, делающие 
неправду, подонки, взяточники, трусы, торгующие собой и своими детьми 
и все в царствии сплошь и рядом блудники и блудницы, и прочая шваль? 
Ошибаетесь, сильно ошибаетесь. Я посмотрю на вас на суде. Жаль, что до 
вас не достучаться. 
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Трудно, да, очень трудно, принять Волю Бога, когда Она не вяжется с 
вашими желаниями, но всё это трудно вы сами создаёте своей трусостью. 
Вы боитесь говорить о Боге прямо и явно, прячась за своими страхами и 
даже ценою своих детей, боитесь. Представляете, как сильно вы боитесь?!
Потом воспитание. Что и говорить?! С яслей в головы забиваете бред 
противоестественный Христу. Ребёнка просишь нарисовать корову, он 
рисует её с цветочками на теле думая, что она реально так выглядит, 
далее по аналогии делайте выводы, таких примеров тьма, я не могу вам 
в этой книге выложить всю историю создания, у меня не такая хорошая 
память. Ваши грязные программы ТВ. Узаконенные разводы, аборты, 
кухонное насилие, да много чего ещё. Перечислил самое жуткое. У вас 
правительство, стоит на одном месте, и каждый год говорит одно и тоже, 
одно и тоже, одно и тоже, одно и тоже. 
Можно увидеть сейчас, что в современном мире (09.01.2022 год) со 
всеми его научными технологиями увеличивается количество маньяков, 
садистов, психопатов. Люди звереют. Бывает праведников соблазняют. 
Должно же быть очевидным для вас, что, что-то явно не так? 

Нужные Богу. 
Надо понимать, кто такие — Нужные Богу? Что нужно Богу? Как этого 
достичь? 
Нужное Богу достигается в кротости и незлобливости. Что такое 
"Кротость"? Как это понимать? Всё не сложно, если вдуматься в суть. 
Кротость = Смирение. 
Это умение смиряться, усмирять себя. Усмирять гнев в себе, гордыню, 
разные порывы, амбиции, карьеризм, готовность перешагнуть через 
близкого, чтобы достичь какой-то якобы важной цели. Смирение очень 
важно для того, чтобы человек смог побороть в себе низменное, звериные 
начала. Не спорить. Не сопротивляться. 
Кротость = Всё переносит. 
У большинства нет терпения. Постоянно жалуются, и чего-то просят, 
а потом снова жалуются. Или не просят, а требуют. К некоторым не 
подойдёшь, они сразу и счёт выставят, и список требований предъявят.
Кротость = Не нарушает закон. Закон — это закон. Правила — это правила.
Люди очень часто смешивают эти понятия, а некоторые даже специально 
их подменяют, путают. Знаете, в чём между ними разница? Правила идут от 
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людей. Закон идёт от Бога. Правил очень много, закон в основе своей един. 
Правила постоянно меняются, они запутанные и противоречивые, они 
ограничивают и усложняют вашу жизнь. Закон неизменен, его трактовки 
могут меняться у некоторых, но не сам закон. Суть всегда одна. 
У него нет противоречий, это некоторым людям бывает сложно понять.
Кротость = сопротивление противоречащим закону предложениям. 
В рамках исполнения закона Бога нужно делать то, что Бог Говорит, и 
не делать того, что противоречит Его закону. Важно понимать, что ему 
противоречит, уметь видеть это. 
Кротость = не торгуется с кесарем. (Дьявол) 
Нельзя допускать какие-то компромиссы, идти на компромиссы с 
дьяволом. Упускаешь в мелочах — упускаешь во всём. Кажется, что есть 
мелочи, на самом деле их нет, важно всё. Нельзя торговаться, думать, что 
могут быть какие-то уступки или что вы можете что-то получить… Дьявол 
не даёт ничего, дьявол только забирает. Это всё ложь, что дьявол что-то 
может дать людям. 
Кротость = Пожертвовать собой. 
Готовность пожертвования очень важна. Люди стали очень эгоистичными, 
постоянно везде можно услышать "Я, Я, Я!" Или "А как же я"? Или "А что 
Мне с этого будет?". 
Люди не хотят думать о ближних, о других. Они не хотят думать даже о 
Боге! Так нельзя. Поэтому готовность к пожертвованию очень важна!
Кротость = неспособность дать сдачу. 
Сейчас очень много насилия во всём мире. Разные войны, боевые действия, 
теракты. Вы часто оправдываете насилие, говорите: "Мы не нападаем, мы 
защищаемся" Если мы этого не сделаем, они нападут первыми, поэтому это 
защита. На самом деле это оправдание насилия, зверства, жестокости. И 
это очень плохо само по себе. Вам сказано: "Противящийся злу, дополняет 
зло"
Не надо питать себя бредом. Бог не Патриот и не Способен Убивать или 
что-то Делать плохое. 
Кротость = доверие Богу.
Вы разучились доверять, ко всему относитесь с подозрением, постоянно 
что-то проверяете, перепроверяете. По этой причине можете Бога 
оттолкнуть, когда он придёт. Непонятно, как можно без доверия к Богу.
Такие люди нужны Богу. Я думаю, что из всего сказанного можно составить 
картину, чтобы понять, что к чему. 
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Ищем с ясным умом способных, верно, интерпретировать писания. Есть 
те, кто и не знает о Существовании Бога. Как думаете они живут? Они 
кроткие! Скромные. Незлобливые. Неспособные дать сдачу. Но при этом — 
рассудительные.
Дьявола формулировка: что нужно дьяволу? 
Дьяволу необходимо противоположение от кротости. Строптивость. 
Неподчинение закону Бога. Звериные инстинкты — остаточное 
от эволюционных превращений. Зверство. Подчинение каким-то 
первобытным инстинктам в отличие от Разума. Отсутствие Смирения. 
Отсутствие послушания. Гневливость. Насилие. 
То есть можно взять в качестве образца противоположность, чтобы 
понять, что нужно дьяволу и чего нужно избегать как в себе, так и в 
окружающих, каких людей необходимо сторониться. Что нужно давить 
в себе в зародыше, чтобы не сталкиваться с последствиями, чтобы не 
попасть в геенну. 
Зачем всё это надо знать? Говорят: Врага надо знать в лицо. Необходимо 
понимать, что недопустимо. Потому что мы живём в мире, где очень 
многие люди, к сожалению, служат дьяволу. И они стараются привлечь 
остальных на его службу. Нужно понимать, чего именно необходимо 
остерегаться, чего следует беречься. Это очень важно знать при 
воспитании детей, чтобы понимать, от чего их уберечь, как правильно 
воспитывать. 
И тогда люди превратятся в замысел Бога, уберут в себе то, что нужно 
дьяволу. Зло сойдёт на нет и прекратит своё существование. И не 
превратиться ни в какую другую форму, ясно? 

Сказал Всевышний Бог.
Плодитесь и развивайтесь, и обратитесь Ко Мне и храните заповеди Мои, 

то хотя вы были изгнаны на край неба, Собираю вас на место, которое 
Избрал, чтобы Водворить там Имя Моё. Имя Новое. Имя Исав!

Собираю вас их из всех стран, в которые Изгнал во Гневе Моём и в Ярости 
Моей и в великом Негодовании, и Возвращаю вас  

и Даю вам безопасное жильё где течёт молоко и мёд,  
как Клялся отцам вашим народу Моему Израилю.  

Заключаю с вами Вечный Завет, Завет Мира, по которому  
Я не Отвращусь от вас, и Страх Мой Вкладываю в сердца ваши,  

чтобы не отступали от Меня впредь. 
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И Буду Радоваться о вас, Благотворя вам, и Насажу на землях твердо,  
От Всего Сердца Моего и От Всей Души Моей. Вы Мой народ, Я ваш Бог.  

Ибо так Говорю: как Навел всё это великое зло, так Наведу на вас всё благо,  
какое Изрек о вас.  

 
Смотрите и слушайте, что скажет Силуан. Первый, вошедший в Рай из Рая 

Посланный. Он, дух Истины, Который от Меня Исшел, Свидетельствует о Мне. 
Утешитель же придёт, обличит мир о грехе и о правде и о суде: 

о грехе, что не веруют в Меня; о правде, что Я в Отце и Отец во Мне, и уже 
не увидите Меня; о суде же, что князь мира сего осуждён напрасно. 

Дух истины, Наставит вас на всякую истину: ибо не от Себя Говорит, но 
Говорит, что услышал От Меня, и будущее Возвестит вам.

Он прославит Меня, потому, что от Моего Взял и Возвестил вам Имя Моё 
которым Гряду к вам. Я Дал ему скрижали закона Моего. 

Ковчег Отдал вам. Скинию Даю вам. Престол Даю вам дом Мой.

Многие жаждали власти, Искушение Авраама.
но Бог Выбрал для Себя достойного. Авраам был простым земледельцем с 
чистым сердцем. Сила Авраама в глубокой вере, а также в огромной любви 
к Христу. И эту любовь он доказал своей преданностью. 

Искушение Авраама.
И Сказал Всевышний Авраму: "Пойди из земли твоей, от родства твоего и 
из дома отца твоего в землю, которую Я Укажу тебе. И пошёл Аврам, как 

Сказал ему Всевышний. Я Всевышний Бог твой, Который Вывел тебя из 
Ура Халдейского. И Вывел его вон и Сказал: "Посмотри на небо и сосчитай 

звёзды, если ты можешь счесть их. И Сказал ему:  
"Столько будет у тебя потомков".

После сих происшествий было слово Христово к Авраму в видении, и 
Сказано: не бойся, Аврам; Я твой Щит; Награда твоя весьма велика.  

Всевышний Явился Авраму и Сказал ему: Я Бог Всемогущий; ходи предо Мною 
и будь непорочен; и Поставлю завет Мой между Мною и тобою, и весьма, 

весьма Размножу тебя. И пал Аврам на лицо своё. Бог Продолжал Говорить 
с ним и Сказал: "Я — вот Завет Мой с тобою: ты будешь отцом множества 

народов, и не будешь ты больше называться Аврамом, но будет тебе имя: 
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Авраам, ибо Я Сделаю тебя отцом множества народов; и весьма, весьма 
Распложу тебя, и Произведу от тебя народы, и цари произойдут от тебя; 
и Поставлю завет Мой между Мною и тобою и между потомками твоими 

после тебя в роды их, Завет Вечный в том, что Я Буду Богом твоим и 
потомков твоих после тебя; и Дам тебе и потомкам твоим после тебя 

землю, по которой ты странствуешь, всю землю Ханаанскую, во владение 
вечное; и Буду им Богом". И сказал Бог Аврааму: "Ты же соблюди завет Мой, 

ты и потомки твои после тебя в роды их. Сей есть завет Мой, который 
вы должны соблюдать между Мною и между вами, и между потомками 

твоими после тебя".

Он сказал: "Владыка Боже! как мне узнать, что я буду владеть ею?"
Аврам сказал: "Владыка Боже! что Ты Дашь мне? я остаюсь бездетным. Ты 
не Дал мне потомства"

И было Слово Всевышнего к нему, и Сказано: "Тот, кто произойдёт из чресл 
твоих, будет твоим наследником". И сказал Бог Аврааму: Сару, жену твою, 
не называй Сарою, но да будет имя ей: Сарра; Я Благословлю её и Дам тебе 

от неё сына; Благословлю её, и Произойдут от неё народы,  
и цари народов произойдут от неё.

Аврам поверил Всевышнему, и Он Вменил ему это в праведность!
И Бог Перестал Говорить с Авраамом и Восшёл от него.

И было, после сих происшествий Всевышний Искушал Авраама и Сказал 
ему: Авраам! Он сказал: "Вот я". Всевышний Сказал: "Возьми сына твоего, 

единственного твоего, которого ты любишь, Исаака; и пойди в землю 
Мориа и там принеси его во всесожжение на одной из гор, о которой Я 

Скажу тебе". И пришли на место, о котором Сказал ему Бог; и устроил там 
Авраам жертвенник, разложил дрова и, связав сына своего Исаака, положил 

его на жертвенник поверх дров. И простёр Авраам руку свою, и взял нож, 
чтобы заколоть сына своего.

Но Всевышний Воззвал к нему с неба и Сказал: Авраам! Авраам!  
Он сказал: "Вот я".  

Всевышний Сказал: "Не поднимай руки твоей на отрока и не делай над ним 
ничего, ибо теперь Я Знаю, что боишься ты Всевышнего и не пожалел сына 

твоего, единственного твоего, Для Меня".
И вторично Воззвал к Аврааму Всевышний Исав с неба и Сказал:  
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"Мною клянусь, Говорит Исав, что, так как ты сделал сие дело, и не 
пожалел сына твоего, единственного твоего, то Я Благословляя 

Благословлю тебя и Умножая Умножу семя твоё, как звёзды небесные и как 
песок на берегу моря; и овладеет семя твоё городами; и благословятся в 
семени твоём все народы земли за то, что ты послушался Гласа Моего".

В этот день заключил Всевышний завет с Аврамом, сказав: "Потомству 
твоему Даю Я землю сию, от реки Египетской до великой реки,  

реки Евфрата:

Так Всевышний Заключил с нами Вечный Завет. И мы, живущие сейчас, 
являемся потомками Авраама.

Племена земные. Народ Израиля — это все люди на планете.  
Всех людей на планете разделил на 12 колен Израиля. Страница 134-135. 
В книге Вечного Завета, их распределили.
Первый патриарх Израиля. Авраам: Сын Фарры, отец Исаака. Муж Сарры.  
Второй патриарх Израиля. Сын Авраама, Исаак.  
Исаак Отец Исава и Иакова. Его жена Ревекка. 
Третий патриарх Израиля. Иаков. Мама Ревекка. Младший из сыновей. 
Родоначальник двенадцати колен. 
Иакова супруги Лия. Рахиль. Валла. Зелфа. 
Шесть сыновей Лии: Рувим; Симеон; Левий; Иуда; Иссахар; Завулон. 
Два сына Рахили: Иосиф; Вениамин. 
Два сына Валлы: Дан; Неффалим. 
Два сына Зелфы: Гад; Асир.
Иаков после схватки с ангелом именуется как Израиль, ныне государство 
Израиль. Будучи любимцем матери Ревекки, Иаков, выменял у Исава 
чечевичную похлёбку за право первородства, хитростью добился от 
отца Исаака, благоволившего Исаву, благословения на первородство и 
сделался родоначальником еврейского народа. Вся дальнейшая жизнь 
Иакова, вынужденного расплачиваться за свой обман Опечалив Христа, 
переполнена великими страданиями. С этого момента был определён путь 
планеты по печально известному пути, которым вы живёте на момент 
08.03.2023, и вы будете жить им до суда, который произойдёт, когда ворота 
города, описанного Иоанном, закроются на момент Гнева за всё то безумие, 
что делается людьми против Бога.
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И отвечал Исаак, отец его, и сказал ему: от тука земли будет обитание 
твоё и от росы небесной свыше; и ты будешь жить и будешь служить 

брату твоему; будет же время, когда воспротивишься и свергнешь  
иго его с выи твоей.

История Адама и Евы. 
Историю Адама и Евы некоторые люди воспринимают слишком 
буквально. Что был Некий Дедушка с Бородой, Который Взял глину И 
Слепил из неё что-то. Назвал то, что получилось, Адамом. И из его ребра 
Сделал Еву.
Создание людей нельзя воспринимать буквально. Для Всевышнего нет 
времени в нашем понимании. У Него нет настоящего, прошлого или 
будущего, как его воспринимают люди. И ваши попытки мерить своими 
мерками Всевышнего -большая ошибка, которую совершаете, когда 
пытаетесь что-то понять.
Создание Адама и Евы до сих пор продолжается. Это эволюция, которая 
постоянно происходит. Таким образом, Всевышний Решил Довести нас 
до того состояния, на которое Он изначально Рассчитывал, в которое 
Вкладывал Свой Замысел. И всё это сделано для того, чтобы вырвать из 
людей ген злодейства. Убрать из вашего физического и духовного облика 
то, чего в вас не должно быть. Представьте себе работу скульптора, работу 
мастера. Он сначала берёт камень, а потом начинает его обтёсывать. Так 
и у нас, посредством эволюции, Всевышний Избавляет нас от злодейства. 
Трудности эволюции, испытания, проверки, потому что у всего этого 
есть свой Замысел. И он состоит в том, чтобы убрать от нас лишнее, как 
скульптор стёсывает с камня то, что ему не нужно. А из людей убирают ген 
злодейства. То есть убирают то, что мешает любви. Благодаря этому те, кто 
останутся, не будут способны на злодейство. Они будут творить, созидать, 
жить в мире и делать исключительно добрые дела, благие поступки, 
создавать жизнь. Это всё имеет свою цель, свой замысел. Люди должны 
питать Бога как батарейки своей любовью. Потому что любовь — это одна 
из фундаментальных бесструктурных частиц, основа основ. 
У всего во Вселенной есть своё место. У людей — тоже. Злодейство мешает 
и не даст людям занять своё место. Поэтому данный ген и нужно вырвать 
из человечества. 
Всевышний же Готовит учеников, которые Ему нужны, чтобы осваивать 
новые горизонты. Они будут расширять новые миры, расширять 
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Вселенную. Создавать миры и заселять их. Создавать изобретения. 
Осваивать космос. Потому что это смогут сделать только самые достойные, 
только праведники. И для этого и нужно пройти эволюционный путь. 
Плюс почему, вы то, что Всевышний Сотворил небо, планету и всё, 
допускаете сотворение за миллиарды лет, а создание Адама и Евы, нет. 
Словомеры. 
Формирование человека произошло далеко не сразу. 
Известна теория эволюции о происхождении видов, согласно которой, 
у человека был общий предок, от которого мы все когда-то произошли. 
Хотя его, этого предка, до сих пор не смогли найти и это не удивительно: 
у всех частиц есть свойство превращаться в исходную структуру, период 
полураспада. Наш предок, не был исключением. И непонятно, почему от 
обезьян? А почему не от медведя или того, кто давно умер и превратился 
в прах? Вы же истребляете всё. Думаете в том времени этого не делали? 
Вам лучше не знать об этих превращениях и о том, как они выглядели 
эти мутации, превращения. А большинство о них, никогда не узнаёт. 
Все изменения происходили постепенно в ходе эволюции, когда одни 
признаки, не помогавшие выжить, в процессе отбрасывались, а другие 
закреплялись. То есть это был естественный отбор. Он продолжается и 
сейчас и надеюсь! вы не позволите ему развиваться. Нужно отметить, что 
эволюция — это не быстрый процесс, он занимает, сотни миллионов лет. 
Процесс превращения одного в другое — далеко не мгновенный. И что 
вы понимаете под этим? Чему хотите уподобить этот процесс? И где его 
начало или конец? Какое здесь соотношение времени?
Возьмём муху. Попробуйте её поймать: у вас это не получиться, потому 
что вы не то, чтобы недостаточно быстры, а потому, что муха видит ваши 
действия в замедленном действии. Да, это для вас кажется, что вы резко 
сделали взмах, а для неё всё происходит в замедленном темпе.
И таких примеров — много. Разные восприятия, взаимодействия частиц 
между собой и органами.
Или такой пример. Допустим, мы на планете живём сто лет, но эти сто лет, 
скажем, на Юпитере превратятся в триста. Как вам такое? И это доказано 
на основе разных моделей, и в космосе в том числе. Может что-то не 
совсем идеально точно, но суть от этого не меняется. Ваши вопросы, когда 
вы просите объяснения, что вы этим имеете в виду? Какого результата 
вы ждёте? Что для вас мерило? Вы пытаетесь измерить Божественное 
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человеческими понятиями. Никто не против, но можно ведь запастись 
терпением?

Время!
Мерило длительности, характеристика его структуры

последовательной смены состояний.

Не стоит ярлыки, которые вы привыкли ставить за основу, путать с 
реальностью. 
Через минуту, через мгновение, через год, через, когда проснусь, через 
тысячу лет! Слышите? Слушайте и не говорите, что вы не читали.
Есть те, кто критикуют Библию, начинают утверждать, Бог не Мог Создать 
Адама и Еву, потому что существуют теории эволюции. Такие люди как 
раз и измеряют Бога человеческими мерками. Они считают, что нашли 
неопровержимые подтверждения того, что ничего подобного не могло 
происходить.
Но ведь Бог — Вечен. И Его понимание времени не равно нашему. Он 
Творец. Мы акт, Творения. Для Него тысяча лет могут пройти в одно 
мгновение. Или вам не известно, что земные сто лет равны трёмстам на 
Юпитере? Говорю условно. 
Бог, Властвует над временем, пространством, будущем, настоящим, 
прошлым. И всё это громадное время, потребовавшееся для эволюции 
человека, вполне могло уместиться вовремя, нужное Богу для создания 
Адама и Евы. А процесс эволюции разве не может быть выбранным Им 
способом создания? Способом прихода, вас, в этот мир, вашего появления 
здесь, в физическом плане?
Многие поверхностно понимают теорию эволюции. Слишком буквально.
Мы же произошли от существ, которые очень давно вышли из воды. С тех 
пор, прошло миллионы и миллионы лет. И сейчас! точно, восстановить всю 
картину того, что было, на данном этапе, вам невозможно! 
Кто-то считает, что труд сделал человека человеком. Делают на 
этом особый акцент. Трудовая теория антропогенеза указывает на 
то, что вертикальная походка животного создала предпосылки для 
возможности использовать руки (Освободились передние конечности), 
а также способствовала развитию речи, а кто против, пожалуйста. И 
это интересный взгляд на вещи. Но, как и многие теории, он несколько 
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однобокий. Фактически, используется то, как именно могли происходить 
конкретные процессы. И их выдают в качестве причины. Труд 
способствовал преобразованию, превращению. Но делает ли его это 
причиной? Пусть, это — одно из звеньев.
В человеке всё заложено От Бога. Это прямо сказано в Библии! Создал 
Бог человека по Образу и Подобию Своему. И склонность к труду взята 
оттуда же. Поэтому разные трактовки того, что мы узнаём, не нужно 
совсем откидывать. Все интересны по-своему, и позволяют посмотреть 
на вопрос происхождения человека под новым углом. Однако необходимо 
понимать, что пока никто не дал исчерпывающий ответ. И в этих теориях 
нет ничего, что опровергло бы Вечный Завет. Библию. Синтетическая 
теория эволюции, и эти труды дополняют всю картину зарождения жизни. 
Теорий происхождения человека, эволюционных теорий много и все они 
друг друга дополняют. Основной смысл в том, что на основе науки учёные 
развили свои взгляды. 
Они сообщили, что развитие происходит на базе мутаций, изменчивости 
генов. И что благодаря этому образуются новые виды. Именно так 
появился человек. Насколько это опровергает Божий Промысел? 
Совершенно не опровергает! 
Это не означает, что записанное в Библии является ложью, вовсе нет. 
Речь идёт скорее о том, что не нужно цепляться к конкретным словам 
в стремлении в чём-то уличить Книгу. Необходимо воспринимать суть, 
главный смысл вещей. И тогда никакого противоречия у вас в голове не 
будет, всё станет совершенно чётко, понятно и очевидно. Это Миллионы 
лет эволюции.
Сложно представить, как было на первых этапах. Когда люди были ещё в 
стадии мутантов, дикарей — как они могли разрешать конфликты между 
собой. 
Ведь только постепенно начали зарождаться мозговые сигналы, которые 
свидетельствовали о наличии разума, а тело приобретало форму. 
Слышите? "Приобретало форму. Мутации. Ели друг друга, убивали. 
Абсолютное зло!"
Человек осознавал себя, стал взаимодействовать с миром. Он принялся 
использовать инструменты и создавать. На первых стадиях формирования 
человека преображение пережила речь, сначала это были простые 
отрывистые звуки: ы, и, о, у, а и прочие. Однако постепенно человек 
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развивался, учился управлять своими вокальными данными. Звуки 
постепенно, по мере развития, как шли тысячелетия, сформировались 
в слова. Люди начали проецировать конкретные слова на окружающий 
мир. Так они обозначали камни, ветки, хищников, формировался своего 
рода социум. Постепенно это сформировало речь. И уже по мере развития 
речи стали усложняться и отношения между людьми, начали появляться 
зачатки общества. Это говорит о том, что был не один язык. Сами 
подумайте, тогда ругались и убегали друг то друга. Суть одна, но формы 
звуков разные.  
Это дало толчок к возникновению новой эпохи.
Прошло немало времени (учёные полагают, что на это потребовалось 
около десятка миллионов лет), чтобы современный человек наконец смог 
отойти от зверя и сформироваться. Тогда он начал учиться милосердию, 
доброте, кротости, наивности, появилась совесть, эмпатия, сопереживания 
к окружающим.
Безусловно, мы все Созданы по Образу и Подобию Бога. И все добродетели 
в нас были заложены изначально. Но в том-то и дело, что, когда развитие 
происходит по плану Бога, по Его Замыслу, без искажений и посторонних 
вмешательств, Замысел Бога не искажается. Он передаётся верно. Поэтому 
так важно избежать искажений, сохранить изначальную суть.

В настоящем человек уже окончательно сформировался. Он прошёл 
путь эволюционного развития, который изначально был задуман 

Богом. И сейчас человек представляет собой сформированный 
телесный Образ Разума, телесное Его воплощение.

Подобие Бога на Земле. 
Многие враги пытаются сейчас вмешаться в естественные процессы. Они 
хотят исказить всё якобы научными факторами, которые трактуют в 
нужную им сторону. Вмешательства могут быть, разными. И люди часто 
не понимают всю опасность того пути, на который их толкают эмоции 
и стремления, в ходе которых зачастую происходят далеко не победы, а 
последствия итоги которых приносят вам массу боли, горя, страданий.
К чему всё это может привести?
Нарушение Воли Бога, ни к чему хорошему привести не может. 
Клонирование и противоестественное зачатие способны повлечь за 
собой серьёзные дальнейшие нарушения. Искажение, извращение может 
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затронуть души, повлиять на людей на самом глубоком уровне. Можно 
увидеть уже сейчас, что в современном мире со всеми его научными 
технологиями увеличивается количество маньяков, садистов, психопатов, 
возрастает количество жестокости. Люди звереют. Поэтому так важно 
думать над тем, что выделаете и к чему идёте.

Я вам не говорю какие-то абстракции, а только то, что в ваших 
законах написано. Моя роль – роль разбойника, того самого разбойника, 
упоминаемого в Евангелии, который первым вошёл в Рай, а сейчас из 
Рая Послан свидетельствовать о Христе. Хочу, чтобы вы понимали, с 
кем вы говорите и кого сейчас читаете. Моя цель – подготовить всё для 
окончательного установления Царства Небесного на земле, передав вам 
книгу "Завет Вечный Завет Мира". 
Данная книга – ключ к использованию описанных в Вечном Завете 
проектов для установления Царства Небесного на земле.
Меня не интересует политика. Меня не интересует свержение власти или 
ещё какие-либо негативные действия перед Лицом Отца нашего. 
Моя книга не нарушает закон, не призывает никого к сепарации, напротив, 
стремится объединить, отрезвить, угасить, воодушевить учеников 
Христовых со всех государств, в которые были Расселены.
И то, что я поступаю правильно, доказывает не только рост моего страха, 
но и святыни, которые наш Отец мне Доверил!  
Доказательствами служат те вещи, которые есть в моих руках. 
Заповеди. Страница 28.
Книга Вечного Завета. ISBN 978-5-9965-2930-8 от 06.06.2022 года. 
Концепция ковчега. Страница 22.
Концепция Скинии по описаниям Моисея. Страница 25-26.
Город Престол Давида. Страница 29-32.
Ключи от царства. Страница 133. Место хранение Аман. Нужно доставить в 
посольство РФ Тель-Авива, для дальнейших инструкций.
Взял город из Откровений Иоанна Богослова, описанный в 21 главе от 14 
стиха и отрицание города, равносильно отрицанию Христа.
Изначально утверждением в правоте служил анализ и многочисленные 
совпадения, далее с появлением концепций всё больше и больше 
приходило утверждение, что на верном пути и тому доказательствами 
стали проекты, имеющиеся в руках.
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Хочу обратить внимание всех на чрезвычайно важный момент в вашей 
жизни. Это Телесный образ человека. В настоящем 15.01.2023 год, Образ 
окончательно сформирован. И сейчас одна из основных задач — вырвать, 
убрать ген злодейства, ген жестокости. Очень важно, чтобы остался только 
ген любви. Вам многое неизвестно, что собой представляет артефакт — 
любовь. Два момента, это факт! Любовь, фундаментальная бесструктурная 
частица. Она проводник между миром Христа и вашего, связующее между 
звёзд.
Сейчас самая главная задача — это сохранить уже сформированный 
телесный образ, не разрушить его. И очень важно также не брать на себя 
Роль Бога ХРИСТА. Например, когда люди пытаются осуждать других 
людей, делать какие-то выводы об их жизни. То есть пытаются поставить 
себя на место Всевышнего, этого делать нельзя.

 
Второзаконие. Престол Давида.

Престол Давида.
В откровениях Иоанна Богослова прямо говорится о городе, который 
предназначен для праведников. 

Спасенные народы будут ходить во свете его,
И цари земные принесут в него славу и честь свою. И принесут в него славу 

и честь народов. И не войдёт в него ничто нечистое и никто преданный 
мерзости и лжи, а только те, которые написаны у Агнца в книге жизни.

Высота его 2208 метров.
Город расположен четырёхугольником, и длина его такая же, как и широта. 
И измерил он город тростью на двенадцать тысяч стадий; длина и широта, 
и высота его равны. Стадия 184 метра!
Если умножить на 12 000, получаем 2 208 000 метров.
Город имеет большую и высокую стену.
И стену его измерил во сто сорок четыре локтя — мерою человеческою, 
какова мера и Ангела.
Локоть во времена Христа был равен 44,4 сантиметра. 
Эту цифру умножил на 144, получил 63 метра 936 сантиметров; умножил 
еще на количество оснований, 12, получил 732 метра 232 сантиметров. На 
этой стене остальная часть города имеет высоту до 2208 метров. 
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Стена всего строения. 
Стена города имеет двенадцать оснований (12 фундаментов, именно 
фундаментов. Только фундамент) Как может быть 12 фундаментов я не 
знаю, сейчас у меня день 20.11.2022 год, и пока нет у нас такой технологии, 
которую так называют. Думаю, вы сами соберётесь и решите, как 
расположить двенадцать оснований (Фундаментов) на стенах друг друга. 
Лично у нас сейчас считается за фундаментом то, что закопано в землю 
и на чем стоит постройка. Как у вас, решайте сами, но суть я вам сказал. 
Готовьтесь к жёсткой сейсмической активности на долгий период. 
Двенадцать уровней стены, разделены на секции под многоярусные 
теплицы и оранжереи, в которых выращивайте зерновые, 
бобовые, овощные, плодовые и другие культуры необходимые для 
существования. Таким образом, в городе будет иметься все необходимое 
для автономного проживания. Готовьтесь к тому, что для вас город 
станет замкнутой, независимой средой на несколько поколений — это 
вынужденная мера.  
Храм в Оренбургской области, в городе Орск. (56:43:0320012:23) 
Если что, 20 марта 2019 года, куплен кусок земли (56:43:0320012:23) 
в окрестностях города, в границах Орска. В городе категорически 
запрещается заниматься животноводством. Пища для жителей города 
вся растительная. Зверушек вообще нельзя есть. Но, внимание. Когда всё 
успокоится, вам надо будет воссоздать зверушек. В моём времени их умеют 
клонировать. Вот и также восстановите зверей, в моём времени наш Отец 
их уничтожит согласно одной из казней. Сами подумайте. Они смертны 
в отличии от вас и не попадают в мир Отца, я не знаю точно.)) Короче. 
Простите, но зверушек придётся оставить за бортом, потом возродите. Но! 
Прошу не путать зверушек и человека. Кто клонирует человека, того в ад, 
и его всех помощников, и их семьи.  
В оранжереях города и теплицах, выращивайте все необходимые для 
полноценного питания, все возможные культуры. У вас, создание 
культивируемой площадки различных культур из различных 
климатических поясов на огромной площади, на многоярусной основе. В 
некоторых рядах повышенная влажность (Водопады). Везде хранилища 
для продукции. Вам нужны многие культуры, для продовольствия, 
производства одежды, технические культуры, фармакологии и. Т. Д. 
Уверен, для вас не проблема сделать сбалансированный рацион, для 
организма питая его всеми витаминами.  
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Один этаж из ряда зимний.  
Должны быть разные деревья. Соберите виды деревьев и садите их везде, 
где они будут в гармонии с местностью учитывая, что деревья прибавляют 
в весе.

•	 Двенадцатый ряд. Колено Рувимово. От земли.  
•	 Одиннадцатый ряд. Колено Симеоново.
•	 Десятый ряд. Колено Левитов. От земли.
•	 Девятый ряд. Колено Иудино.  От земли.
•	 Восьмой ряд. Колено Даново. От земли.
•	 Седьмой ряд. Колено Неффалимово.  От земли.
•	 Шестой ряд. Колено Гадово. От земли.
•	 Пятый ряд. Колено Асирово. От земли.
•	 Четвертый ряд. Колено Иссахарово. От земли.
•	 Третий ряд. Колено Завулоново. От земли.
•	 Второй ряд. Колено Иосифово. От земли.
•	 Первый ряд. Колено. Вениаминово. На земле.

Вопросы эти открыты, нужно и их решение. Это всё то, что вам нужно для 
автономного существования и развития. Этот список навскидку накидал 
один монах в ходе простого разговора. Уверен этот список далеко не 
полный. 
И так! В стене:
Бетонный завод. Арматурный завод. Метизный завод. Металлургический 
завод. 
Электрический завод. Тросовой завод. Лифтовый завод. Стекольный завод. 
Нефти Газоперерабатывающий завод. Завод обработки благородных 
металлов. Продуктовый завод. Завод по сварке. Завод для опалубки. 
Очистные заводы. Очистка воздуха. Нефтеперегонный завод. Бумажный 
завод. Хранилища под землю. Хранилища под урожаи. Отопление города. 
Электроподстанции. Зерно хранилища. Компостные ямы. Канализация 
(отвод нечистот)
Сами смотрите, думаю многое понадобиться.
Фильтрация воздуха: Воздушные трубы, будут заходить в каждый 
ряд с каждой, из четырёх стен и выходить на крышу стены. Воду из 
скважин бурите. Воду после туалета, за город сливайте, пусть в землю 
возвращается. 
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Смотрите, не уподобляйтесь тем, кто в моём времени травил сотни тысяч 
людей экономя на детях Божьих. Сейчас, они горят синем пламенем, как и 
их дети, их род канул. 
Яшмовый Кирпичный завод. 
На таком заводе делать кирпичи для Храма. Для стены. У неё самая важная 
роль, роль фундаментов. Она вся из яшмы. В Орске, в окраинах её много. 
Сейчас, цена на кирпич из ясписа мне обошлась в 3000 рублей. Хочу 
отметить, что этот материал очень сложный в обработке, так что нужны 
дополнительные траты.  
Чтобы его распилить, необходимы так называемые алмазные диски. 
Размер кирпича 65 на 120 на 250 мм, сделали отправной размерностью. 
Этот белый камень надо отдать Исаву. Почти белый.  
Конечно, будут использованы также большие каменные глыбы. В этом 
сами решайте, что и как. Все заводы и прочие инструменты, которые вам 
нужны не проблема предвидеть.  
Алмазные камни по резке яшмы дорогие. Приблизительная стоимость 
сейчас от 5000 рублей и это самый маленький рез. 

Рис. 1 

Когда делали коллаж из разных храмов чтобы получить садик, родился 
вид храма, парящего в облаках. После я вспомнил, что он мне снился. 
Помню тогда напечатал его на небольшом плакате и понёс показать 
священнику одному, я на тот момент только просыпался в вере 2015 год, 
и придя в храм, показал картинку храма сказав священнику, что хочу 
построить этот садик. Помню тогда священник сказал, Савва, это храм, а не 
садик. 
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Я ответил, ну и ладно, что такого. И в тот момент, храм сильно запал в 
сердце. Начал много думать о нём. Потом в этих днях, приехал друг и 
мы, оказавшись на Киевском вокзале, купили мне мою Библию. Я начал 
читать. После увидел фотографии как потом мне сказали, "Валаамского 
монастыря", и после рассказа священнику о том, что видел на фотографиях 
остров, поехал туда. На острове, погрузился в чтение в ходе которого искал 
нижнюю часть храма и в один из ночных дней увидел, как стою на коленях 
перед Матроной Московской, далее проснувшись, пошёл в библиотеку под 
впечатлением, взял её книгу о ней, нашёл слова, в которых она сказала: 
"Иди в Флоренцию и посмотри" Так я увидел Палаццо Питти, который 
взял за нижнюю часть под город храм. Так появились стена и ряды, на 
которых расположен храм и в верхней его части сам город золотой. И не 
надо бояться, что золота много надо. На самом деле не так много. Улица, из 
золота, а так, в городе, всё должно быть украшено чистым золотом.

Рис. 2

           

Украшение стены города. 
Стена его построена из ясписа, вся стена! Естественно, перегородки у вас 
между кладками из металла для прочности материала и устойчивости. 
Уверен, найдёте решение. Стена города имеет двенадцать оснований. 
Основания стены города украшены всякими драгоценными камнями и на 
части фундаментов имена двенадцати Апостолов. 
Допустим! Наименьшая размерность стены у вас 63 метра 936 
сантиметров, вам надо сделать расчёты для того, чтобы понять, сколько из 
этого размера уйдёт на фундамент, а сколько на стену.  
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Мы, когда с Архитектором делали концепцию всего сооружения, у нас 
получалась толщина фундамента для каждой стены, при всех тех расчётах, 
десять метров под фундамент, остальное стана. Эти два компонента 
включены в одну размерность 63 метра 936 сантиметров, а что из этого 
фундамент, что стена, смотрите по расчётам – это простая задача. И та 
часть, которая под фундамент, её и надо украсить драгоценными камнями 
как Говорит Бог, включая в эту мозайку и расчёт с именами, апостолов 
Христа, как Он Говорил им, когда с ними Гулял. А не все 63,936 лепить 
драгоценные камни.  
И саму мозайку на основание, рассчитайте, исключая фанатизм. Я о 
толщине мозайки, узоров или как вы это назовёте. И без фанатизма сами 
украшения стен из камней. Всевышний не Говорит, что надо каждый 
миллиметр залепить камнями, нет! Украсить. 50 на 50, а так смотрите, 
чтобы дёшево не было и грустно. 
На каждом основании, по одному имени из двенадцати учеников 
Апостолов: 
Надо продумать дизайн Имён Апостолам. И сам дизайн стен. Я так 
понимаю, в виде мозайки украшения будут. 
Имена напишите на вашем новом языке, у нас сейчас он называется 
"Ностратический", а как вы его назовете, когда воскресите, сами решите.

5) Стена города двенадцать оснований со стенами, расположенными 
друг на друге. Высота каждого основания со стеной расположены 

четвероугольником. Высота каждого основания со стеной сто сорок 
четыре локтя. Каждое основание под всякое дело. Вся стена двенадцать 
оснований со стеной, на основаниях имена двенадцати Моих апостолов.

Один локоть везде 44 сантиметра и 4 миллиметра!!!
Двенадцатый фундамент украшен Аметистом.
Одиннадцатый фундамент украшен Гиацинтом.
Десятый фундамент украшен Хризопразом. 
Девятый фундамент украшен Топазом. 
Восьмой фундамент украшен Вириллом. 
Седьмой фундамент украшен Хризолитом. 
Шестой фундамент украшен Сердоликом. 
Пятый фундамент украшен Сардониксом.
Четвёртый фундамент украшен Смарагдом.
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Третий фундамент украшен Халкидоном.
Второй фундамент украшен Сапфиром.
Первый фундамент украшен Яшмой. (Яспис) 

Имена апостолов.
Первое основание яспис, оно самое первое. Если честно, я думал, 
писать имя его или нет, и такая картина! Если это получается основной 
фундамент из яшмы стоящий на земле. Говорю. Многое чтобы увидеть 
надо начать делать. Лучше напишите, как Сказал Всевышний. В будущем 
Он Сам Решит, когда Придёт, зря или нет. Остальные от земли вверх по 
очереди.  

Двенадцатый (12) ряд стены, колена Рувимово. Самый верх стены.
1) Иоанн (Сын Зеведея), также прозванный Богословом, брат Апостола 
Иакова. Вместе с братом Прозван Всевышним "Сыны грома" 
Одиннадцатый (11) ряд стены, колена Симеонова.
2) Пётр, он же Симон Ионин, также называемый Кифа, (Каменная скала), 
брат Апостола Андрея. 
Десятый (10) ряд стены, колена Левитов.
3) Андрей, брат Апостола Петра, рыбак из Вифсаиды, ученик Иоанна 
Крестителя. 
Девятый (9) ряд стены, колена Иудина.
4) Иаков Зеведеев (сын Зеведея), брат Апостола Иоанна. 
Восьмой (8) ряд стены, колена Данова.
5) Филипп из Вифсаиды. 
Седьмой (7) ряд стены, колена Неффалимова.
6) Варфоломей он же Нафанаил ("Дар Божий"), уроженец Каны 
Галилейской, о котором Всевышний Сказал, что это истинный 
Израильтянин, в котором нет лукавства.
Шестой (6) ряд стены, колена Гадова.
7) Матфей, мытарь он же Левий Алфеев евангелист. 
Пятый (5) ряд стены, колена Асирова.
Фома, называемый Близнец. 
Четвёртый (4) ряд стены, колена Иссахарова. 
Иаков Алфеев (сын Алфея), брат Фаддея. 
Третий (3) ряд стены, колена Завулонова. 
Иуда Фаддей (сын Алфея), он же Иуда Иаковлев или Леввей, брат Апостола 
Иакова Алфеева. 
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Второй (2) ряд стены, колена Иосифова. 
Симон Кананит, он же Симон Зилот. 
Первый (1) ряд стены, колена Вениаминова.  
Стоит на земле. Остальные вверх.
Иуда Искариот, предавший Всевышнего. 
 
Ворота стены города. 
Весь город Престол Давида, а не отдельная его часть, имеет двенадцать 
ворот. С востока трое ворот, с севера трое ворот, с юга трое ворот, с запада 
трое ворот. 
А двенадцать ворот – двенадцать жемчужин: каждые ворота были из 
одной жемчужины. На воротах написаны имена двенадцати колен сынов 
Израилевых.
Ворота каждого колена, нужно будет в дальнейшем подкорректировать  
по глазу. 
У меня, нет понимания, как должны выглядеть ворота. Но они должны 
быть в гармонии со всем сооружением. Через них много будет проходить. 
Их функции представляю только в общих чертах. Смотрите сами. И по 
поводу логотипов, не спорьте, а решайте всё спорное жеребьёвкой, если 
культура, наука и природа не помогает. 
Для каждого народа предназначены свои ворота, а что это значит, я не 
знаю. Говорю вам! Чтобы увидеть вытекающее звено, надо дойти до него. 
Вся планета разделена на двенадцать колен. В другой части книги это 
написал, посмотрите. В числах написано и в Вечном Завете. 

Жилая секция запечатлённых: 
На последней стене города расположите храм, имеющий основанием 
равносторонний треугольник конусной формы как на рисунке. Это - жилая 
зона для 144000 человек. Все монахи, девственники, запечатлённые, 
решившие идти за Богом Исавом. Здесь организуйте жилье, больницы, 
школы, детские сады – всю необходимую для проживания инфраструктуру. 
Запечатлённые расселены в таком порядке. С вами людям разговаривать 
можно, но в обитель вашу нельзя посторонним. Вы 144 тысячи, отделены 
от мира. 

Двенадцатый (12) ряд города, колена Рувимово. Первый от куполов.
Одиннадцатый (11) ряд города, колена Симеонова. Второй от куполов.
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Десятый (10) ряд города, колена Левитов. Третий от куполов.
Девятый (9) ряд города, колена Иудина. Четвёртый от куполов.
Восьмой (8) ряд города, колена Данова. Пятый от куполов.
Седьмой (7) ряд города, колена Неффалимова. Шестой от куполов.
Шестой (6) ряд города, колена Гадова. Седьмой от куполов.
Пятый (5) ряд города, колена Асирова. Восьмой от куполов.
Четвёртый (4) ряд города, колена Иссахарова. Девятый от куполов.
Третий (3) ряд города, колена Завулонова. Десятый от куполов.
Второй (2) ряд города, колена Иосифова. Одиннадцатый от куполов.
Первый (1) ряд города, колена Вениаминова. Двенадцатый от куполов.

Ковчег. 
Ковчег. 08.06.2019 года появился ковчег. Необходимо его сделать в 
реальный вид облив, обложив золотом 999 пробы. Внутри и снаружи так, 
чтобы могли поместиться заповеди и книга из папируса. 
Сами толщину золота выберите, но не меньше пяти миллиметров. 
Херувимы полностью из чистого золота. Из чистого всё, чистое — это 
золото 999 пробы!!! Пожалуйста, не покупайтесь, когда предлагают 
предположения на вроде таких: "А может можно и не обязательно 999 
пробы". Запомните пожалуйста, везде в городе используется золото 999 
пробы. Прошу, не надо думать, что Бог Шутит. Как Говорит, так и делайте.
Под сам синедрион сыграет роль главный купол.

О скинии написано в Вечном Завете. Есть её план схема в Вечном 
Завете. 
Предварительная стоимость скинии в своём времени у меня получилась 
следующая. 
Пока только есть стоимость на каркас из брёвен. 
3 бревна по 8.88 метров высотой ценой каждый ……. рублей. 
60 брёвен по 2.22 метров высотой ценой каждый …….. рублей. 
53 бревна по 4.44 метров высотой ценой каждый ……… рублей. 
6 брёвен по 6.66 метров высотой ценой каждый …… рублей. 
Плюсом надо учитывать, по мимо столбов, есть ещё шипы на которые 
вешаются одеяла. Одни из золота, из меди. Есть ещё подножия. И сами 
одеяла.
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Улица города – чистое золото.
Всего одна улица. Один день без войны, и вы 10 таких улиц сделаете из 
чистого 999 пробы, золота. 
У вас будут дети. Для них и нужно что-то подобное что сейчас называют 
школа. (Место обучения детей от шести лет, дисциплинам)  
Садик. (Место нахождения детей от одного года)  
Больница. (Место лечения людей) 

10) Из колена Рувимова запечатлить двенадцать тысяч; из колена 
Симеонова запечатлить двенадцать тысяч; из колена Левиина 

запечатлить двенадцать тысяч, из колена Иудина запечатлить 
двенадцать тысяч; из колена Данова запечатлить двенадцать тысяч; 

из колена Неффалимова запечатлить двенадцать тысяч. Из колена 
Гадова запечатлить двенадцать тысяч. Из колена Асирова запечатлить 

двенадцать тысяч; из колена Иссахарова запечатлить двенадцать тысяч; 
из колена Завулонова запечатлить двенадцать тысяч; из колена Иосифова 

запечатлить двенадцать тысяч; из колена Вениаминова запечатлить 
двенадцать тысяч.

Двенадцатый (12) ряд города, колена Рувимово. Первый от куполов.
Одиннадцатый (11) ряд города, колена Симеонова. Второй от куполов.
Десятый (10) ряд города, колена Левитов. Третий от куполов.
Девятый (9) ряд города, колена Иудина. Четвёртый от куполов.
Восьмой (8) ряд города, колена Данова. Пятый от куполов.
Седьмой (7) ряд города, колена Неффалимова. Шестой от куполов.
Шестой (6) ряд города, колена Гадова. Седьмой от куполов.
Пятый (5) ряд города, колена Асирова. Восьмой от куполов.
Четвёртый (4) ряд города, колена Иссахарова. Девятый от куполов.
Третий (3) ряд города, колена Завулонова. Десятый от куполов.
Второй (2) ряд города, колена Иосифова. Одиннадцатый от куполов.
Первый (1) ряд города, колена Вениаминова. Двенадцатый от куполов.

Семь светильников. Ответственные Запечатлённые, сотники. 
Царство — это форма правления, организация публичной власти, 
обладающая аппаратом коллективного управления всех подданных от 
мала до велика (Все люди), которому подчиняется все её подданные, 
руководствуясь Вечным Заветом. Заветом Мира. 
Царство состоит из семи светильников. (Семь фирм) 
И семи церквей.
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Семь светильников. Семь печатей.
Первая печать. 
Благотворительный Фонд "СДС и ОУ"
Полное название. 
Благотворительный Фонд "Содействия строительству детских садов и 
образовательных учреждений"

 
17) И я видел, что Агнец Снял первую из семи печатей, и я услышал одно из 
четырёх животных, говорящее как бы громовым голосом: иди и смотри.  
18) Я взглянул, и вот, конь белый, на нём всадник, имеющий лук, и дан был 

ему венец; и вышел он как победоносный, и чтобы победить.

Вторая печать. 
ООО ТК "Импер". Транспортная компания. 

19) И когда Он Снял вторую печать, я слышал второе животное, 
говорящее: иди и смотри. И вышел другой конь, рыжий; и сидящему на нём 

дано взять мир с земли, и чтобы убивали друг друга; и дан ему большой меч.
 
Третья печать. 
ООО "Свет" Торговля золотом. Полиграфия. Одежда. Масло ладан. 

20) И когда Он Снял третью печать, я слышал третье животное, 
говорящее: иди и смотри. Я взглянул, и вот, конь вороной, и на нём всадник, 
имеющий меру в руке своей. И слышал я голос посреди четырёх животных, 
говорящий: хиникс пшеницы за динарий, и три хиникса ячменя за динарий; 

елея же и вина не повреждай.
 
Четвёртая печать. 
ООО "Воздаяние" Строительство, ремонт.

 
21) И когда Он Снял четвёртую печать, я слышал голос четвёртого 

животного, говорящий: иди и смотри. И я взглянул, и вот, конь бледный, и 
на нём всадник, которому имя "смерть"; и ад следовал за ним; и дана ему 
власть над четвёртою частью земли – умерщвлять мечом и голодом, и 

мором, и зверями земными.
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Пятая печать. 
"Миротворцы"

22) И когда Он Снял пятую печать, я увидел под жертвенником души 
убиенных за слово Божие и за свидетельство, которое они имели. 

И возопили они громким голосом, говоря: Доколе, Владыка Святой и 
Истинный, не Судишь и не Мстишь живущим на земле за кровь нашу? 
И даны были каждому из них одежды белые, и сказано им, чтобы они 
успокоились ещё на малое время, пока и сотрудники их и братья их, 

которые будут убиты, как и они, дополнят число.

Шестая печать. 
Союз "Кроткие"
Сокращённое название. Кроткие.
Полное название. 
(Коалиция Республик Объединенная Толерантной Конституцией 
Исповедующих Евангелие)

23) И когда Он Снял шестую печать, я взглянул, и вот, произошло великое 
землетрясение, и солнце стало мрачно как власяница, и луна сделалась 

как кровь. И звёзды небесные пали на землю, как смоковница, потрясаемая 
сильным ветром, роняет незрелые смоквы свои. И небо скрылось, свившись 
как свиток; и всякая гора и остров двинулись с мест своих. И цари земные, 

и вельможи, и богатые, и тысяченачальники, и сильные, и всякий раб, и 
всякий свободный скрылись в пещеры и в ущелья гор, и говорят горам и 

камням: падите на нас и сокройте нас от Лица Сидящего на престоле, от 
Гнева Агнца; ибо пришёл Великий День Гнева Его, и кто может устоять? 

Седьмая печать. 
Царство Исава.

28) И когда Он Снял седьмую печать, сделалось безмолвие на небе, как бы на 
полчаса. И я видел семь Ангелов, которые стояли перед Всевышним; и дано 

им семь труб. И пришёл иной Ангел, и стал перед жертвенником, держа 
золотую кадильницу; и дано было ему множество фимиама, чтобы он с 

молитвами всех святых возложил его на золотой жертвенник, 
который перед престолом. 
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29) И вознёсся дым фимиама с молитвами святых от руки Ангела пред 
Всевышним. И взял Ангел кадильницу, и наполнил её огнём с жертвенника, и 

поверг на землю: и произошли голоса и громы, и молнии, и землетрясение. 
И семь Ангелов, имеющие семь труб, приготовились трубить. 

Сейчас из семи светильников, действующий только благотворительный 
фонд. Три заблокированы. Их не трудно зарегистрировать. Остальные не 
хотел создавать из тех, кто сейчас меня окружает, из тех, кто хотел создать. 
Когда грянет гром, и вы все встретитесь, тогда и создадите оставшиеся 
организации посредством открытого голосования.

Семь светильников. Проекты.
Благотворительный Фонд "СДС и ОУ" Белый конь. 
Организация благотворительных мероприятий. 
Разные социальные проекты. 
Участие в грантах. 
Поиск спонсоров.
Строительство детских и образовательных учреждений. 
Прошу сделать из организаций мультяшных персонажей и далее сделать 
проекты в садиках, школах, в виде рисунков на стенах и, из безопасного 
пластмасса фигурки, качели, расположив их в садиках, школах и где 
разрешат. Потом уже смотрите сами, когда править будете. 
Вообще, фондом можно много чудес воплощать, поверьте, это очень 
сильное подспорье. Я не буду вам все возможности расписывать, уверен, 
вы сами в этих моментах легко разберётесь. 
ООО "Импер" Рыжий конь.
Это транспортная компания. 
Делал ударение на деятельность такси. 
Вы сможете из одной машины вырастить большую организацию. 
Как вариант. 
Сейчас в моём времени есть приложение "Я...", оно позволяет раздавать 
заказы водителям на перевозку пассажиров из точки "А" в точку "Б" 
Это называется "Такси" Цена на перевозку в гармонии со всеми, все 
действующие элементы этого маленького звена системы способны 
зарабатывать и развиваться во всех отношениях. 
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В системе "Такси", несколько способов которыми зарабатывают люди, 
большинство из них сеют бесчеловечность, в целом, как и почти везде. Ну 
да, пока о другом. 
Способы в "Такси"
1) Одни приглашают водителей на свои машины. 
2) Другие берут водителей на зарплату. 
3) Третьи, сдают машины свои водителям в аренду. 
4) Кто-то приглашает на свои машины на заработок 50/50, Тем, кто 
это поощряет и применяет, нелюди. Не видитесь на лизоблюдство или 
комплименты. 
5) Кто-то подключился и раздаёт заказы. 
Так-то способов можно напридумывать. 
Сейчас водители и работники во всех сферах не защищены. Тотальная 
бесчеловечность и коррупция. Об этом написал в другой жуткой статье в 
книге. 
Так как у меня бюджет был сильно ограничен я планировал начать 
развитие со следующего. 
Хотел приглашать водителей на своих машинах, подключить как 
самозанятых. Плюс, хотел подключиться и раздавать заказы, искать 
самому заказы чтобы выкидывать их в общую базу, к которой подключён. 
Была ситуация, когда я подал на не очень популярном ресурсе объявление 
о поиске водителей от благотворительной организации. Посыпалось очень 
много звонков. 
Мне пришлось снять объявление, так как я не был готов к такому 
количеству звонков. 
Вы к этому готовы. Почему? 
Я был один и меня сильно все ненавидели. Считали за антихриста, а сами 
антихристам руки целуют, детей суют благословить, на колени перед 
ними становятся, молятся им. Ужас. Жесть. Хорошо, что вы это безумие не 
видите. И уже Слава Богу не увидите. И в историю, так, напишите в общих 
чертах, были насекомые, которые в здравом рассудке при сформированном 
образе питались друг другом и ели зверушек и из их частей готовили 
разные блюда хвастаясь друг перед другом в кулинарных способностях. 
Вас сейчас много и у вас большая власть, которую я вам передал От Отца 
нашего. Ну вы ведь читаете мои бурные фантазии, значит я прав. Победа. 
Уррра.))
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Я сейчас на своём острове, со своей большой семьёй, в окружении разных 
помощников из зверушек и прошу обратить внимание, мы с ними 
свободно разговариваем. 
Ну и к нашим звеньям. 
Сейчас у вас есть Благотворительный Фонд СДС и ОУ. Им можно 
дать рекламу что приглашаете водителей. Водителей, подключать 
к приложению. Поверьте, водителей будет много. Их берите на 
официальную зарплату и если водитель что-то нарушает или разбил одну 
машину, а потом вторую, отправьте его гулять подальше, если раскается, 
пусть сдаёт экзамены искусственным программам. Досадно что не могу 
сказать, как бы я поступил, поверьте от моих слов он был бы лучшим 
водителям. 
Короче. Все организации, официальное трудоустройство всех сотрудников. 
Плюс, если в трудовом кодексе нет подходящего закона под желание, 
желающего работать человека, закройте эту брешь новым законом, 
который не противоречит заповедям это одно и другое, поверьте 
пожалуйста, их количество законов ограниченно. 
И в целом, не бойтесь, что что-то новое может выйти из-под контроля.

ООО "Свет" Вороной конь. 
Золото. Полиграфия. Одежда. Масло, ладан которое. 
Торговля золотом 999 пробы. Торговля книгами Вечный Завет. Ключи. 
Плакаты. Календари. Одежда с логотипом, одежду можно делать всю 
линейку.  За масло не знаю, остальное проще простого. Проблема в том, 
что сейчас мне верить было некому и на золото, к примеру, реагировали 
окружающие неадекватно. 
Я сделал один соток из 999 пробы, только печать поставил на него кесаря, 
ужас, чуть меня не сбили с пути, деятели всякие. Фотографию этого золота 
показывать не буду, она есть если что в группе социального источника в 
интернете. А так, я этот слиток, его паспорт, печать с эмблемой кесаря, 
отдал одному мужику на острове врагов некоторых с недавнего времени, 
попросив уничтожить эту грязь. Надеюсь, он это сделал, а нет, нет так нет, 
значит совершил большую глупость, за которую его род встанет. 

ООО "Воздаяние" Бледный конь. 
Строительство. Эта организация вам нужна чтобы строить и прочее по 
смыслу. Ничего особенного в управлении и развитии её нет. Вам есть кому 
доверять, где жить. Занимайтесь с честью и достоинством. 
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ООО "Миротворцы"
Колено Неффалимово.
Сыны и дочери; России. Украины. Белоруссии. Молдавии. Эстонии. Латвии.

Вас колено Неффалимово, Данной мне властью, нарекаю "Миротворцами" 
отныне вы наречены сынами Всевышнего.  

Вы, колено Неффалимово, ваши дети в роды ваши,  
всегда будете миротворцами неся и следя за миром во всём мире.

Сейчас ваша задача — распространить книгу. И когда вы будете читать 
её, то надо не просто читать. Ваша задача — помогать распространять 
её среди иностранцев, давать читать тем, кто может. И если в вашем 
окружении есть иностранцы, то нужно книгу им пересказывать. 
Переводить. Тем самым вы внесёте свою лепту в подготовку к грядущему.

Слова Всевышнего:

22) И увидел я другого Ангела, летящего по средине неба, который имел 
Вечное Евангелие, Завет Вечный. Завет Мира, чтобы благовествовать 

живущим на земле и всякому племени и колену, и языку, и народу; и говорил 
он громким голосом: Убойтесь Бога Всевышнего и Воздайте Ему Славу,  

ибо Наступил час суда Его, и Поклонитесь Сотворившему  
небо и землю, и море и источники вод.

Эти слова касаются тех дней, что близки к нашим, тех, что приближаются. 
И мы должны уже сейчас начинать готовиться к ним.
Более того Храм и его Возведение — это книга первого воскресенья. 

20) И увидел я престолы и сидящих на них, которым дано было судить, и души 
обезглавленных за Свидетельство Иисуса Христа за Слово Всевышнего, 

которые не поклонились зверю, ни образу его, и не приняли начертания на 
чело своё и на руку свою. Они ожили и царствовали со Христом тысячу лет. 

21) Прочие же из умерших не ожили, доколе не окончится тысяча лет. 
Это – первое воскресение. Блажен и свят имеющий участие в воскресении 

первом: над ними смерть вторая не имеет власти, но они будут 
священниками Всевышнего Христа и будут царствовать с Ним тысячу лет.
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Это не касается тех, кто есть сейчас, а только тех, кто сможет правильно 
ответить на вопросы в ходе открытого голосования. 
Вас ждёт подготовка ко встрече с Богом. Вам нужно будет помочь людям, 
которые придут возводить город, найти общий язык друг с другом, помочь 
им в делах. 

Союз "Кроткие"
Что касается Союза "Кротких" с ним надо быть максимально 
ответственными, как и с последующими звеньями. С ребятами основу 
написали, она неизменна. 
Посмотрите. 

Цели. 
1)  Основной целью деятельности "Кротких" Реализация проектов для 

заключительного установления Царства Небесного на Земле. 
2) Предметом деятельности Союза является достижение целей и 

выполнение задач, предусмотренных настоящим Уставом.
3) Политизация церкви и объединение с наукой посредством 

культурных ценностей, основанных на книге Вечного Завета, Завета 
Мира. При этом они не должны вступать в противоречие с книгой 
Вечного Завета, Завета Мира.

4) Контроль, координация и реализация проектов, описанных в книге 
Вечного Завета, Завета Мира.

5) Улучшение морального состояния граждан и забота о людях, как и 
содействие в формировании полноценной среды жизнедеятельности 
Христовых.

Задачами являются:
1) Политизация церкви с наукой через культурные ценности, основанные 
на книге Вечного Завета. Завета Мира. ISBN 978-5-9965-2930-8.  
И не противоречащие книге Вечного Завета. Завета Мира.  
ISBN 978-5-9965-2930-8.
Предметом деятельности является:
1) Установление Царствия Всевышнего на земле.

Исключение из Союза "Кроткие" должно быть справедливым и 
обоснованным. Для этого нужно единогласное голосование Союза 
"Кроткие". Если на голосовании голос отделится или голоса разделятся, 
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весь состав Союза "Кроткие" подлежит роспуску без предоставления права 
участия в дальнейшей жизни Христа. Их имена должны быть занесены в 
книги Царства. Также формируется новый состав посредством всеобщего 
открытого голосования всех участников Царства.
Исключение в ад. 

Ратификация и подписание. 
1)  Настоящий Устав подлежит первому подписанию после всеобщего 

открытого голосования всех членов Царства. 
2) Земли, подписавшие второй Устав! и ратифицировавшие его, станут 

первоначальными Членами "Кротких" Речь в этом идёт о семи 
церквях и семи светильниках. Когда восстановите семь церквей. 
Когда ваши реки будут известны. И все на своих местах, при деле. 
Тогда и ратифицируете.

Данный Устав является незавершённым и неполным. В дальнейшем прошу 
сделать детальную разработку принципов и методов работы главных 
органов, их структуры, порядка назначения ответственных лиц, их 
увольнения, контроля деятельности.

Общий смысл и отсутствие противоречий книге Вечного Завета должны 
сохраняться неизменными вечно.

Когда наследуете землю сможете всё воплотить и избавить мир от 
нарушителей, временем.
Не надо усложнять себе жизнь и цепляется к словам. Как в других 
страницах написал. Не надо придумывать себе разные правила, потом их 
нарушать и обижаться друг на друга. Это очень плохо. Вы будете, наказаны 
за подобное. 

Вечное Царство Исава.
Вечное Евангелие. 

Кто эти четверо, я не знаю, но судя по тому, что чувствую, как они сейчас 
за моей спиной, то, как дышат мне в затылок, персонажи серьёзные. Одно 

могу сказать точно, это связанно с созвездиями. У вас возможности 
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большие, а у Кого-то и вовсе безграничны. Не буду говорить о ваших 
передвижениях за границами вашей колыбели, это не имеет смысла. Суть 

всего, остаётся не изменой, где бы вы не жили. 
Четвёртый зверь. Третий зверь. Второй зверь. Первый зверь.

Числа.
Исчисление.
И Сказал Всевышний разбойнику: "Скажи детям Моим"
Сегодня первый день первого месяца, в двадцать третий год второго 
тысячелетия по выходу вас из земли Египетской
Исчислите всё общество детей Израилевых по родам их, по семействам их, 
по числу имён, всех мужеского пола пришедших по Зову Моему на молитву 
к дому Моему. 
От Колена Рувимово;
От Колена Симеоново;
От Колена Левитов;
От 
От Колена Даново;
От Колена Неффалимово;
От Колена Гадово;
От Колена Асирово;
От Колена Иссахарово;
От Колена Завулоново;
От Колена Иосифово;
От Колена Вениаминово;

Исчислите всё общество детей Израилевых по родам их, по семействам их, 
по числу имён, всех женского пола, пришедших по Зову Моему на молитву 
к дому Моему. 
От Колена Рувимово;
От Колена Симеоново;
От Колена Левитов;
От
От Колена Даново; 
От Колена Неффалимово;
От Колена Гадово;
От Колена Асирово;
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От Колена Иссахарово;
От Колена Завулоново;
От Колена Иосифово;
От Колена Вениаминово;

Исчислите всё общество детей Израилевых по родам их, по семействам 
их, по числу имён, всех мужеского пола поголовно от двадцати лет и 
выше, всех годных для работы около дома Моего по десяти вердиктам 
Переданных через разбойника. 
Должны быть из каждого колена по три человека, которые в роде своем 
есть главные. 
Имена мужей, которые будут с вами: 
От Колена Рувимово;
От Колена Симеоново;
От Колена Левитов;
От 
От Колена Даново;
От Колена Неффалимово;
От Колена Гадово;
От Колена Асирово;
От Колена Иссахарово;
От Колена Завулоново;
От Колена Иосифово;
От Колена Вениаминово;

Исчислите всё общество детей Израилевых по родам их, по семействам их, 
по числу имён, всех женского пола поголовно от двадцати лет и выше, всех 
годных для работы около дома Моего по десяти вердиктам Переданных 
через разбойника. 
Должны быть из каждого колена по три человека, которые в роде своем 
есть главные.
Имена сестёр, которые будут с вами: 
От Колена Рувимово;
От Колена Симеоново;
От Колена Левитов;
От 
От Колена Даново;
От Колена Неффалимово;
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От Колена Гадово;
От Колена Асирово;
От Колена Иссахарово;
От Колена Завулоново;
От Колена Иосифово;
От Колена Вениаминово;

Исчислите всё общество детей Израилевых по родам их, по семействам 
их, по числу имён, всех поголовно из запечатлённых мужского пола для 
работы в доме Моём. 
От Колена Рувимово запечатлённых;
От Колена Симеоново запечатлённых;
От Колена Левитов запечатлённых;
От
От Колена Даново запечатлённых;
От Колена Неффалимово запечатлённых;
От Колена Гадово запечатлённых;
От Колена Асирово запечатлённых;
От Колена Иссахарово запечатлённых;
От Колена Завулоново запечатлённых;
От Колена Иосифово запечатлённых;
От Колена Вениаминово запечатлённых;
Исчислите всё общество детей Израилевых по родам их, по семействам 
их, по числу имён, всех поголовно из запечатлённых женского пола для 
работы в доме Моём. 
От Колена Рувимово запечатлённых;
От Колена Симеоново запечатлённых;
От Колена Левитов запечатлённых;
От
От Колена Даново запечатлённых;
От Колена Неффалимово запечатлённых;
От Колена Гадово запечатлённых;
От Колена Асирово запечатлённых;
От Колена Иссахарово запечатлённых;
От Колена Завулоново запечатлённых;
От Колена Иосифово запечатлённых;
От Колена Вениаминово запечатлённых;
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Пожертвованные дети мужского пола запечатлённых, могут быть в числе 
144000.
От Колена Рувимово запечатлённых;
От Колена Симеоново запечатлённых;
От Колена Левитов запечатлённых;
От Колена Иудино запечатлённых;
От Колена Даново запечатлённых;
От Колена Неффалимово запечатлённых;
От Колена Гадово запечатлённых;
От Колена Асирово запечатлённых;
От Колена Иссахарово запечатлённых;
От Колена Завулоново запечатлённых;
От Колена Иосифово запечатлённых;
От Колена Вениаминово запечатлённых;

Левиты.

Колену Левитов поручена скиния откровения и все принадлежности её 
и всё, что при ней; пусть они носят скинию и все принадлежности её, 
и служат при ней, и около скинии пусть ставят стан свой пока не будет 
места за стенами дома Моего. И когда надобно переносить скинию, между 
рядами дома Моего до города Моего, пусть поднимают её Левиты.
Сыны Израилевы должны становиться каждый в стане своем и каждый 
при своем знамени, по ополчениям своим; 
Колено Неффалимово стоят на страже у скинии откровения.
Дети Израилевы должны каждый ставить стан свой при знамени своем, 
при знаках семейств своих; "Пред скиниею собрания вокруг должны 
ставить стан свой"

Голосование.
Все голосования, которые касаются выборов судей, или выборов чего либо, 
должны проводиться открыто. И все люди, считающие себя Христовыми, 
пришедшие в город для молитвы, когда грянул гром, все они — Христовы! 
Говорю вам, открыто!!!!!! Более того. Прошу вас. Словам о сотниках, 
тысячниках, десятитысячниках, стотысячниках, не придавать любого 
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смысла, они не для вас. Вы все между собой братья, только коллективный 
разум пока не Придёт наш Создатель, Всевышний Бог.
Лично я не волнуюсь о том, что кто-то может узнать, как я голосую или 
что-то о моей жизни. Слова о конфиденциальности — это ложь! Всё это 
бутафория, которая сделана для того, чтобы прикрывать нечестные дела. 
Нечестивые стремятся к ночи, светлые к свету. 
А если ты не можешь посмотреть, за кого проголосовал твой близкий или 
вообще кто угодно, это прямой путь к катастрофе. Запомните, все должны 
знать, за кого отдают голоса люди. Это открытая информация всегда 
должна быть в открытом виде на ваших источниках. 
И обратите внимание, все десять книг должны быть опубликованы и 
всегда обновляться. 
Не нужно прятать принятие решений. Тьму, секретность любят только 
грязные люди. Когда всё вытаскивают на свет, то всем всё становится 
очевидно. И люди, которым нечего стыдится, нечего скрывать, они 
не боятся света, не боятся, что их дела станут известны окружающим. 
Поэтому никакого конфиденциального голосования быть не должно. 
Этому моменту особое внимание, в Вечном Завете написано, что выбирать 
десятников, пятидесятников, сотников, тысячников, десяти тысячников, 
сто тысячников, открыто. Открыт выбор миллионников между собой, как 
они бросают жребий. 

Судьи.
Не нарушившие вердикты, пусть разобьются на десять человек, 
десятины и пусть выберут из среды своей десятника, пять десятников, 
пусть выберут пятидесятника вместе с десятинами и десятниками. 
Один пятидесятник из пяти десятников. Сотника изберите из двух 
пятидесятников. Сотника пусть выберут единогласно со всеми десятинами 
и пятидесятниками. Один сотник, над двумя пятидесятниками. 
Десять сотников из своего колена, между собою, со всеми десятинами, 
десятниками, пятидесятниками, пусть выберут тысячника. Десять 
тысячников, пусть выберут десятитысячника, со всеми десятинами, 
пятидесятниками, сотниками. Десять десятитысячников, пусть выберут 
из среды своего колена вместе со всеми десятинами, пятидесятниками, 
сотниками, тысячниками, стотысячника. Десять стотысячников из своего 
колена со всеми десятинами, пятидесятниками, сотниками, тысячниками, 
десятитысячниками, пусть выберут миллионника. Десять миллионников 
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пусть по жребию выберут между собой судью. Каждый должен видеть на 
ком его голос. Выбранный есть судья, из пришедших, по Зову Всевышнего 
в синедрион. Все должны соответствовать вердиктам и заповедям. 
Нарушивший вердикты должен быть изгнан из города и лишён плодов с 
древа Всевышнего навечно.

Имена мужей, которые будут с вами. Они судьи в синедрионе Всевышнего: 
От Колена Рувимово;
От Колена Симеоново;
От Колена Левитов;
От Колена Иудино;
От Колена Даново;
От Колена Неффалимово;
От Колена Гадово;
От Колена Асирово;
От Колена Иссахарово;
От Колена Завулоново;
От Колена Иосифово;
От Колена Вениаминово;

По Зову Всевышнего придут с земель Израилевых люди.
Нужно распределить людей по коленам. Всё начнётся со скинии. По мере 
расширения скинии, строительства города, развивайте всё как Велено. 
Одни занимаются городом, другие скинией, кто-то бухгалтерией, кто-
то зарабатывают деньги на развитие города и всех составляющих, кто-
то делает отбор людей по коленам, выбирают сотников, тысячников, 
десятитысячников, стотысячников, миллионников. Кто-то ещё что-либо.
Уверен, забот будет много. Надо много всего сделать. Но и вас не мало.
Я не буду вам писать, как вам в этих вопросах лучше, руководствуйтесь 
законом Христа, тогда всё будет хорошо. 
Разумеется, первым делом строительство скинии.
В город не смогут попасть обычные люди, а только запечатлённые 
или праведники. И даже не думайте о создании школ или садиков для 
запечатлённых за чертой нового Иерусалима для пожертвованных. Все 
дети должны быть только в городе до суда. 
В скинию имеют право входить только запечатлённые или Левиты 
прошедшие отбор согласно вердиктов. 
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Запечатлённые, это кровные дети родителей до трёх лет, пожертвованные 
Богу за свои дела. Это единственный шанс спасти своего ребёнка и 
получить спасение самим, если ваше чадо, упросит Бога о пощаде для вас. 

Как Говорит Всевышний?! 
Если вы любите сына или дочь более нежели Меня, вы не достойны Меня.  
Если любите мать или отца более нежели Меня, вы не достойны Меня.

Из этих слов можно сделать свои выводы. 
Запечатлённые дети многих, могут претендовать быть вписаны в книгу 
Храма (Книга жизни) Книга первого воскресения. 
Священники не могут простить вам ваши дела! 
Воспитывать детей могут только праведники. Детей необходимо готовить 
к тому пути, который им впоследствии предстоит пройти. Запечатлённые 
дети вырастут, они строят город. Задача тех, кто оказался рядом с 
запечатлёнными — научить их всему.
У каждого есть своя роль. И важно, чтобы оказавшиеся рядом выполнили 
свою.
Необходимо учить, развивать, лечить и заботятся. Им понадобиться очень 
много знаний. Учите, развивайте, лечите, заботьтесь.
Из тех людей кто придёт по Зову Всевышнего надо выбрать судей. 
Всего двадцать четыре судьи(24). Все судьи, мужского пола, девственники. 
Первых двенадцать судей нужно выбрать посредством открытого 
голосования из тех, кто пришёл по Зову Всевышнего. От каждого колена по 
одному судьев синедрион из пришедших, по Зову Всевышнего. 
В ходе голосований, нужно распределить обязанности. Между, сотниками, 
тысячниками, десятитысячниками, стотысячниками.
Второе. Вторых двенадцать судей (12) нужно выбрать из числа 
запечатлённых!
От каждого колена по одному судье в синедрион из числа запечатлённых. 
В ходе голосований, нужно распределить обязанности. Между, сотниками, 
тысячниками, десятитысячниками, стотысячниками.
Службы ведут Левиты. Исповедуют священники тысячники.
В число ста сорока четырёх тысяч могут избираться только девственники 
мужского пола по двенадцать тысяч от каждого колена из детей, самих 
запечатлённых! Этих детей селят согласно имени колена как подписаны 
ряды в той части, что перед городом.
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Иными словами. 
Пожертвованные дети (следующее поколение) будут делиться на 2 
категории. Первые создадут семью и будут жить в стене. Они продолжат 
линию.
Вторые, создают семью при желании посвящают ребёнка для служения 
Исаву (Богу). Этого ребёнка должны поселить перед городом в 
специальной секции, которая для запечатлённых, созданной из рядов, 
подписанная для каждого своего колена. 
А дальнейшую судьбу его решит уже Бог.
В жильё запечатлённых 144000 заходить посторонним нельзя.

Вам запечатлённым. 
Хочу, чтобы прекратили нести Слово Христа как в прошедшем времени, а 
начали говорить о Христе, Как О Живом, как будто Он Стоит среди вас.
Представьте себе: вы стоите рядом с Богом. Представили? Как будете 
реагировать? Как будете говорить С Ним? Подумайте. Готовьтесь к этой 
реальности.
В моём времени к этому люди не готовы. Была ситуация, поменял свой 
сайт. На сайте у меня было написано "Царство Иисуса Христа". Я поменял 
на "Царство Исава". Начали недовольство высказывать: "Как это так? 
Царство Исава — а почему не Царство Христа?" А потому что не будет 
никогда уже Царства Христа, никогда уже, всё. Потому что Иисус Сам 
Говорил, что не Придёт уже с Этим Именем. Что Он Придёт с Другим 
Именем. И это имя — ИСАВ. И-С-А-В. Тёзка одного из сыновей. И его имя 
взяли Для Бога.
Не надо думать, что это всё, это захват, это посягательство на 
христианство. Нет!
Это тяжёлые, решения. И мне всё осознать было при всех ситуациях, 
которые вокруг меня происходят, было сложно.
Сейчас говорю о том, что надо учить людей тому, чтобы они были готовы 
к этому, чтобы были готовы это принять. Чтобы они понимали, что они 
выполняют Приказы не человека. Самого Бога Приказы. И говорят законы 
Бога!
 
Берите золото, вам Иисус Дал Разрешение на его торговлю. Имейте в 
виду. Иисус Сказал его продавать Ангелу Лаодикийской церкви, и ладан. 
Когда я был ослеплён неведением, то сделал себе слиток, пытался продать 
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слиток, не получилось. В конечном итоге, отдал его одному мужику и 
попросил избавиться от этого куска. Там по ошибке нанёс печать кесаря. 
Короче дьявола. Вовремя очнулся. А так, я и планировал продавать. 
Руководствовался понятием, что эти церкви наши, Христовых. Решил 
продавать всем и не просто продавать, а создать свою валюту, свои деньги, 
и чтобы в мире была только одна валюта. Вам править миром, слово "Мир" 
Говорит о всех планетах, которые сейчас, и которые будут. 
Вам могу со своей стороны только сказать, что можете продавать 
книгу, я её узаконил. Более того, Всевышний много Писал о том, чтобы 
откладывали десятину. И Павел говорил. Думаю, придётся забыть за это. 
Думаю, казну Вашу эти неандертальцы, потратили на свои желания. 
Вам даны семь светильников. Светильники можно использовать для 
координации, для организации, необходимого в строительстве города. 
Руководство светильниками девственникам мужского пола. 
Больных надлежит исцелять, заботиться о них. Есть множество 
инструментов для этого, есть знания, есть вера. Прокажённых необходимо 
очищать, бесов — изгонять. 
Во всех селениях и городах необходимо узнавать, кто достоин, искать их. 
Перед громом, надо похитить их и привести в город! Достойные должны 
объединяться друг с другом, держаться вместе. Достойные, не имеют 
вредных привычек. Не едят грязное. Не нарушают вердикты. Поверьте, это 
всё очень просто. 
Вы определяйтесь в выборе. Или братство или семья. Поработайте 
немного на Бога.  Плюсом добавлю. В Царствии не женятся, не выходят 
замуж, но это в царствии, Но вы не забывайте, что скоро царствие будет на 
земле и на земле, землях Отец ваш Разрешит эти моменты.  
Любое противоестественное зачатие, запрещено. 
Теперь снимаются ограничения на возраст по продолжительности жизни. 
Живущие по закону могут жить вечно. Нарушители будут отправлены 
в изоляцию (тюрьма), оттуда своей смертью за наградой. Нарушители, 
совершившие тяжёлые проступки против закона, не получат плода с древа 
жизни. Умрут от старости, их казнит само время в изоляции. Они не могут 
получать плоды с древа Всевышнего. Потом Он Сам Решит, не думаю, 
что как-то иначе. Всё завязано на Древе, которое будет расти до прихода 
Всевышнего. Это растения в саду самого города. Растения напитаны 
лекарством, исцеляющим от болезней, от старости, немощи. Деревья, 
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кустарники, травы, плоды, семена, соки — напитано. Нарушители не 
получат доступ к плодам. Суть происходящего: выбирается, кому давать 
вечную жизнь, а кто умрёт от старости и отправиться к зерну. 
Одно однозначно ясно: достаточно исполнять закон Всевышнего, 
буквально, чтобы принимать решения правильно. Трудности в таком 
случае уйдут. Вы в вашем времени сможете покинуть свою колыбель для 
освоения планет, Космоса. 
Библия мной исправлена. Удалены повторы, дописанное людьми. 
Придания лишены истинности, их судьба — в мусоре истории. Единый у 
нас Учитель — Христос, Грядущий к вам. Впредь, не пишите, как людям 
жить. У них, у вас, есть компас, Им пользуйтесь пока Всевышний не Придёт 
и Сам с вами Будет. 
Вам предстоит много учиться. Многому нужно будет научиться. Тебе 
говорю. Проектировать Город в программах. Надо написать код планет. 
Следует понять, как всё устроено, как работает. Мне в моём времени 
приходится переваривать огромное количество информации, львиная 
часть которой — глупости, не более. По сравнению с моей задачей 
предстоящая вам не составляет сложностей. Мне не помогают. Вас много. 
Очень больно. Так обидно смотреть на то куда идут. 
Живите вечно, помня: нарушители рано или поздно отправятся в ад! Враги 
Бога должны опомниться, научиться жить в любви! Использовать нужно 
имеющиеся шансы!
 
Вам 144000. 
Пока не прочитаете Вечный Завет, и книгу ключи, раз 13, не смейте 
говорить людям как им жить. Одно дело посоветовать как колесо у 
машины поменять, совершено другое, как ему поступать в той или иной 
ситуации если ситуация может быть многогранная. 
Нельзя давать людям советы. Вы уверены, что не ошибаетесь?
Категорически запрещено учить как жить людям. Публиковать разные 
книги, тексты. У вас есть дом, вот и живите в нём. С остальными, мы сами 
разберёмся.  
Сейчас мои знания позволяют понимать то, как будет у тех кто будет после 
нас строить Царство на земле. 
Вижу моменты: 
Когда соберут ключи по миру. 
Когда переведут книгу и назовут её Вечное Евангелие. 
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Когда ген зла, сойдёт в ноль и культура за счёт артефакта Любовь, 
достигнет пика. 
Вижу когда сотни миллиардов людей в унисон скажут "Да" И вся вселенная 
Увидит Царя всех царей. 
Вижу то, как люди формируют галактики, планеты, жизнь на них. 
Мы ищем себе подельников. 
Тех кто любит жизнь. Вообще здорово, вы ещё не родились, а Мы уже знаем 
вас)) 
И помните братья, уходя из города сердцем, вы уходите от Всевышнего и 
вернуться у вас не получиться. Хорошо подумайте, Нужно ли пускать зло 
в город и молчать о его наличии. Если бояться нечего, идите к зерну по 
закону. Цена максимальная. 

Земля обетованная. 
Моему появлению в Орске многое предшествовало. Это и сора, и 
случайные деньги, и вдруг нужный поезд. Меня, когда привело в Орск, я 
спрашиваю у Бога: как быть дальше? Как понять место под город? Катался 
вдоль и поперёк с одного конца города Орска в другой. И потом думаю, 
зайду, спрошу в музее, может помогут, и представьте моё состояние, когда 
я захожу в музей и на меня смотрит мой логотип. 
Логотип моего города. Потом узнал, что на той земле равнина, под которой 
вроде гранитное плато, а это плюс большой, так как пока нет такого 
фундамента способного выдержать такое большое и тяжёлое сооружение, 
хотя в этом, лично я так представляю!
Что если положить большой кирпич на землю, он что? Провалится? 
Думаю, что нет. Также и с городом, не думаю, что город провалится из-за 
своей массы. Плюс ко всему, если Богом Сказано, что город должен быть 
построен, то уверен, Он Знает, что Говорит, отсюда вывод, надо строить.
Рядом с местом под город, находятся залежи основного строительного 
материала (Яшма. Яспис), сейчас — это место называется гора Полковник. 
Я не знаю точно, но думаю, яшмы для стены хватит. Может под горой, 
может где-то рядом, посмотрите пожалуйста. 
Вся стена города из яшмы, яшмы нужно очень много, из неё вся стена, не 
считая перегородок металлических. Толщина стены 184 метра. Высота 767 
метров 232 сантиметра.
Вам понадобиться много заводов вокруг. 
Очень большая территория, не переживайте.
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Земля обетованная, земля как Клялся Отец наш Привести в землю Свою. 
Сейчас собраться, совершить молитву. Далее начать строить город.
Если вы думаете, что этот город — какое-то мифическое место, которого 
не существует, вы заблуждаетесь. Это точное место, полученное 
посредством Откровения С Богом. В Откровениях Иоанна Богослова 
указаны точные размеры.
Город — это щит для праведников, их защита. Те, кто отрицают его 
существование, отрицают и Самого Всевышнего. Город является важной 
святыней, как Ковчег, Заповеди. Скиния. Книга. 
Отрицание одного приводит к отрицанию другого. В городе соберутся все 
науки, всё то лучшее, что человечество смогло собрать, изобрести, создать. 
Таким образом, будет сохранён золотой фонд человечества, всё то, что 
стоит сберечь. И достанется это всё праведникам. А они после Страшного 
Суда и их дети уже смогут дальше развивать науки, с помощью медицины 
и современных достижений победить болезни, победить смерть.
Именно они уже будут осваивать космос, выйдут за пределы нашей 
планеты. Ведь очевидно, что никто не даст злодеям, конченым 
нарушителям заповедей осваивать Вселенную. Я знаю, вы понимаете 
степень ответственности.
Земля Обетованная дана праведникам, где каждый ищет покоя, и наша 
земля постарается даровать это. 
В нашей земле не будут затрагивать повседневные хлопоты и заботы, 
которые съедают людей изо дня в день, подтачивая их силы, выпивая 
все жизненные соки. Здесь нет раздоров, ссор, войн, болезней. Поэтому 
спокойствие — ещё один дар, который сможет получить каждый для себя. 
Наша Земля предоставляет людям то, в чём они нуждаются. Люди найдут 
здесь пищу для размышлений, возможность постоянно открывать 
удивительный мир вокруг, познавать Христа в себе и себя в Христе, 
любовь, доброту, терпение и многообразие мира. Наша Земля — это место, 
где каждый сможет быть собой и раскрываться в полной мере, ни от кого 
не таясь, не прячась и не боясь.  
Здесь рядом с каждым — только те, кому можно доверять, те, кто не 
боялись исполнять Слово Своего Отца. Место свободы, место избавления 
от оков. Здесь нет преград, и каждый может исполнить свои сокровенные 
желания. Здесь каждый может найти то, что ему важнее всего и заполнить 
себя этим: Любовь, спокойствие, свобода, принятие, семья, близкие, дом, 
тепло, забота — каждый получит то, чего ждал и искал в той мере, в 
которой испытывает потребность.
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Когда сидите со своей семьёй, со своими гостями за одним столом, 
кушаете, пьёте чай с вкусняхами, что-то обсуждаете, рассказываете друг 
другу, улыбаетесь, рядом бегают играют с котом или собачкой шумят ваши 
дети и в этот момент, момент счастья, сам этот момент, разве вы думаете 
его нельзя умножить на бесконечность? Говорю вам, можно и можно. 
Я вам не говорю, что вы будете в состоянии улыбки ходить, рот до ушей, нет.
Как-то спросил у одного брата, а как ты думаешь, в Царствии что люди 
делают. Он отвечает: Восхваляют Христа словами, "Свят", "Свят", "Свят". 
Я отвечаю, ну это понятно, а ещё что делают? Он говорит, больше ничего. 
Я спрашиваю, что круглосуточно и бесконечно вечно ходят и как попугаи 
только и повторяют: "Свят", "Свят", "Свят", Бог Вседержитель? Он 
говорит ну, да, так и есть. Я ему говорю, ты прикалываешься? Как ты это 
представляешь? И на этом нас отвлекли, потом я уехал с острова. 
Друзья, это не так. В молитве Всевышний Сказал нам в молитве говорить:
Да будет Воля Твоя как на небе, так и на земле.
Следовательно, не мудрено представить и обратное, как на земле, так и на 
небе. А потому и говорю вам, вам заповедано жить вечно, слышите, вечно! 
Поэтому надо найти себе дело на пожизненно, или много дел. Вам времени 
хватит.)) 
Для того чтобы чувствовать себя свободным, достаточно быть им. Я не 
говорю, что в земле нашей вы будете ходить с улыбкой на лице, а говорю, 
что в городе не будет нарушителей, поверьте, если их нет, то жизнь идёт 
совсем по-другому. 
В городе будут и недовольства. Кто-то забыл. Кто-то ошибся. Кто-то 
споткнулся об порог. Кто-то задел стену. Кто-то палец поранил. Такие 
ситуации будут однозначно. 
Но! В городе не будет злодеев, которые развращают и со временем этот 
геном сойдёт на нет, плюс медицина поможет, ну а далее, за счёт древа 
с плодами, будет поддерживать в человеке его божественную суть, ту, 
которою Хочет Видеть наш Создатель, Всевышний Бог. Хочу, чтобы вы 
понимали! 
Бог, это Разум и процесс создания человека, Адама и Евы далеко не одно 
мгновение, а процесс на миллионы лет в ходе эволюции.
Поверьте, будет достаточно в полной мере того, что вокруг вас не будет 
злодеев. Этого будет достаточно чтобы чувствовать себя счастливым. На 
данный момент, я себя питаю именно этим плюс ко всему то, что делаю, 
воплощая Волю Всевышнего в одной из Его задач, построить Ему Город.
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Эта земля — ее координаты. Оренбургская область, в окрестностях города 
Орск. (56:43:0320012:23) Это координаты моей земли, моего личного 
домика, который прошу вас построить для меня по этим координатам. 
Это мой склеп. Если получится найти моё тело, прошу вас, меня положить 
в этот домик. Дом в любом случае должен быть построен и перенесён в 
город. Можно и пустой, но он должен попасть в город.
Будить меня не надо. А если решите разбудить, то только не раньше, 
чем через миллион земных лет. 20 марта 2019 года, куплен кусок земли 
(56:43:0320012:23)
Домик должен быть из яшмы и полностью герметичен. Сейчас в моей 
земле растут деревья вокруг и залита бетоном плита. Рядом вбил крест 
небольшой. Я тогда молод был. Прикол вспомнил. Приехал в землю и 
думаю. Надо ведь как-то показать, что тут необычная земля. Ну и вокруг 
смотрел, и взгляд остановился на кладбище. Думаю, пойду, посмотрю, 
может, что найду у мертвяков интересное. Подойдя, увидел мусорку 
кладбищенскую и около кладбища кресты валялись с разными цветами 
и венками. Ну и короче прихватил один из крестов. И когда тащил крест, 
встретил соседей, они мне говорят: "Куда крест тащишь? Я сказал, домой. 
Они говорят, так ведь нельзя. Я а что такого, ничего плохого в этом не 
вижу и продолжил начатое" Потом приволок его, откапал ямку и установил 
его. Так и стоит.
 
Когда грянет гром, и люди станут собираться на молитву, начнутся 
великие перемены. В город могут войти только праведники или 
запечатлённые. Других не пропустят.
Это не будет какой-то искусственный отбор, организованный кем-то из 
людей. Это будет естественный отбор под контролем сил от Самого Бога. 
Поэтому можно не надеяться на то, что получится кого-то разжалобить, 
упростить, подкупить или обмануть. По связям и знакомству попасть в 
город не получиться, никто не сможет. И ни у кого не получится выдать 
себя за кого-то другого, у кого есть право находиться в городе. Всё по 
личным заслугам.
Хотя, конечно, попытки разными обманными способами пробраться 
в город будут. В этом можно не сомневаться. Но ничего у них, которые 
решили, что они самые умные, не выйдет. Взявшие детей из приюта, то 
точно не тогда, когда, услышали о городе, как минимум за год. 
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Также можете и за своих родителей пожертвовать своего ребёнка при 
условии, что они не нарушали тяжкое. Тяжкое - это дети убийц, маньяков, 
или всяких больных на голову как сейчас у вас их называют гендеры, 
лгбт и прочее из этой рубрики помойки, противоречащие заповедям, 
остаточный побочный эффект эволюции сходящий на нет, который скоро 
прекратит своё существование. 
Мы вырвем из вас грех первородный. 
Всё это нужно, чтобы вырвать из людей первородный грех. Вы 
задумывались когда-то, как зародилось зло, откуда оно взялось? Это всё 
эволюция. И теперь нужен специальный отбор, чтобы вырвать из генов 
способность людей к злодейству, к извращениям.
И сейчас, чтобы его вырвать из генов, такой отбор. 
Поверьте, наша задача, искоренить гены злодейства чтобы выпустить из 
колыбели. 
А вы думаете, как зародилось зло?  Эволюция, друзья, эволюция. 
А прежде помните. Грех Евы на всех девушках который она должна 
искупить в чадородии, в браке или остаться девственницей. 
А если ты думаешь пошла, шпиндихоришся, раздвигаешь ноги до брака 
не говорю о большем уже, а потом вдруг в Бога решила поверить то всё?! 
Праведница!
Нет, увы, облом. Не думай, что спасёшься.  У таких нет шансов. Надо раньше 
было думать своей башкой.
Городе будут праведники и запечатлённые. Ожидаются, что соберутся 
миллионы людей разных национальностей. Возраст, раса, пол не имеют 
значения. Важна только суть, только то, что в душе, состояние души, 
ничего более. Внешнее, сколько богатства было или кто был родителем, 
или у кого какие знакомства — всё это не имеет значения. 
Важны только вечные ценности. Об этом людям постоянно говорят, 
столетиями, тысячелетиями. Есть информация в открытых источниках, 
это не то, чтобы какие-то особые откровения. Но люди часто не слышат, не 
видят и не хотят воспринимать. А теперь поздно, катитесь в ад.
Очень важно, чтобы собравшиеся понимали русскую речь. Сначала 
русскую, а потом — ностратический. Нужно заботиться о пожертвованных 
Христу детях, учить их добрым делам, надлежащему обращению друг 
с другом. Также должно быть обучение различным наукам, лечению и 
всему остальному. Это же касается и всех остальных моментов, которые 
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подразумевают жизнедеятельность. В том числе должна быть разработана 
система, отвечающая за питание, за подведение воды и за многое другое. 
И всё перечисленное актуально и для охраны. Для всех систем, которые 
нужны для автономности города. Необходимо понимать, что город должен 
быть в состоянии быть независимым от всего остального мира на сотни лет.  
Полная изоляция! Пару сотен лет. Воду из скважин берите. Воздух 
фильтруйте. 
Также нужно отметить, что всё перечисленное предполагает возведение 
сооружений вокруг города. То есть должен быть пригород или что-то 
подобное, чтобы люди могли развиваться и не были в этом случае как-то 
скованны. Возникает вопрос о защите всех этих сооружений. Но это то, что 
люди сами в городе смогут решить, на месте.
Обязательно нужно будет согласовать вопрос принятия решений. Не 
должно быть так, чтобы одни люди каким-то образом возвышались 
над другими. Мы все равны перед Богом. Поэтому решения должны 
приниматься посредством голосования. Оно должно быть непременно 
открытым. Никаких тайных голосований! Это порождает разные 
манипуляции, искушает людей проголосовать как-то не так или, начать 
хитрить. Порождает недоверие. Не надо! Зачем это? Если человек не 
делает ничего постыдного, то он и не должен бояться показывать это всем 
остальным.
Жизнь по мере сбора людей и решения многих вопросов начнёт 
стабилизироваться, приходить в свою норму. Это будет проявляться во 
всём, во всех сферах.
Нужно будет строить садики, в которые люди будут отдавать детей. Так 
они смогут не переживать по поводу того, что станется с маленькими, пока 
их родители будут заниматься строительством города, его обустройством 
и другими вопросами.
Кроме того, необходимо будет возводить школы. 
В них обязательно преподавание единого языка, чтобы не было 
недоразумений и недопонимания. Изучение и развитие ностратического 
должно происходить в обязательном порядке. А из всех дисциплин должно 
быть изучение биологии и ботаники, чтобы люди могли лечить друг друга, 
следить за правильным развитием запечатлённых и других. 
Ботаника особенно важна, поскольку в Городе будет развито 
растениеводство. Будут и деревья различные, и кустарники, и травы, и 



58

мхи, и грибы — всё из растительного царства и царства грибов, чтобы 
можно было удовлетворить потребность людей в полноценном питании. 
Чтобы люди могли получать витамины, микроминералы и другие 
элементы, которые нужны для развития, чтобы не болеть, чтобы дети 
рождались здоровыми.
Нужно учить математике — алгебре, геометрии, арифметике в начальных 
классах, чтобы использовать при строительстве, чтобы заниматься потом 
созиданием, чтобы соблюдать баланс. И это поможет делать всё строго по 
известным уже размерам (что касается города).
Обязательно должно быть изучение чтения, письма, языку (об этом уже 
говорилось) и литературе. Литература должна быть специально отобрана, 
чтобы она помогала развивать духовные начала, чтобы несла свет, добро, 
понимание друг друга и Бога. В Городе надо будет создать Библиотеку и 
Архив, в котором будут сохранены для потомков, для тех, кто переживёт 
Гнев Божий, лучшие сокровища литературы разных народов мира.
Конечно, должен быть строгий отбор такой литературы. Ни в коем 
случае нельзя допускать, чтобы в список книг попало то, что будет нести 
на себе отпечаток какого-то злодейства. Нужно внимательно отбирать 
литературу, чтобы не допустить ничего лишнего, ненужного, опасного или 
предосудительного. Это касается художественной литературы. Но также 
справедливо и для научной. Далеко не всё якобы научное на самом деле 
полезно. Есть такие "Деятели", которые используют науку как инструмент 
для не благих целей. С помощью псевдонаучных теорий они пытаются 
склонить людей к тому, что начнёт отдалять людей от Христа. Естественно, 
подобного быть в городе не должно.
Изучать нужно природу. Она будет в городе представлена разнообразно. 
Многообразие живой и растительной природы не должно пострадать. 
В городе будут оранжереи, парки, скверы, ботанические сады и многие 
другие места. Несмотря на то, что город конечен, поскольку имеет 
ограниченные размеры, внутри города размеров хватит для всех. 
Его не нужно измерять обычными земными мерами, потому что город 
имеет отношение к Царствию Небесному, только на земле. Поэтому он 
подчиняется в том числе и другим законам. Не надо переживать по поводу, 
хватит всем места или нет.
В школах должны изучать и музыку, рисование, искусство. Это всё 
достижения, которые важно сохранить. Всевышний в ипостаси Творца 
Передал людям способность творить, создавать что-то новое, созидать. 
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Поэтому нужно преумножать, стараться развивать это всё.
Важно изучение черчения и других технических дисциплин, чтобы люди 
в городе могли строить и поддержать благое состояние города. Чтобы он 
стоял вечно.
Для постижения окружающего мира нужно изучать не только природу, но 
и физику, химию, астрономию и другие науки, чтобы не было стагнации, 
чтобы было постоянное развитие. Это поможет не только сохранить все 
сокровища, которые достанутся жителям города от всего человечества, всё 
то самое лучшее, что у вас есть, но и многократно их преумножить, начать 
изучать другие миры, Вселенную как она есть, плодя любовь.
Также должны заниматься танцами и спортом. Помимо прочего, танцы и 
спорт помогают телу человека оставаться здоровым, сильным, а потом 
будут рождаться здоровые дети. Поэтому важно, чтобы люди создавали 
условия в городе для сохранения и развития основных видов спорта. Это 
нужно делать и в школах, и в других заведениях. Например, создавать и 
развивать спортивные секции, стадионы.
Особое внимание нужно уделить справедливому и объективному 
изучению истории. Для этого можно создать отдельный Архив, в 
который всё будет вноситься так, как оно есть. Не должны допускаться 
искажения, переписывания, трактовки. Люди не должны ничего забывать, 
потому что это влечёт за собой прощение того, чему нет прощения. И 
потом начинается снова хождение по тем же граблям, как уже было 
неоднократно. Поэтому во избежание такого нужно правильно изучать 
историю и всё документировать. Использовать современные технологии, 
во благо.
Создание других институтов и систем, органов города должно происходить 
по мере возникновения в них соответствующей потребности. И это будут 
решать уже сами люди, само население города посредством открытого 
всеобщего голосования. 
Ваш город будет наполнен знаниями, напоен ценной информацией. 
Кладезь научных изобретений, разработок, лучших произведений 
литературы, философии, различных наук, искусства. 
Знания — ценность, имеющая огромное значение для города, для 
будущего. Поэтому запрещено выносить знания из Города любым образом 
пока не искорените зло. Делиться знаниями с другими, остающимися 
за вратами до суда, нельзя. Знания необходимо сохранять, охранять 
от посягательств злодеев для будущих поколений. Суть накопленных 
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знаний — фундамент будущего мира, Царствия Небесного. Информация, 
навыки, изобретения позволят вам добиться вечной жизни, убрать 
болезни, решить проблему голода, нехватки чистой воды, других напастей, 
от которых ежедневно в мире моего времени, страдают миллионы детей 
по причинам самомнения. 
Необходимо осознавать ответственность за распространение знаний, 
следить, кому вы даёте их. Нельзя метать бисер! 
Тебе говорю. Придёт время, Ты станешь жертвой и обрушишь огонь и 
вокруг стены города. 
Говорю вам братья. Не надо выпускать приобретённые знания из города, 
как и все открытия. Вам врачи говорю! Помнишь? Пока не визуализируете 
фундаментальные частицы, не рискуй забирать жизнь. Тех, кто ошибся, 
должны покинуть город. Случайностей не существует, отвечаете за 
ошибки в равной степени. Даже если миллион спас, а одного загубил, 
гореть в аду! Поэтому думайте все, всём говорю: "Думайте прежде чем 
сделать что-то"
Колыбель человечества. Город, часть Гнева Всевышнего. Вы могли бы 
жить в мире с собой и с друг другом. Могли бы создавать новые истории, 
плодить любовь, заниматься мирными делами, созиданием. И тем самым 
творили благо для себя и друг друга, умножали в себе Божье. Но вместо 
этого они выбрали путь злодеяний, путь нарушений заповедей. И поэтому 
землю ждёт обновление, армагеддон, через который пройдёт вся планета. 
Город на это время станет местом пристанища, местом, где все праведники 
смогут укрыться от Гнева Божьего и тем самым спастись.
Когда грянет финал. Вы услышите о начале конца за 42 месяца.
Пройдёт не мало времени прежде, чем перед его вратами соберутся все 
народы без исключения, от мала до велика. И тут будет происходить 
Страшный суд. 
Время начала обновления начнётся, когда врата города закроются, когда 
посредством отбора в этом месте будут собраны все праведники. А всем 
остальным место — в геенне огненной.

Принятие решений.
Вам Даны правила, законы стран, в которых вы живёте. 
И вам нужно подчиняться, исполнять всё в независимости от разнообразия 
форм сути. Почему? Эти законы построены на законах Христовых. 
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Поэтому им и нужно подчиняться. Естественно, если они не противоречат 
фундаменту, если они не вступают в противоречие с законом Христа.
В мире Христа всё размеренно. Банкиры Поставлены, чтобы управлять 
финансовыми реками. Стражи Поставлены, чтобы управлять 
безопасностью, чтобы не допускать беззакония, потока насилия. Кроткие 
Поставлены, чтобы управлять делами Царства. Все Поставлены так, как 
нужно. 
Как вы принимаете решения? Кажется, что машинально, автоматически. 
В реальности, нет! В механизме принятия решения много составляющих, 
которыми человек руководствуется. Все составляющие, все компоненты 
должны быть хорошими. Тогда и окончательное решение, итоговый выбор 
будет хорошим. Человека определяет воспитание, воспитание формирует 
сознание, сознание формирует сущность. И для того, чтобы понимать, как 
будет, достаточно посмотреть на намерения, есть ли корень (Имею в виду, 
корень Бог, или мнения? Есть ли на чём-то, его сознание и есть ли корень, 
или быть может от лжеконфесии какой-либо и говорит бред) 
Что влияет на принятие решений? На то, как человек принимает решения, 
влияет наше воспитание. И также влияет то, что мы есть на самом деле. 
Понимаете? 
Можно в контексте обсуждения механизма принятия решений взять для 
примера компьютерную программу. Ведь чтобы программа сложила "1" 
и "1", а потом получила "2", нужно написать целый софт. То есть создать 
сложное программное обеспечение. В программе будет множество разных 
кодов, символов, команд. В итоге подготовительная работа по созданию 
этой программы будет идти очень большая. Она может включать в 
себя написание большого программного обеспечения, его проверку, 
тестирование. Зато потом, когда программа уже готова, достаточно 
ввести команду, и компьютер мгновенно реагирует, выдаёт правильный 
результат. Вы этого всего не видите, сам процесс и какая работа была 
проделана чтобы вы пользовались результатом. Так же и у человека. За 
мгновенным решением, которое выглядит машинальным, стоит много 
того, что не видно на поверхности. Например, то, как мы себя вели раньше, 
то, как мы себя ведём, влияет на всё остальное.
Когда мозг принимает решение, он действует моментально. 
Но скорость — это только то, что кажется. На самом деле наше сознание 
обращается к уже имеющемуся опыту, к воспитанию, к тому, что в нас 
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заложено. И на основании этого становится понятно, какие именно 
моменты какие плоды дадут, к чему можно будет прийти.

Начало мудрости, страх Перед Христом! Страх, определяет всё!
Нет страха перед Всевышнем Христом, нет мудрости. 

У мозга есть свои сигналы, свои нейроны. И мышление происходит на 
основе сигналов, которые проходят по клеткам. Когда человек о чём-то 
начинает думать, он обращается к своему опыту. По его мозгу проходят 
импульсы, которые помогают это сделать. В итоге добрые решения 
человека становятся следствием его воспитания. А закон, о котором я 
говорю, это и есть фундаментальные частицы, это и есть опыт, примеры, 
которые всем в жизни помогут принимать правильные решения. Для 
того чтобы не искать папу по сторонам помочь в верном решении, нужно 
воспитывать в любви закладывая фундаментальные добродетели. 
Воспитание помогает заложить в человеке правильные посылы. Закон 
помогает это всё заложить. Например, человека нельзя убить, потому 
что тем самым убивают Бога. Когда мы поднимаем руку на человека, мы 
поднимаем на Бога. Когда ты кричишь на человека, ты кричишь на Бога. 
Поэтому всё это — нельзя! 
Каким образом принимаем правильное решение? Когда человек о 
чём-то задумывается, например, перед ним встаёт задача понять, как 
сделать конкретную работу. После этого по мозгу отправляется импульс, 
нейроны начинают связываться друг с другом. Активизируются разные 
доли коры головного мозга. Поиск оптимального решения может 
происходить по принципу ассоциаций. Причём особенно часто, когда 
человек уже сталкивался с решением похожих задач или, когда ему давали 
информацию о том, что нужно делать в таких ситуациях. В итоге один 
нейрон сталкивается с другим, они образуют узелок, дальше происходит 
накопление сигналов. И всё это помогает сформировать правильный ответ. 
Все сигналы не должны противоречить Истине. 
Причём если задача для человека новая, незнакомая, весь процесс 
происходит дольше. Если в такого человека воспитанием и обучением 
Закону Бога уже вложили правильные ответы, то на формирование 
решения будет уходить намного меньше времени. 
И именно тогда нам и кажется, что ответ появляется в голове 
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моментально. Но на самом деле вы теперь знаете, что это не так. И вы 
понимаете, что мы можем подталкивать себя и других людей к добрым 
делам воспитанием и вложением в них истинной информации о законе. 
Поверьте, мозг работает с момента его формирования, деления клеток, он 
связан со слухом. Слышите? Читайте доброе детям. Они потом вспомнят 
ваши слова. 

Не понял, не до понял.
Очень часто возникают ситуации, когда люди в процессе взаимодействия, 
сотрудничества перестают понимать друг друга. Например, один человек 
другому может сказать:
— Я этого не сделал, потому что мне этого не говорили.
Или ещё один пример:
— Я не принял это во внимание, потому что мне не сказали.
Хотя всё должно быть понятно по контексту, по умолчанию. Достаточно 
задуматься о том, для чего делается то или иное задание, как люди будут 
пользоваться конечным продуктом (читать книгу, смотреть фильм, что-
то ещё), чтобы можно было понять, что нужно сделать. И если это не 
учитывается, то речь обычно идёт о легкомысленном отношении к делу 
или о пробелах в воспитании.
Такие ситуации встречаются намного чаще, чем хотелось бы. В Книге я 
не обо всём говорю, потому что разбирать каждый случай, лишнее. Не 
надо пытаться найти лазейки, указывая на то, здесь не написано, тут не 
указано, а именно по поводу этого ничего не говорили. Значит, я могу 
ничего не делать или вообще делать то, как мне вздумается.
Но это не так. Чтобы действовать согласно Воле Бога, достаточно 
понимать общие принципы, общие подходы и думать своей головой. 
В мире не много каких-то уникальных ситуаций, чтобы нужно 
было досконально со всем разбираться, чтобы опыт каждого был 
неповторимым, чтобы было совсем непонятно, что делать.
От чего возникают такие конфликты и недоразумения? Это всё следствия 
нарушений, игнорирования Воли Бога. В итоге возникают проблемы: кто-
то недопонял, кто-то недостаточно образован. Кому-то не хватает знаний 
или ещё чего-то. Чтобы не возникало проблем со взаимопониманием, 
необходимо быть на одной волне. Если, допустим, человек не курит и не 
пьёт, то нетрудно догадаться, что у него в голове. 
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Если он нарушает всё подряд, искажает свой телесный облик, Данный 
Богом, то уже намного сложнее понять, о чём он думает. Это один момент. 
Другой момент: многие люди жалуются на то, что их не понимают. 
Буквально так и говорят: — Все вокруг тупорылые! Замучаешься 
объяснять! Меня окружают одни дураки! Никто ничего не понимает!
Или могут не выражаться такими словами, но иметь это в виду. И 
вести себя соответственно. Особенно часто страдают подобным 
начальники, которые не могут объяснить подчинённым, что им от них 
нужно. Но проблема в том, что это часто их вина. Они не могут внятно 
сформулировать, что именно хотят получить, какой конкретно результат, 
очень часто их желания опережают достигнутый прогресс. 
Поверьте. Что бы вас поняли, нужно объяснять окружающим буквально 
по шагам, как маленькому ребёнку. Так, чтобы было понятно максимально 
широкому кругу лиц без дополнительных подсказок.
И очень важно, если ты хочешь, чтобы человек тебя понял, прежде 
надо самому сформулировать для себя образ конечного результата, 
предполагать примерный путь опираясь на последовательность 
фундаментов. (Творец. Природа. Культура. Наука). То есть понять, что 
ты хочешь получить, на что ты нацелен. Потому что, когда бывает так, 
что начальник сам не может конкретно объяснить, что ему нужно, но 
сваливает всё на подчинённого. Говорит, это тот не понимает и не хочет 
вникать. Откуда человек может знать, что у другого в голове? Он что, 
должен угадывать? Откуда он знает, что ты себе представляешь и что ты 
от него хочешь?
Бывают ситуации, когда нужен коллективный разум, когда необходимо 
подумать всем вместе над тем, чего вы хотите добиться. Коллективный 
разум самое хорошее решение. Когда требуется мозговой штурм. 
Друзья. Пожалуйста, надо быть очень внимательными. Увидели точку 
какую либо, спросите, что это. И не успокаивайтесь пока не получите 
понятный ответ. Это очень важно. Многие ошибки делаются по 
невнимательности. Ваши прости, не помогут в некоторых случаях. Не 
надейтесь на прощение. Оно не для всех. 
Надеюсь, вы понимаете, не знание, не освобождает от ответственности. 
Спрашивать будут как с понимающего. Подумайте много раз прежде, чем 
за что-то браться, или что-то сделать.



65

Если что-то забыл. 
Я мог что-то забыть, выразить свою точку зрения не по всем вопросам. 
Какая-то ситуация может пройти мимо меня. Однако это не означает, 
что можно пользоваться такими пробелами, поступать как-то по-
своему. В моём мире далеко не всё так плохо, как я описываю. Можно 
недолюбливать некоторых современных персонажей, но нельзя не 
признать, что в кое-чём они могут быть правы.
Создаётся немало хорошего. Это чудесные фильмы. Это прекрасная 
музыка. Это танцы. Картины. Много созидательного. Очень много. 
Люди проявляют милосердие, помогают ближним. Есть много полезных и 
здоровых увлечений. 
Люди заботятся о зверушках, о братьях меньших. Это до слёз мило. 
Есть волонтёрские организации (Бескорыстные помощники)
Забота о сиротах, инвалидах, о престарелых и немощных людях. Многие 
делают пожертвования, некоторые люди отдают последнее, чтобы помочь 
ближним. Есть те, кто пускают в свой дом лишившихся крова из-за войны 
(Да, на момент написания, на планете идут войны) или из-за стихийного 
бедствия. Нельзя сказать, что в мире нет добра или нет хорошего. Оно есть.
И я хочу сказать: "Мои слова могут показаться жуткими или пугающими" 
Но всё это только для того, чтобы умножить на бесконечность в сердцах 
людей артефакт Христа, любовь — связующее между всеми. И я верю, что 
она будет прорастать в вас и вы, поступив по моему примеру, умножите 
его, вложите в своих детей и в других людей. Но дальше всё это пойдёт 
распространяться уже более совершенными способами.
Я верю, я знаю на 100%, что любовь приумножается. Она растёт. Да, сейчас 
есть люди, которые говорят: "Невозможно представить то, чего нет" Но это 
скоро пройдёт. Перед людьми предстанет другой мир, мир любви.
Это не небылица, а реальность. О ней Говорит Всевышний. Его слова:

“И показал мне чистую реку воды жизни, светлую, как кристалл, исходящую 
от престола Бога и Агнца. Среди улицы его, и по ту, и по другую сторону 

реки, древо жизни, двенадцать раз приносящее плоды, дающее на каждый 
месяц плод свой; и листья дерева — для исцеления народов. И ничего уже не 

будет проклятого; но престол Бога и Агнца будет в нем,  
и рабы Его будут служить Ему.  



66

И узрят Лице Его, и Имя Его будет на челах их. И ночи не будет там, и не 
будут иметь нужды ни в светильнике, ни в свете солнечном, ибо Господь 

Бог освещает их; и будут царствовать во веки веков.

Это прямое свидетельство, прямое указание того, что всё будет хорошо. 
Сомневаться в этом равносильно тому, что сомневаться в Словах 
Всевышнего. Поэтому не сомневайтесь. Но помните, что нельзя сидеть, 
сложа руки. Каждый должен приложить усилия для наступления такого 
будущего. Надо готовиться к вечной жизни. Подготовка к ней зависит в 
первую очередь от самого человека. Нельзя сидеть и ждать, что с неба на 
вас упадёт ответ. Нельзя к ней просто так прийти, неподготовленными. 
Скажите, как вы будете жить вечно? Чем вы будете жить вечно? Как вы 
себе это представляете? Поверьте! 
Это не будет как: щелчок, и человек приобрел вечную жизнь. Нет! 
Почти все из верующих, думают, что это будет что-то простое, что 
Всевышний просто Придёт и Даст им. И самим ничего делать не 
нужно, ничего не придётся, вообще предпринимать что-либо. Так не 
будет! Человек должен сам двигаться к вечной жизни, идти к ней. 
Предпринимать усилия, чтобы получить всё это. Создавать, делать 
выборы. Вкладываться в своё будущее.
Сначала вы откажетесь от нечистой грязной еды. Прекратите ругаться. 
Откажитесь от пьянства, курения, прочих помоев. От приёма разных 
дурманящих веществ. И не нужно постоянно искать себе какие-то 
оправдания: да я совсем чуть-чуть! Или: да я только по праздникам! 
Или: да я только за компанию, да я на поминках, да у меня есть повод. 
Разве может быть повод предаваться порокам? Нет таких поводов! Это 
поиск оправданий себе и своим слабостям! Тоже самое в отношении: да 
я пью только пиво или только слабоалкогольное… Слабоалкогольное 
или не слабоалкогольное — какая разница, если это всё — всё равно 
алкоголь? Кого ты хочешь обмануть — Христа? Ты только себя дураком 
выставляешь!
Откажетесь от заводов, которые отравляют вас и ваших детей. 
Продлите сначала на 150, потом на 200 лет жизнь. Не нужно хотеть всё и 
сразу. Надо двигаться постепенно, шаг за шагом. Заодно вы поймёте, как 
добиться того, чего вам хотелось бы. Будете уже знать, чем заниматься. 
После этого уже на 300, 400 лет и так далее. То есть движение к вечной 
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жизни должно идти постепенно. Тогда и человек сможет к будущему 
адаптироваться.
И никаких чипов, которые в мозг вставляют, чтобы лучше работать, чтобы 
выздороветь — это всё профанация. Придёт время, болезней не будет. К 
этому вы скоро придёте. Самое главное, берегите Образ Всевышнего. И 
вы всегда должны шевелиться, работать физически, а не лежать, гоняя 
частицы. Ясно????

Признаки ослабления общества.

Читая Вечный Завет (Ветхий, упразднён Христом, мною написано 
упразднение) вижу много указаний на то, чтобы унаследовать 
Царствие Небесное. Знаю, что из вас далеко не многие читают. Ленивые 
предпочитают спросить у батюшек (Священники) или у других кумиров 
сладко говорящих и зря это делают. Так делать нельзя. Если только 
расспрашивать о писаниях Вечного Завета. Знайте!!!! Бог у вас Учитель и 
Путеводная Звезда. Читайте и читайте Вечный Завет. 
Говорю вам. Читайте и читайте Вечный Завет. Завет Мира. Пока Исав 
не Скажет Своё Слово. Читайте и перечитывайте. Разберите на смыслы, 
на предложения. И перечитывайте. Чем больше, тем лучше. Как детям 
связывают родители связи в мозгу, заставляют заучивать. Так и 
поступайте. Читайте и перечитывайте. Так, начнёте понимать. И пока 
не начнёте понимать, запрещено давать советы о жизни если не знаете 
явного ответа. 
Почему вам книга не открывает то, что открывает мне, ведь есть чёткие 
признаки того, как можно унаследовать Царствие Небесное.
Вы сталкивались с выражением "Смотришь в книгу, видишь фигу" 
Грубо, но зато довольно ёмко отражает суть ситуации в вашем познании. 
Особенно тяжело некоторым даётся перевод знаний на то, что вы видите 
вокруг, думая, что так и надо, что Бог Попускает. Нет, Всевышний Бог 
не Попускает, вы проявляете слабость, слабость за которую понесёте 
страшную награду. 
Знаю:
Знаю, что нарушение заповедей, ничем не оправдать.
Знаю, что нет убийствам, неважно, война или нет.
Знаю, что нет разводу мужу и жене, начиная от первого поцелуя. Вы не 
имеете прав прикасаться друг к другу.
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Знаю, что нельзя обманывать. И всячески отравлять себя всякими 
дурманящими зельями! Едите зверей и из частей, создаёте разные блюда и 
вновь едите.
Думаю, это по причине, что многие читают и не исполняют того, о чём 
Просит Всевышний через своих Апостолов.
Скажите. Как можно говорить Имя Бога при жизни в: Пьянстве. Курении. 
Наркомании. Убийстве. Лжи. Блуде. При лести. При том, что дети умирают 
каждую секунду. Когда на улицах, души. Скажите! Как?  
Идёт пьяный на убийство с флагом, на котором Лик и кричит "С нами 
Бог" мерзкий раб!, тебя ждёт гиена за твою грязную душу и за подобные 
действия. 
Он не с тобой. И никогда не Будет с тобой. Запомни это сатана.
Вы думаете, сделав малое, (Просто обманув) Вы себя, чем-либо 
оправдаете?
Ошибаетесь! Очень сильно ошибаетесь! Нарушивший наименьшую 
заповедь, нарушил весь закон. Да, согласен, есть разница между кражей 
конфеты и телевизором или больше, но поверьте, вы рано или поздно 
заполните чашу своей натуры и конец постучится неожиданно. Помните 
об этом.
Я каждое мгновение провожу в борьбе со злом. Да, я могу зачастую 
вовремя предвидеть зло и тем самым его подавить в себе. От вредных 
привычек всех избавился, так как это грязь перед Христом. Даже выпить 
сто грамм дурманящего. И не путайте с врачеванием. А в церквях вообще, 
на причастии алкоголь подают, кошмар. А многие напиваются им. Жуть 
страшная, а потом что-то о Христе это насекомое говорит. 
Не надо питать себя надеждой на милосердие, его не будет, во всяком 
случае, точно не для всех. И точно не за тяжкое. И если вы не успеете 
очистить свой храм от этой грязи, наказание, будет страшным, и вечным, 
ибо душа бессмертна. 

 
25) Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам,

ища покоя, и не находит. Тогда говорит: "Возвращусь в дом мой, откуда я
вышел". И придя, находит его незанятым, выметенным и убранным; тогда
идет и берёт с собою семь других духов, злейших себя, и, войдя, живут там; 

и бывает для человека того последнее хуже первого.
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Заполняйте свой храм — это ваше сердце. Праведники едва-едва 
спасаются… Праведник!  
Не бывает маленьких грехов, думать так губительно! Нарушил 
наименьшую заповедь, нарушил весь закон! Нет разделения на грехи, эти 
за то, эти за это. Не надо тешить себя иллюзиями. 

Ищите, Найдёте, Найдёте, поверите. Поверите, Обретёте. Обретёте, 
станете свободными. Ищите Истину, Найдёте Истину, Найдёте Истину, 

поверите. Поверите Истине, Обретёте. Обретёте Истину, Истина сделает 
вас свободными.

3) Фома сказал Мне: Боже! Не знаем, куда идёшь; и как можем знать путь?  
И Сказал ему: Я Есть Путь! И Истина! И Жизнь;

Согласно Отчёту о глобальных рисках за 2016 год (доклад 
экономического форума), мировые критические риски можно 
подразделить на пять категорий: экологические, экономические, 
социальные, геополитические и технологические. 
Они носят глобальный характер, оказывают негативное воздействие 
на весь мир. Везде в мире происходят попытки обмануть толпу, звучат 
выкрики о насильственной смене власти, об организации беспорядков, о 
неподчинении руководству. Повальное разрушение государств в мире – 
тому свидетельство! Подобное противоречат Писаниям Церкви, интересам 
государств и их жителей. 
Вправе ли мы незаконно сменять власть, творить свой суд? Нет, не вправе! 
Все беззакония, происходящие вокруг вас сегодня, – следствие ваших 
собственных страстей, и не надо говорить, что Бог Попускает. Нет, не Бог, а 
вы сами это попускаете.  
Не хотите сидеть сложа руки?
Делайте – созидайте, помогайте нуждающимся. Сотни благотворительных 
и общественных организаций примут вас для этих целей. Для этого не 
нужно ни денежных вложений, ни опыта. Вас научат, подскажут.
Хотите тихую радость жизни? Станьте лучше сами!
Исполняйте Заповеди Любви, молите Бога о вразумлении себя, властей и 
людей вокруг.
Сделали вам злое, не отвечайте злом. Остановите на себе. Тогда не 
понадобится громких лозунгов, митингов и насилия. Исполняйте заповеди 
неукоснительно.  
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Многие люди жалуются на то, что им нужно спасение. Что им не помогают, 
что они не знают, что им делать. Ищут готовые инструкции, подсказки. Но 
зачем?  
Вас уже Спас Всевышний! Он Дал вам понятные инструкции, что делать 
можно, чего делать нельзя! Вы думаете, что во время Второго пришествия 
Бог Придёт Спасать? Нельзя спасти тех, кто не готов следовать Его закону. 
Кто не может спасти себя сам. Всевышний же Придёт Собрать тех, кто 
спасся, воспользовавшись Его лекарством, которое Он Оставил через 
Своих Апостолов, чтобы далее вместе продолжить строить Вселенную, 
всё строить! Остальных за наградой. И по барабану что больше восьми 
миллиардов, нарожаем ещё.  
Вы ищите ответы на свои вопросы в передачах про экстрасенсов, 
обращаетесь к знахарям, астрологам, гадалкам, медиумам к медитациям 
к йоге и прочим им, подобным сатанистам, ищите себе кумиров, батюшек, 
лжехристов, лжепророков и прочих сладко говорящих, наученных 
славословию, наставников, приставников, папулю.  
Это говорит о том, что наступили смутные времена, ведь именно эти 
времена рождают абсолютное зло. И сейчас как никогда важно не утратить 
истинной веры, укрепиться духом и сплотиться во Имя общей цели и для 
вас такой целью является последний приют этого мира. 
Те, кто был до Христа, познакомятся с Ним после суда. А кто-то 
познакомился. 
И надо понимать, суть человека! Образ и Подобие Бога. 
Кротость = Добро. И где бы он не был, от перестановки мест сущность 
не меняется. Неважно в какую он обёртку завёрнут. Как и тот факт, что 
есть избранные, помилованные, а есть и те, кто без суда попадают в 
Царствие. Никто не забирает увлечения. Но они не должны противоречить 
закону. И правилами лишними не нужно нагружать себя и окружающих. 
Придумываете разное, нарушаете, ругаетесь обижаетесь. Далее за 
наградой в ад. Не надейтесь на пощаду. Царствие, не соизмеримо со злом. 
Как добиться того, чтобы вы исполняли эти простые и чёткие правила? 
Как?! Как?!! Какого уровня цинизма я должен достичь, чтобы знать, но 
молчать?!!
Многие думают, что добрыми делами можно прикрыть свои грехи. Но это 
не так. Осуждается в первую очередь дело злое. И дети будут страдать за 
грехи отцов своих. Кража так же страшна, как и убийство, и мздоимство, и 



71

ложь. Вне зависимости от грехов все попадают в один и тот же ад. Это всё 
нарушения законов.  
Прошу вас. Вы создаёте себе иллюзии, собираете слухи, слова сладко или 
удобно говорящих, и это делаете основой своей сущности, и далее уже 
от этого продолжаете себя напитывать ложью не обращая внимание, 
что происходит противоречие Истине. И вы вновь и вновь находите 
оправдание всему, что вас устраивает.
Кто говорит, что живёт по мирским законам, кто-то — по воровским, 
кто-то по Божиим, этим прикрываются. Запомните над всеми есть один 
закон — Всевышнего. И если придуманное людьми ему противоречит, то 
это ложь и как следствие ад. Праведник, едва-едва спасается, помните!
Поэтому, когда человек утверждает, что он верит, но не останавливается в 
делах беззакония, такой человек лжёт. Это не вера, а слабое подобие веры.
Почему я говорю об этом? Сложно молчать, когда видно, сколько людей 
пребывают в заблуждении. Имеющие уши не хотят слышать, имеющие 
глаза не желают видеть, имеющие уста молчат о беззаконии.
Многие люди заблуждаются, считая, что грехи можно отмолить. Они идут 
в храмы и делают крупные пожертвования, но Бог — это не очередная 
инстанция, Его нельзя купить. 
Вы в лицо говорите о вере в Христа, как мне молчать? Каким цинизмом 
я должен обладать, чтобы, зная промолчать, что вы ошибаетесь. Не хочу 
учительствовать. Я не для этого. 
Вы верите только словами, а на деле читаете свои молитвы и приносите 
жертвы, что ваши сердца и души, посвящены служению Богу, идёте в 
церкви и Храмы ставите бессмысленные свечки, кланяетесь олигархам, 
убийцам наивно полагая, что делаете правильно, а потом возвращаетесь 
к своей обычной жизни и делаете то, что только вам угодно, говорите и 
делаете, то, что только вам подходит, то, что делает приятным и лёгким 
вашу жизнь. Поверьте, это сон. Это сон. Как утренний туман. Откройте 
глаза. 
Что вы зовёте меня и не делаете того, что Я Говорю вам. Пишет Бог.
Ещё постоянно слышу, Спаси нас. Спаси нас. Вас уже Спас Бог тем, что Дал 
вам лекарство через Своих апостолов. Им лечитесь. 
А вы думаете, что Он придёт и Спасёт вас! Это заблуждение. Он Придет 
Судить и Собрать тех, кто спасся, воспользовавшись Его лекарством, чтобы 
далее вместе продолжить строить вселенную.
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Ниже я написал то, что засвидетельствовали мои глаза. И то, тихий ужас не 
соизмерим с царствием и на основании того, что прочтёте, делайте сами о 
себе вывод и знайте кто вы и что вас ждёт. Теперь вы сами себе судьи. 
Перед вами симптомы, свидетельствующие об ослаблении иммунитета 
общества, серьёзные проблемы, ведущие в ад, исключая надежду 
на милосердие, стоящие перед человечеством в целом и это то, что 
засвидетельствовали мои глаза от 26 декабря 1980 года моего рождения.
Если вы думаете, что можно отсидеться, вы заблуждаетесь, жестоко! 
Отсидеться не получится, не выйдет! 

Злоупотребление наркотиками.
Наркомания стала бичом нашего мира. Она поражает даже людей из 
внешне, казалось бы, благополучных семей. Почему? Кто-то, оказывается, 
слаб духом и поддаётся давлению со стороны сверстников. Другие, таким 
образом стремятся уменьшить уровень стресса. Некоторые хотят испытать 
острые ощущения. Сейчас нетрудно найти информацию о том, как именно 
наркотики сказываются на работе нашего мозга и на всём организме, чем 
они опасны. Признаки наркомании описаны во многих статьях. Статистика 
смерти от наркотиков, ужасна. 

Политическая и социальная нестабильность.
Страны испытывают проблемы доверия в области взаимных обязательств 
между государствами и гражданами. Это приводит к краху государства, 
насилию, региональной нестабильности, военным конфликтам. 
Зависимость нации от политической нестабильности резко возрастает, 
экономический процесс замедляется. Всё это, приводит к нарушению 
государственных функций и созданию острых ситуаций, и люди 
вынуждены покидать родные места из-за политического насилия. 
В последние годы (04.03.2023 год) весь мир лихорадит от острых 
политических и социальных конфликтов. Во многих странах вспыхивают 
кризисы, революции, уличные беспорядки, бунты. Это влечёт за собой ряд 
вытекающих проблем: экономический кризис, отсутствие работающей 
финансовой системы, разгул преступности, разрушение существующего 
порядка. 
В периоды острых кризисов люди вынуждены бежать из-за разгула 
насилия. Все эти ситуации многим хорошо знакомы. Кто-то сам был 
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на месте пострадавшего, а у кого-то были вынуждены бросить всё 
родственники и бежать.

Проблемы беженцев.
Эти проблемы возникают из политической и социальной нестабильности. 
Согласно данным ООН, на 2013 год насчитывалось 10,4 миллионов 
человек, которые вынуждены бежать из своей страны в другое место. 
На 2022 год эта цифра составляет около 100 миллионов. Расовая 
нетерпимость, политические и религиозные взгляды и много других 
причин принуждают людей к переселению.
И нет никакой защиты для беженцев. Можно сказать, что беженцам же 
предоставляется защита! Однако она — довольно условна, к тому же 
получить статус беженца непросто. Часто эти люди вынуждены, будучи 
израненными, больными, выживать с минимальной помощью, которой 
хватает далеко не всем. Беженцы во многих странах воспринимаются 
как источник проблем. Далеко не всюду им рады. Подобное равнодушное 
отношение, с одной стороны, обусловлено пресыщенностью, душевной 
ленью, нежеланием погружаться в чужие проблемы и смущать свой 
покой, нарушать течение комфортной жизни. А с другой стороны, это 
ещё и разделение общества на группы, эгоизм, последствие жизни в 
мире потребления. Всё перечисленное порождает, в свою очередь, в 
самих беженцах обиду, злость, гнев. Они могут совершать под давлением 
обстоятельств и тягот, которые на них свалились, неблаговидные 
поступки. Этот опыт становится трудным для всех. Поддерживать их – 
обязанность руководящих органов. Тем не менее, процветающие страны 
продолжают относиться к беженцам как к гражданам второго сорта. 
Прячутся за запечатанными границами – боятся быть "Затопленными" 
невинными людьми и с обеспокоенными лицами говорят о гуманитарной 
помощи.

Неравномерное распределение финансовых ресурсов.
Ярко выраженное неравенство доходов – тревожный вопрос сегодняшнего 
времени. Непропорциональное распределение прибыли влияет на 
экономику мира. Кроме того, финансовый кризис привёл к ещё большему 
расслоению общества в развивающихся странах.
Это означает, что богатые люди с каждым годом становятся всё богаче, а 
бедные — всё беднее. Некогда самый богатый в мире человек владел 90 



74

миллиардами долларов, затем больше 100, сейчас — более 200. Однажды 
настанет тот день, когда состояние такого человека будет оцениваться 
в триллион долларов. А между тем многие люди не имеют и всего 
нескольких долларов в день, чтобы купить себе кусок хлеба, умирая от 
жажды и голода. Я не считаю чужие деньги и уважаю трудолюбивых, 
целеустремлённых людей, но не могу понять, как говорить о Христе в 
машине, когда умирают от воды люди и это только от воды, а сколько 
другого? Не могу найти логику в этом, я не осуждаю, а размышляю и по 
большому счёту, уже давно всё взвесил. Мне вообще по барабану, кто, что, 
делает и эти слова, для судьи! А ты, лжец, ты говорил, вот сделаю и тогда…

Растущий уровень безработицы.
"Для сравнения. Уровень глобальной безработицы был: в 2019 г. – 5,4 %, 
или 186 млн, человек; в 2020 г. – 6,6 %, или 224 млн, человек; в 2021 г. – 6,2 
%, или 214 млн человек ", – говорится в новом докладе Международной 
организации труда "Мир, занятость и социальные перспективы. Тенденции 
2022".
Кроме того, существует, так сказать, частичная безработица – 
неполная занятость. Она местами ещё страшнее, потому что остаётся 
невидимой. Многие страны не воспринимают её как угрозу социальному 
неблагополучию. Хотя при такой занятости человек может не быть в 
состоянии заработать достаточно денег, чтобы в полной мере прокормить 
себя и свою семью. И при этом окружающие могут не понимать, почему 
ему не хватает средств на всё, упрекают в лености и в неумении 
распоряжаться деньгами. Это влечёт за собой дополнительный рост 
социальной напряжённости.  
Проблема не ограничивается только странами третьего мира. Многие 
люди даже в развитых и развивающихся странах безуспешно пытаются 
найти работу. Безработица и неполная занятость являются самыми 
большими проблемами по всему миру сегодня. Поверьте, если на улице 
просят милостыню разные люди, если за медицину, образование, за 
крещение платят деньги, это значит вы живёте в страшном мире. В мире 
кесаря. Кесаря, я дал формулировку.

Война.  
Не думайте, пожалуйста, что мир достанется злодеям – это невозможно, 
поверь!
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Сейчас мы с вами наблюдаем, как весь мир идёт по пути Моисея. Иакова 
и его матери Ревекки, хотя не думаю, что они рассчитывали о таких 
вытекающих последствиях своего понимания мира. Виновны! Подумайте о 
том, что пропускаете и на что закрываете свои глаза.  
Люди устраивают войны, нападают на соседей, захватывают чужие 
территории, занимаются геноцидом, творят ужасные, дикие вещи. Кесари, 
выдают желаемое за действительное и топят мир в крови под разными 
предлогами, которые кажутся реальными. Поверьте, противоречия 
Вечному Завету, ложь и не важны причины. Многие люди не понимают, 
что не так с окружающими. Выстраиваются различные теории... Не надо 
притворства, все ситуации на поверхности: кошмарные войны в мире и 
примеры жестокости начались тогда, когда мир стал отходить от Христа.
В СССР религия была запрещена, на священников устраивались гонения. 
И к чему это привело? Всё началось с революций, потом — Гражданская 
война.  
Дальше было кошмарное раскулачивание, под которым часто понимали 
не помощь бедным и голодным, как сейчас пытаются это выставить, а 
отъём хлеба и самого необходимого у тех, кто работал! Тяжело трудился 
в поте, чтобы получить еду. Был голодомор, были репрессии, огромное 
количество людей умерло! 
Вторая мировая война, в которой, хотя об этом не любят говорить, 
виновны все стороны! И даже нацизм в Германии во многом шёл от учения 
Ницше, который написал ересь: якобы "Бог умер!". И те, в чьих сердцах 
искра Божья и правда умерла, озверели. Они превратились в нацистов, 
в садистов и психопатов! Им стало неведомо милосердие, доброта к 
ближнему, сострадание. 
Всё это прекрасно демонстрирует, во что превращается человек, когда он 
отходит от Бога. Общество становится больным! Чему вы на самом деле 
служите? Всё это превратилось для них в пустой звук! С кем боролся, в того 
и превратился. 
Если бы все средства, потраченные на вторую мировую войну, можно 
было бы использовать на другие цели, вы могли победить нищету на всей 
планете. На ушедшие деньги, на снаряды, на снабжение армий и на прочие 
задачи связанные с войной деньги, каждому человеку можно было бы 
построить дом. 
Что произошло бы с наукой, если бы вложить эти средства в неё? С 
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защитой окружающей среды? С производством? Вы бы жили в намного 
лучшем мире, чем живёте сейчас. 
Но вместо этого вы отчаянно пытаетесь уничтожить себе подобных, 
всеми силами. При изучении истории в качестве причин войн указывают 
борьбу за ресурсы или за рынки сбыта. Однако если бы люди вкладывали 
средства в то, чтобы наладить производства, создавать новые рабочие 
места, то никаких проблем с ресурсами не было бы!
Человечество неоднократно устраивало геноцид, причём по совершенно 
надуманным поводам. И даже после ужасной трагедии второй мировой 
войны, когда люди должны выучить болезненные уроки, всё равно 
находятся те, кто призывают к уничтожению ближнего, кто следует 
разрушительным путём. И люди, выполняющие их указания, идущие 
за ними, ими превращённые в скот плодят безумие, итоги дел которых 
наследие для всего их дома в ад прямой дорогой.  
На протяжении многих лет различные типы войн – межгосударственные 
и внутригосударственные, захватнические и освободительные и даже 
холодная война – губят человеческую цивилизацию. Люди по-прежнему 
живут в страхе.  
По всему миру гремят огни революций и восстаний. Ирак, Ливия, Египет, 
другие страны. 
Перечислим хотя бы такие горячие точки на момент 04.12.2022 год:
1. Ирак. 
2. Нагорный Карабах.
3. Война в Сирии.
4. Украина. 
5. Йемен.
6. Сектор Газа.
Но есть и другие:
1. Юго-восток Турции. Военные Рабочей партии Курдистана борются с 
официальным правительством за создание автономии в составе Турции.
2. Израиль. На западе страны государственная армия пытается 
предотвратить образование Палестины.
3. Ливан. Здесь напряжённость конфликта между суннитскими и 
шиитскими формированиями снизилась, однако время от времени в 
стране происходят теракты.
4. Индия и Пакистан. Эскалация конфликта.
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5. Китай. Назревает война с Тайванем. 
6. Косово. 
7. Армения. 
Есть ещё в мире точки, где сейчас идут войны, однако меньшего масштаба. 
Названы наиболее горячие и интенсивные театры военных действий.
Сколько было до этого?!! Несчётное количество. 
Современное общество слишком легко привыкает к войнам. Оно начинает 
их воспринимать как ток-шоу по телевизору, за которым можно наблюдать 
с отстранённым интересом. И часто случается так, что война приходит 
за вами, в ваш дом. Это может быть мобилизация, или военный самолёт, 
который падает на ваш дом, или преступник, в руки которого попало 
оружие.

Попробуйте это уложить в голове.
Около 1,29 миллиардов человек в мире живут в условиях абсолютной 
нищеты. Перед вами список 10 плохо питающихся наций мира. Каждую 
минуту в них умирает 11 детей только от голода: Ангола; Камбоджа; 
Бурунди; Буркина-Фасо; Руанда; Мозамбик; Афганистан; Сьерра-Леоне; 
Эфиопия; Нигерия. Каждую минуту в них умирает 11 детей только от 
голода. Не верю в это. Как это возможно? Как можно это уложить в голове 
и спать спокойно? Как? Это безумие, абсолютное безумие!
Сейчас множество людей, чтобы хоть как-то спастись, вынуждены пить 
загрязнённую воду.
Бездумное распоряжение такими ресурсами стало настоящим бичом 
нашего времени. Больно видеть, как в нищих странах ребёнок может 
умирать от того, что его родители не в состоянии позволить себе литр 
чистой воды в день. А в это же время на другом конце планеты кто-то 
может выливать сотни тысяч литров чистейшей воды в бассейны просто 
ради забавы или же тратить их на фонтаны.
И чем дальше, тем очевиднее становится, что под якобы благими целями 
кроется настоящий ад. Причём это ад не только для жертв, которые от 
него страдают, но и для тех, кто вовлекается в происходящее, потому что 
тем самым они губят свою душу.

Признайтесь себе: многие думают, что это меня не коснётся. А потом, 
когда затрагивает, уже оказывается слишком поздно что-то вообще 
предпринимать. Ещё хуже, когда люди способствуют происходящему. Кто-
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то поддерживает войны и насилие, радуется чужой крови, крови невинных 
детей, которая льётся. Многие думают, что если было совершено зло, то 
воздаянием за него можно что-то исправить. И творят в отместку ещё 
большее зло.
Так зло порождает зло, в ответ на это приходит гнев, ненависть.  

Противящийся злу, тоже и есть зло, он дополняет зло.  
Кесари, выдают желаемое за действительное.  

Долг человека, дань Своему Создателю. 
Не для того я рожал, чтобы отдать ребёнка  

в угоду твоих амбиций сатана.

Многие люди не хотят думать о происходящем. Они оправдывают себя тем, 
что устали думать о плохом, не хотят негатива, берегут здоровый сон и 
своё спокойствие. И ради личного комфорта предпочитают закрывать уши, 
чтобы не слышать плач умирающих детей, плач тех, кто потерял ребёнка, 
отца, мать, всю семью. Но разве так можно? Разве после этого мы можем 
оставаться людьми, когда глухи настолько к горю близких?
Разве это Имел в виду Бог, когда Говорил "Возлюби ближнего своего?". 
Если бы люди могли остановиться и задуматься над тем, что они творят, 
что допускают, сколько зла в мире происходит с их попустительства, они 
бы увидели, что прокладывают себе путь прямо в бездну, в ад!
Добавлю. Маховик людьми раскручен так, что его невозможно остановить. 
Поймите и поверьте: рубеж невозврата уже пройден. И Сам Всевышний не 
Хочет его остановить. Земля подлежит обнулению.
Иммунитет общества ослаблен. Симптомы того, что весь мир тяжело 
болен, налицо. Задумайтесь о том, к чему всё движется! Остановись прямо 
сейчас!  
 
Равнодушие — это грех. Всевышний Рассказал проповедь о том, как 
человек шел из Иерусалима в Иерихон, попался на пути разбойникам, 
которые изранили его, лишили одежды и оставили едва живым. Мимо него 
прошли левит и священник, но ни один не помог. Добро проявил лишь 
самарянин, который не остался равнодушным чужому горю. Тем самым 
Всевышний Продемонстрировал пример любви. А равнодушие —  
её антипод. Следовательно, равнодушные не могут наследовать Царствие. 
Поэтому каждый должен помогать ближнему, оказавшемуся в беде. 
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В борьбе с терроризмом объединились государства. Введены новые 
жёсткие законы и нормативные акты, но, несмотря на эти усилия, 
терроризм по-прежнему растущая проблема в мире, как и всё, о чём вам 
пишу. Причины этому, очевидны.  
 
Содомя.  
В мире на 17 ноября 2022 года, явно прослеживается, как некоторые 
страны хотят превратить Христа в девочку, а Богородицу в мальчика. 
Эти страны, потеряв страх пропагандируют разврат и ужас. Одни хотят 
изменить Образ Христа. Другие не хотят поступать по подобию Христа, 
подобно Христу. Много обманов. Много трусости. Многие считают 
клонирование и противоестественное зачатие нормой. А есть и нелюди, 
допускающие кровосмешение в роду. Мерзко смотреть и на разницу в 
возрастных отношениях. Ребёнок до 18 несовершеннолетний! Зарубите 
себе на носу, собаки: "Тронул ребёнка, убил своих!" Виновник ты будешь 
гореть в аду миллиарды земных лет умноженное на бесконечность.

Чем опасно клонирование?
Заигрывания с наукой могут привести совершенно не туда. Человек 
создан по Образу Христа. Создание же клона нарушает Волю Всевышнего, 
разрушает уникальность. К тому же тем самым человек как бы встаёт 
на позицию Бога. Он покушается на роль, которая для него не является 
характерной и не может быть характерной. Человек сам пытается создать 
человека, не зачать и родить естественным путём, предначертанным 
Богом, именно создать! В пробирке! Это недопустимо!
Представьте себе, что будет, если в процессе окажутся, допущены какие-то 
ошибки? Кто появится в результате такого эксперимента? И кто будет за 
это нести ответственность? Решат ли учёные избавиться от последствий 
своих "Ошибок" и запустить массовое убийство клонов?
Находятся и те, кто защищает идеи клонирования людей. Они сравнивают 
это с выращиванием органов для трансплантации. Это подмена понятий, 
манипуляция, чтобы сбить вас с толку, с пути. Выращенный орган не 
имеет души. Это не нарушение Воли Христа. Клонированный человек — 
это уже совершенно другое. Поэтому это категорически запрещено. И все 
пособники в этом и этому, Должны быть написаны в соответствующее 
книги. Виновники в этом, как и их пособники, их дети и дети их детей, 
должны быть вписаны в книги в соответствии их дела. Отправляйте их в 
ад из изоляции. 
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Ещё одна проблема — это противоестественное зачатие, которое 
происходит не от слияния мужчины и женщины, а в пробирке. Многие, 
опять же, оправдывают это болезнями. 
Болезни — это результат поведения вашего образа жизни, последствия.
К тому же почему бы не лечить причины бесплодия? Медицина постепенно 
развивается. Однажды она дойдёт с Помощью Христа до уровня, когда все 
болезни станут излечимы. И в таком случае противоестественное зачатие 
отпадёт. Это искажение Воли Христа, где человек ставит себя на место 
Всевышнего, пытается обойти трудности вместо того, чтобы справиться с 
ними.
В прошлом, когда Всевышний не Давал паре детей, та молила Его о 
ребёнке. И исполнение просьбы считалось великой милостью. А сейчас, 
когда пара долго не может завести ребёнка, она не задумывается о своей 
душе, о том, как отмолить грехи, о том, что они сделали не так. Сейчас 
такая пара обращается к врачам, которые решают проблему с помощью 
противоестественного зачатия. Вернее, создают новую!
Говорю вам, за любое противоестественное зачатие, имена их и их детей, 
как и детей их детей, не могут получать плоды с древа Христова. Их имена, 
пишите в книги. И детей, и пособников, их детей. Этот геном, должен сойти 
на ноль. Пусть летят к зерну. 

Многие беспокоятся о том, чтобы дети выросли нормальными.
Думаю, любой из вас хочет уверенность в завтрашнем дне. 
И прежде, хочу отметить, что всё то, что Создал Всевышний — это Его 
декорации. Это всё само по себе не Воля Всевышнего. Если точнее, мир и 
мы — это Воля Всевышнего, а то, что вы с миром и собой делаете — это 
ваш выбор, ваши решения, ваше поведение, и результат. Многое зависит от 
вас самих.
Бог же не Может Пойти против ваших решений. Вам попробуй что-нибудь 
скажи, вы много плохого в ответ сделаете.  
Бог Дал свободу выбора. И теперь у вас есть свобода выбора. Всевышний 
не Может Пойти против ваших решений. Согласен, бывают исключения. 
Богу мы нужны для Его замысла со свободной волей. Чтобы мы сами, по 
своему решению, по своему выбору, пришли к Его замыслу. Ждать, что 
Всевышний что-то за вас Решит Или за вас Сделает, не стоит. Думаете Тот, 
Кто Создаёт всё, не Может Создать неживое для определённых функций?! 
Всё то, что происходит в мире — это Всевышний Создал нам декорации. 



81

И каждое звено порождает следующее звено. Ничто не появляется из 
неоткуда. У всего есть свои причины. Каждое действие пробуждает какое-
то следующее действие. 
К чему это? Делай хорошо и хорошо будет. Всё логично. Он Говорит:  

"И со всеми поступайте так, как хотите, чтобы поступали с вами,  
в этом закон мира" 

Поверьте, всё можно самостоятельно понять, если всматриваться во 
взаимосвязи. Не нужны какие-то особые знания, чтобы их увидеть. 
Достаточно быть наблюдательным, иметь ум и хотеть увидеть. То есть 
быть внутренне готовым принять правду, внутри себя. Слышите? Быть 
готовым принять Истину. А для того, чтобы её принять, надо понять. А 
чтобы понять, надо иметь смелость. И смелость, чтобы принять. Принять, 
отказаться от своих противоречий любви.  
Вы спрашиваете, как сделать так, чтобы можно было не переживать за 
своих детей? Чтобы можно было спокойно отпустить их от себя, когда они 
вырастут?  
Как быть уверенным, что вырастил достойных людей?
Нужно воспитывать детей, усердие у них развивать. Сидеть над ребёнком, 
пока он ещё маленький, пока вы для него — это вся Вселенная. Пока у вас 
есть власть над ребёнком, пока вы для него — неоспоримый авторитет.
Находите возможность сидеть над ребёнком, внушать в него нужное, 
чтобы развивать у него гранит науки, связывать у него нейронные 
связи. Чтобы жужжанием ему это: "Делай-делай-делай-делай!". Чтобы он 
связывал все эти нейронные связи в мозгу, чтобы формировал хорошие 
связи. Связи, которые слово за словом укрепляются в ребёнке.
И при этом надо помнить. Важно быть ответственным родителем, 
научиться им быть и не забывать об этом. Жестокие, злые слова и дела 
убьют в ребёнке мечту, могут убить самого ребёнка. "Слова" способны 
сломать человека, лишить его будущего, погубить.
Каждый ребёнок — это Бог. И когда мы кричим на ребёнка, когда мы 
замахиваемся на него, мы проявляем тем самым насилие по отношению 
к Богу. Многие из вас не думают об этом. Многие в принципе не думают! 
Вы не думаете о том, что последствия ваших действий будут сказываться 
не только на ваших детях, но и на детях ваших детей, на их потомках. 
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Бог Сказал, что прокляты будут люди, нарушающие Его заповеди, до 
четвёртого колена. Не нужно думать, что Бог — это Некий Шутник, С 
Которым можно шутить, Который Способен Забыть о том, что Говорил.
Как мы проявляем жестокость по отношению к ребёнку? 
Вы этого не замечаете.  
Как часто у вас происходят такие сцены?  
Приходит ребёнок с вопросом о чём-то или с просьбой. А ему в ответ:
— Мне плевать что ты хочешь. 
— Не лезь куда не просят. 
— Какой же ты бестолковый. 
— Да что из тебя получиться. 
— Сколько можно. 
С каждым жестоким словом и действием частичка будущего исчезает из 
вашего ребёнка. А ведь он может иметь большую семью. Путешествовать. 
Стать эстрадной звездой. Стать чемпионом. Открыть новые планеты. 
Построить город. 
Каждый ребёнок может многого достичь. 
Может, танцевать!
— Ты хуже всех в классе. 
Будет, побеждать!
— У тебя всё валится из рук. 
Иметь много друзей!
— Кто ты такая со своими этими мнениями. 
Может стать великим художником! 
— Не задавай дурацких вопросов. 
Быть самой красивой. 
— Ты мне больше не дочь. 
С каждый жестоким словом и действием частица будущего вашего ребёнка 
исчезает. Терпением спасайте их.
— Перестань заниматься глупостями!
— Оставь меня в покое!
— Да что ты о себе возомнил!
— Тебе это не нужно, я лучше знаю!
— Просто перестань!
— Заткнись! Закрой рот!
— Иди к себе не трогай меня!
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Детей часто сравнивают с цветами. И как цветам нужен полив, так и детям 
нужны добрые слова и добрые дела, детям нужно добро. А ваша гордыня, 
ваша злость убивают детей. Причём вы сами этого не замечаете, а когда 
замечаете, то часто становится поздно.
Пьянство, курение и многое другое не прорастают в человеке, на пустом 
месте. Поэтому помните, что задача быть ответственными родителями — 
это ваш долг перед Богом.
Уделяйте много времени ребёнку, тогда проблем с детьми не возникнет.  
Воспитание ребёнка — это труд в первую очередь родителя. В ребёнке то, 
что родитель в него вложил. Ребёнок поначалу — белый лист, который 
как губка впитывает всё от тебя! от своего окружения! Только вам нужно 
помнить, что надо не только словами вкладывать что-то в ребёнка, а ещё 
и следить за своим поведением. Потому что если вы говорите правильные 
слова, но сам при этом куришь, пьёшь, материшься и прочее злодейство, 
то ребёнок не будет воспринимать эти хорошие слова. Он будет смотреть 
на то, какой пример подаёт родитель. Матершинники, это просто ужас. 
Учитесь говорить красиво.  
Вы должны контролировать то, что вы показываете ребёнку, какой 
пример подаёте. Что говорите. Проводите с ними много времени. Играйте 
в разные игры, читайте книги. Вместе гуляйте. Ходите постоянно в 
храмы, кружки при храмах. Просто кружки. Тогда не придётся, когда он 
уже подрастёт, хвататься за голову и спрашивать, а откуда взялось это 
или почему сыночек маму не слушает, старших не уважает? Да оттуда 
и взялось. Яблоко от яблони недалеко падает, вы никогда не должны 
забывать об этом! Потом не надо винить Бога за то, что вы проявили 
слабохарактерность. 
05.02.2023 год, у вас есть воскресные школы, церкви, храмы, и при них 
разные кружки, секции. Это наиболее хороший вариант если вы будете в 
доме Всевышнего со своими детьми, как и они от вас отдельно, проводить 
в нём своё время, под кровом Всевышнего, сенью Всемогущего. 
Помните. Если вы отнесётесь к ребёнку с любовью, то ваши добрые 
слова, добрые дела вырастут в нём благими плодами. Ребёнок станет 
счастливым, здоровым взрослым, который точно так же будет учить добру 
других людей. Тем самым он будет делать мир лучше, светлее. 
А если вы отнеситесь к ребёнку со злом, если вы пренебрежительно 
посмотрите на его занятия, интересы, то можете погубить тем самым 
ребёнка, убить ребёнка мечты, желания.
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Жизнь и смерть Предлагаем тебе! 
Избери жизнь, чтобы жить тебе и дому твоему.

В вере В Бога нужно быть без фанатизма. Он не Хочет вас Связывать 
какими-то ненужными ограничениями, как некоторые думают, какими-то 
ритуалами. 
Напротив, Всевышний Хочет, чтобы вы были свободными. От разных 
обременений, которые не нужны. От пороков. От каких-то странных, 
навязанных представлений общества.
Вам, сёстры: обратите внимание на то, что некоторых девушек, парни 
держат за шлю…, за блудниц. Называют это всё гражданским браком. 
Или любым незарегистрированным. Регистрация, или как её назовёте, 
обязательна, как и наличие подтверждающих личность документов. Но! На 
бумаге, или на чём-то, но не в теле человека! 
Гражданский или подобие — это не брак. Если нет официального статуса. 
Это издевательство над таинством брака называть сожительство, то есть 
блуд, браком! Это незаконный брак! Запомните пожалуйста, если нет 
освещения от Бога. Это от лукавого. У вас созданы ЗАГС государственные 
учреждения, в ЗАГСах и регистрируйте союз браком. А то, что сейчас 
называют венчанием, для меня самодеятельность, которая не имеет веса. 
Но! Придёт время и когда Царствие Божие будет на земле, то венчание 
сольётся с зарегистрированным браком.
И далее.
Как я посмотрел на всё, вы часто объединяете свои жизни с пьющими, 
курящими, употребляющими всякое дурманящее, с теми, кого людьми 
назвать сложно. И в итоге у вас вся жизнь переплетается с ходячей 
помойкой. 
Весьма трудно будет вашему ребёнку вылезти из того, во что вы его 
превратите. Помните это как Отче наш! Не надо потом удивляться: почему 
он тебя бросил одну с ребёнком! А что это он на тебя руку поднял! А что 
это он деньги из дома выносит! А почему мой ребёнок инвалид. А почему 
у меня родился такой ребёнок? Почему у меня больной сын или больная 
дочь? Почему мой ребёнок ничего не соображает? Почему он плохо учится 
в школе, отстаёт в классе? Или, почему он такой непослушный, совсем от 
рук отбился? Почему мой сын мне грубит? Почему стал пить и курить? 
Почему моя дочь гуляет с мальчиками?
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Да потому что от осинки не родятся апельсинки! Яблоко от яблони далеко 
не падает. Вы на себя смотрели? Вы видели, как вы живёте?
Это поразительно, большинство не умеет проводить параллели. Вы не 
делаете никакие выводы. Не видите причинно-следственные связи, иначе 
бы не задавали вопросы, а уже сами знали бы ответы.
Ведь Всевышний как Говорит:

"Я Наказываю детей за вину отцов до 3-4 рода"
 
Это прямо сказано в Писании, дословно!
Это вы его родили. Это нужно понимать! 
И у него уже могут быть побочные эффекты. Все последствия в виде 
плохого поведения, слабого иммунитета. Инвалидности. Оно же, неоткуда 
не берётся. О влиянии наследственности и о том, как родители влияют 
на детей, об этом говорят учёные. Во всех науках и во всех конфессиях это 
напрямую прослеживается.
На что вы рассчитываете, извращая телесный Образ Всевышнего? 
Делаете это сигаретами, веществами, алкоголизмом. Помните, человеку 
изначально Дан определённый образ, он создан посредством эволюции по 
Образу и Подобию Бога. И ваша задача, образ сберечь. Это несложно! Но вас 
на такое не хватает!
Пить спиртное — это плохо. В этом не о чем спорить, нет каких-то 
полутонов. 
Когда рождаются больные дети, вы плачете, говорите, Всевышний Дал!
Разве Он Дал? Человеку Бог Дал возможность выбирать, это Он вам Дал!
Некоторые дети чтобы ваша милость на них явилась. Некоторые награда. 
Но знайте, у Христа в обители нет болеющих, или инвалидов или старых. 
И есть ещё наивные девушки, которые думают, что могут выйти замуж и 
своим поведением перевоспитать. Думают смогу убедить отказаться от 
всего дурного. Нельзя помойку исправить! Он сам выбрал этот путь в ад, 
это его решение, взрослого человека! Пусть и отправляется прямиком туда, 
куда он дорогу выбрал! В ином случае, пойдёте вместе. И будете вместе 
смотреть как горит ваше чадо. Вы не имеете более предупреждений. 
Имена уже вносят в книги соизмеримо ваших дел. 
Прошу вас. Сёстры, не нужно плодить мерзость! Не надо обрекать своих 
детей на жуткую жизнь и на Гнев Бога за грехи родителей.
От такого шлака рождают больных детей, которые потом будут мучатся.
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И это видно по науке. Как выглядит цепочка изменения генов: сначала 
вы употребили. Потом "Это" попало в лёгкие или в желудок. А дальше 
оно попадает в кровь, кровью разносится по органам. А органы из чего 
состоят? Из ДНК и РНК. А это уже формирует буквально всё.
Как следствие, женщины или их дети, или дети ваших детей дадут сбои. То 
есть Гнев Бога Падёт на ваше колено. И в ваших силах это остановить!
Пьющие и курящие — они не люди в Понимании Бога, как и те, кто живут 
блудом, или одними только веществами. Они являются жалким подобием. 
Рано или поздно, но эволюция возьмёт своё и эти люди прекратят своё 
существование.
Братья! Когда вы берёте в жёны девушку, которая не является 
девственницей, учтите, что она уже кому-то в любви клялась. И вы 
вообще не знаете, что у неё, за спиной, что в прошлом. Да, есть всего два 
оправдательных момента: измена мужа или его смерть. Но всё равно есть 
то, что наводит на плохие мысли.
Честно говоря, я смотрю как вы говорите: "О Боже мой, я с ума схожу, я 
так Тебя люблю!" Или. Боже, Спаси меня. Боже, я отдам жизнь за Тебя и 
прочее выражения вашего отношения к Творцу. Скажите пожалуйста, как 
вы представляете достигнутый результат своих слов? Вы представляете? 
Результат победы к примеру. 
Допустим, вы встретились с Богом, дошли, прошли все испытания через 
окружающие декорации, соответствия закону. Вакансия (Вас), одобрена. 
Вы встретились с Богом. Что дальше? Дальше, что будете делать, вы 
представляете? Сидеть друг на друга смотреть, что ли? 
Ещё раз говорю, как вы представляете себе встречу с Богом? Вы думали, 
что вы будете дальше делать? Встретились — дальше что будете делать? 
Богу нужны те, кому можно доверять, те, кто будут с Ним рядом всегда. 
Бога могут видеть дети запечатлённых, которые решили пойти за Богом. 
Судьи, стотысячники, миллионники. Может, кто-то в городе встретит. 
Не надо питать себя всякими сказками. Я поражаюсь насколько у вас 
примитивное мышление.
Вы убиваете, режете друг друга, кушаете друг друга и при этих делах и 
многих других, с Богом себя равняете. 
Посмотрите на себя! Один буквально ядом дышит, другой оскорбляет всех: 
да я за веру, да я за веру порву! Кого вы порвёте? Вы смотрите реально на 
вещи. Надо реально смотреть на вещи, а не на всякие глупости. Не надо 
всякими глупостями питать себя. 
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Только смотреть. 
Не давать советы о жизни.
Не пререкаться. 
Не спорить. 
Не доказывать. 
Не ругаться.
Не говорить чужими словами. 
Не осуждать. 
Не рассуждать. 
Не оскорблять.
Не осуждать. 
Не обсуждать. 
Не обсуждать. 
Не рассуждать о ситуациях. 
Не доказывать. 
Не давать советы о жизни.
Не пререкаться. 
Не оскорблять. 
Не обсуждать.
Не говорить чужими словами. 
Не делать себе кумиров. 
Не называть отцами, не кровных. 
Только смотреть. 
Не давать советы о жизни.
Не пререкаться. 
Только смотреть. 
Только смотреть.
Не называть отцами. 
Только смотреть.
Не давать советы о жизни. 
Не пререкаться. 
Не спорить.
Только смотреть. 
Не давать советы о жизни.
Не пререкаться. 
Не спорить. 
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Не доказывать. 
Не ругаться.
Не говорить чужими словами. 
Не осуждать. 
Не рассуждать. 
Не оскорблять.
Не осуждать. 
Не обсуждать. 
Не обсуждать. 
Не рассуждать о ситуациях. 
Не доказывать. 
Не давать советы о жизни.
Не пререкаться. 
Не оскорблять. 
Не обсуждать.
Не говорить чужими словами. 
Не делать себе кумиров. 
Не называть отцами, не кровных. 
Только смотреть. 
Не давать советы о жизни.
Не пререкаться. 
Только смотреть. 
Только смотреть.
Не называть отцами. 
Только смотреть.
Не давать советы о жизни.
Не спорить
Не пререкаться. 
Не спорить.
Только смотреть. На всё, только смотреть.
Поймите, сто лет жизни человека для Бога может быть, как наша одна 
сотая доля секунды. В помощь лекарство вам Завет Вечный Завет Мира.
На прямую говорите с Отцом своим отсекая мнения авторитетов, кумиров 
учителей, пасторов, священников и прочих осмелившихся давать советы 
как жить. 
Сестры, вы сами себе отчёт отдаёте? Маленько оцениваете адекватно себя. 
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Для вас каждый ваш муж, которого вы хотите сделать себе мужем, он для 
вас становится Богом.
Бог, муж, жена. Последовательность такая. Понимаете? Он для вас является 
Богом. То, что вы в них разочаровываетесь и разводитесь, это ваш выбор и 
ваши проблемы. 
Говорю вам: "В городе не может быть не девственница или не 
девственник"
"В городе могут быть только один раз обручённые навечно"
"В городе могут быть только вдов или вдова"
"В городе может быть тот, та, которых предали изменой"
"В городе могут быть те, которых изнасиловали"
"В городе могут быть душевно болеющие дети, не отображающие 
реальность если не склонен к плохому и то, скоро их излечат"
Это же, касается и рая. 
Виновные, пособники разводов, в аду, как и судьи вашего мира на момент 
написания книги, судьи, которые развели людей. В аду и священники, 
которые отпустили грех развода убийств и прочего особо тяжёлых грехов. 
Ещё одно: Бог когда блудницу Простил, это не говорит о том, что все 
проститутки попадут в рай. Понимаете? Даже близко не говорит. Может 
та блудница была вдовой или холостой?! Царствие несоизмеримо со 
злодейством. Несоизмеримо. Есть какие-то моменты, которые Бог может 
Простить. 
Я не знаю, как Судит Всевышний. Я сам грешен. До того, как взял себе роль 
"Разбойника", но знаю, что в городе Его будут некие помилованные. Много 
думал о помилованных. 
У меня был блуд до того, как я узнал Бога, но при этом холост. Бывало 
выпивал спиртное до того, как узнал Бога. Курил всё, что курится до того, 
как узнал Бога. Бывало дрался до того, как узнал Бога. Был иногда крайне 
жестоким человеком, да так, что меня изолировали от преступников в 
тюрьму, потом в самой тюрьме, держали часто в другой тюрьме. Это было 
до того, как узнал Бога, и кто я. Ел грязное, матерился, нервничал, обзывал 
людей, думал о людях плохо и этодо того, как встретил Бога, и узнал, что 
можно, что нет. 
Пишу эту книгу, судя по себе. О себе одно знаю точно; не разводился, не 
убивал, не посылал на войну, не предавал людей, не издевался. 
Этим действиям самовольно нашёл оправдание. Много проводил 
параллелей. 
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Пришёл к заключению судя по себе!
Люди, которые не остановились как познакомились с Богом, виновны. 
Люди, которые совершали тяжкое, особо тяжкое, виновны. Если бы я 
был судьёй, я бы наверно мог вам помочь. Но к сожалению, даже моя 
вера не так сильна, как мне хочется, моя командировка заканчивается, 
и вы остаётесь в страшных мыслях. Очень надеюсь, что мысли помогут 
вам сделать из своих детей достойных, которые упросят Всевышнего о 
милосердии. Как никак, Богу подвластна материя, Он Может легко Убрать 
ген злодейства. 
У нас с вами только есть, Вера. Надежда. Любовь. Не нарушайте Слов 
Всевышнего.
Очень многие думают, что всё может сойти с рук, поэтому можно гулять, 
пить, курить, блудить, а потом взять и начать жизнь с чистого листа. Мало 
ли что в молодости было, молодость у многих буйная была, никто не 
узнает. 
Нет, думать так — это врать себе! Вы кого хотите обмануть, Христа? 
Последствия этого будут, обязательно. Вы их уже видите и вас больше 
никто не предупреждает. От них не получиться отвертеться. Поэтому 
думать нужно наперёд, о последствиях, чтобы не пришлось горько 
сожалеть и искать оправдания. Это бесполезно. Шансов у вас нет, как и у 
ваших детей за тяжкие ошибки. 
Все беды от того, что вы не хотите думать, надеетесь на авось или на то, 
что наказание минует. Оно не минует. Не вас, ни, что самое страшное, 
ваших детей.
Многие, особенно часто мужчины девушкам и женщинам, рассказывают 
о любви. Клянутся, обещают что-то. Но это всё слова! А понять, любит 
или нет, можно по поступкам. Так определяются мужчины. Да и не только 
мужчины, если задуматься. Так определяются люди. И вам звоночки о 
том, что что-то не так, его манеры, привычки, убеждения, отношение. 
Отношение к Богу. 
Приведу наглядный пример. Едет машина, в ней ребёнок. А водителю гнев 
затмил разум, потому что его кто-то подрезал. Или, может, не подрезал, 
бывает, показалось и водитель забывает обо всём, он начинает гнаться 
по дороге на машине, забывая, что у него в салоне ребёнок. И то, что он 
делает, устраивая гонки, это опасно! По сути, его ребёнок может сейчас 
умереть из-за желания кому-то отомстить, ребёнок сидит на заднем 
сидении, водитель про него не думает. Он весь в гневе, в желании мести. 
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Скажи, что будет, если случится авария? Если они разобьются? Если 
ребёнок умрёт или останется на всю жизнь инвалидом? Разные бывают 
в жизни ситуации. Нельзя злиться. Нельзя нервничать. И тут можно 
вернуться к словам о любви. Можно ли считать, что такой мужчина 
действительно любит своего ребёнка и свою жену? Мать этого ребёнка? 
Потому что он готов, по сути, ребёнка убить своими действиями?
Можно ли доверять этому человеку? Конечно, нет. Не плодите этих людей.
А можно ли доверять ему в другом? Нет. Вы никогда не знаете, когда 
в следующий раз гнев затмит ему глаза и в чём. Такой человек может 
буквально вам нож в спину вонзить, предать в чём-то главном, важном. 
И поэтому поворачиваться к нему спиной нельзя. Да и дела с ним нельзя 
иметь.
А многие сёстры часто говорят: “До свадьбы был хороший, казался 
надёжным, а потом как обернулось.
И никто ж не знал… На самом деле люди показывают себя постоянно, 
каждый день, в разных поступках. Чтобы это увидеть, достаточно 
присмотреться и быть готовыми увидеть. И больше ничего не нужно.
И этот пример с ребёнком в машине, конечно, только один пример. А так 
их много. Люди очень хорошо себя показывают в каких-то моментах, на 
которых многие не обращают внимания. 

Множество людей по всему миру прямо сейчас и в целом строят 
убежища. У кого-то это бункеры, у кого-то это ещё что-то. Кто-то пытается 
построить на заказ, кто-то — купить. Вариантов много, вы не особо 
скрываетесь. Можно увидеть официальные объявления, проекты. Это 
происходит по всему миру, в самых разных странах, на всех континентах.
Это означает, что вы чувствуете То, Что Грядёт. Вы Его предчувствуете. 
Но вместо того, чтобы готовиться. Вместо того, чтобы двигаться к городу, 
готовиться к встрече, бежите как крысы с корабля.
А всего-то требуется — это поверить в существование города, о котором 
говорил Иоанн Богослов. Город, который знают во всех конфессиях. Это 
же нисколько не сложно?! Но вместо этого вы боитесь, что-то пытаетесь, 
мечетесь, терроризируете учёных заставляя их говорить, то, что вы хотите 
слышать…
И что в итоге? Те, кто не смогут поверить, будут казнены. Причём не 
какими-то конкретными людьми. Выбудете казнены самим временем. 
А те, кто выберут город, кто поверят в него, спасутся если достойны. И 
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не нужны никакие бункеры, убежища, всё это совершенно не нужно. Это 
только траты времени, трата ресурсов, трата денег! Бесполезно. 
Очень многие вопросы, реализация многих проектов по Вечной книге 
требует на Земле денег. И у многих людей они есть.
Что такое деньги? Это ресурс, это инструмент для того… Как Всевышний 
Сказал: 

"Для того Я вас Поставил фараонами,  
чтобы Имя Моё прозвучало в народах" 

Для этого деньги даны людям Богом. А вы что? Попрятались, придумали 
оружие, убиваете друг друга. На придумывали разного жуткого, о чём 
сказать страшно. Есть такие изобретения, которые здоровому человеку в 
голову не придёт. Химическое оружие, например. Как до этого здоровому 
человеку можно додуматься? Деньги нужно использовать, чтобы помогать 
людям. Беженцам, больным, сиротам, обездоленным, зверушкам, многим 
другим. 
Всегда найдётся, кому помочь! Но вместо этого на что тратят люди деньги?
Деньги — это инструмент, которым нужно уметь пользоваться. 
Разве можно представить себе безумие такое, когда каждую минуту 
умирает от голода одиннадцать детей. Это в мире со всеми его 
технологиями, со всеми достижениями науки, со всеми богатствами, 
которые есть у людей. Как это вообще возможно? 

Бытие.

Победа неизбежна. 
Вы переживаете, впадаете в тоску, когда видите зло в окружающем 
мире. Это касается детей, которые умирают от голода, войн, революций, 
тираний, жестокости. Родители отказываются от детей, дети 
отказываются от родителей. Разрушаются семьи. Измены, фальшь, 
взяточничество, казнокрадство, ложь, воровство, прочие злодейства. Если 
на всё это смотреть, может показаться, что мир погряз во зле. 
Поверьте, зло идёт на убыль. Его становится всё меньше и меньше. И 
постепенно злодейств становится всё меньше и меньше, оно сходит на 
"Нет".  
Добра, любви, того, что соответствует закону Бога, всё больше. 
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Лично видел, люди помогают беженцам, помогают зверушкам. Помогают 
ближним. Жертвуют деньги, чтобы помочь пострадавшим.  
Многие болезни исчезают или становятся излечимыми. Повышается рост 
образованности. Развиваются науки. Появляются новые фильмы, книги 
о добре, о любви. Люди посредством эволюции превращаются в Ваш 
Замысел.  
Они всё больше начинают соответствовать Тому, какими их Вы 
Задумывали.  
Шаг за шагом, приближаемся к наступлению Вашего Царства Небесного на 
земле. 
Добро — это естественный процесс, который идёт постоянно. Его 
невозможно остановить, чтобы не произошло. Попытка остановить 
этот процесс — это как сказать, что планет не существует. Поверьте, 
невозможно остановить Любовь!
Победа Бога — неизбежна. Вопрос только в том, быстрее ли что-то будет 
происходить или медленнее. И в ваших силах это ускорить. 
Некоторых волнует цена, которую придётся заплатить за такую победу, 
поверьте — это неважно. Цена не имеет значения. Вы не на то смотрите 
и не на том сосредотачиваетесь. Важна не цена, а то, к чему вы можете 
прийти. Важна Победа. Важно это понимать. 
Когда Бог Победит, когда наступит Царство, люди перестанут болеть. Они 
начнут жить дольше. Не будет злодейства, грабежей, убийств, насилия, 
жестокости. Человечество постепенно придёт к бессмертию. И нужно 
понимать, это — неизбежно, что мы к этому движемся. А всё то, что этому 
противится, что противостоит, отомрёт как ненужное. Верьте. Надейтесь. 
Любите. Живите.
В моём времени, 10.02.2023 год, в разговорах у людей много встречаю 
уныние, жалобы на жизнь. Кто-то говорит о том, что нет здоровой еды, 
появились разные ГМО, очень много того, во что добавляют химикаты, 
канцерогены, пальмовые жиры, подменяют натуральное искусственным. 
Кто-то жалуется на то, что нет работы, трудно её найти. Кому-то не хватает 
денег, постоянно на что-то не достаёт, не получается реализовать свои 
желания, итог, кто-то ещё на что-то, много ситуаций, суть одна. Итог, 
уныние. 
Друзья. Всё будет хорошо. Сейчас всё идёт так, как должно идти. Все вещи 
становятся на свои места. И всё будет хорошо: всё уже идёт к этому. Любви 
в мире становится всё больше. Главное — увидеть это.
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Знаете? Очень часто, когда впадаете в уныние, перестаёте видеть пути 
решения проблемы, опускаете руки. Этим, вы сами себе отрезаете путь 
и другим не даёте. В итоге вам может показаться, что вам не дано, нет 
таланта или нет возможности. Очень Раздражает Бога, когда вы начинаете 
стараться обойти препятствия, думаете о себе плохо, у вас не хватает 
здорового оптимизма, веры в себя. В эти моменты, вы можете стать на 
кривую дорожку. Например, дать взятку, потому что всё плохо, других 
вариантов нет. Казалось бы, уныние, а на самом деле всё не так просто. 
Или, например, когда человек впадает в пессимизм, он может что-то не 
то наговорить другому человеку, не выслушать его, оттолкнуть. В итоге 
тот сорвётся на близких, может на кого-то накричать, ударить. Хорошее 
будущее зависит во многом от вас самих. Оно не наступит само по себе, 
если сидеть сложа руки и ничего не делать. А пессимизм побуждает к тому, 
чтобы сдаться. Вы начинаете оправдывать себя: зачем, что-то делать, 
когда ничего исправить нельзя, потому что нет никаких вариантов, ничего 
хорошего не получится, жизнь зашла в тупик. Это оправдание.
Понятно, что вы можете быть грустными, когда больны, например, 
в депрессии. Но и в этом случае можно что-то делать, лечиться или, 
попросить о помощи окружающих. Примеров уныния очень много. И 
пессимизма. Жалуетесь, что учёба не даётся, ничего не получается. 
Жалуетесь, что муж или жена внимания не обращает, хотя может это 
усталость. Жалуетесь, что дети не понимают, хотя иногда им нужно 
уделить внимание, поговорить с ними.
Жалуетесь, что всё идёт не так, как хочется. Или что пожить для себя не 
получается. Или что жизнь слишком трудная. Или что сил мало, не хватает.
Будущее неопределенно, непонятно, что завтра будет. Жить становится 
многим страшно. За детей боятся. За родственников. Нет дома над головой. 
В общем, много примеров пессимизма.
Под влиянием пессимизма, негативизма часто опускают руки и начинают 
слишком рано сдаваться. Вы способны даже отказаться от своей мечты, 
перестать развивать в себе таланты, которые Заложены Богом.
Когда вы начинаете унывать, вы себе говорите, что всё плохое победило, 
что негатив сильнее. Хотя это не так. 
Отчаявшийся человек способен отказаться от идеи написать книги, снять 
фильмы, научиться играть и создать какую-то музыку. Часто люди в 
подавленном состоянии из-за своего состояния не могут помочь другим, а 
ещё они не могут помочь себе.
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Пессимизм, конечно же, очень опасен, потому что в состоянии крайности 
он может довести даже до суицида. Если человек не будет останавливать 
себя, одёргивать, искать хорошее, то точно скатиться в бездну. 
Наркоманы, например, принимают плохое, как они сами говорят, чтобы 
почувствовать эйфорию. Это больная, неправильная замена нормальному, 
здоровому счастью. То есть человек погрузился во тьму и не видит свет, 
поэтому он начинает искать какую-то искусственную псевдозамену.
А вместо этого надо было тянуться к свету. Искать здоровое, хорошее, 
правильное, адекватное. Как Говорит Отец ваш? Ищите, найдёте…. Станете 
свободными. Повторяю, у вас нет другого выбора, или победа, или ад. 
Жизнь вечна и вам жить вечно, вопрос только в том, где вы будете жить. В 
обителях прекрасных, или в аду. Другого не дано! 
Тяжёлые времена можно сравнить с испытанием.
Пессимизм очень опасен, приводит к эгоизму. Человек замыкается в себе, 
начинает жалеть себя, может решить, что так, как ему плохо, никому 
другому не бывает плохо. Болеющие и страдающие люди, которые при 
этом жалеют себя, нередко становятся грубыми, злыми и жестокими 
по отношению к окружающим. Они начинают завидовать здоровым и 
молодым. Так нельзя. 
Нужно подбадривать себя и окружающих, стараться увидеть позитив. 
На самом деле так можно натренировать собственное мышление, в 
результате чего вы будете видеть больше возможностей или видеть, как 
именно их создать.
Это работает даже в случае с болезнями. 
Те люди, которые падают духом, и это доказано учёными, намного дольше 
болеют, у них могут появиться побочные эффекты неприятные. А те 
люди, которые стараются крепиться, бодриться, сохраняют оптимизм, они 
быстрее выздоравливают, у них организм быстрее идёт на поправку.
То есть даже на таком телесном уровне видно, даже эволюционно, 
что пессимизм нам противопоказан. А оптимизм, наоборот, помогает 
справляться с очень многими неудачами и находить выход из самых 
разных ситуаций, когда они могли казаться безнадёжными.
От пессимизма и впадения в уныние ещё возникает такая проблема как 
непротивление злу, которое есть по сути потакание. Например, человек 
начинает выполнять преступные указания или распоряжения, в то время 
как мог бы отказаться, начать бороться или уйти. Есть много способов не 
делать зло, даже когда от тебя этого требуют.
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Если человек не верит в лучшее, не хочет сопротивляться, то жалко такого 
человека, шансов у него на спасение нет. Слабостью он подаёт плохой 
пример.
Но если человек не опускает руки, ему будет легче верить в добро, в 
торжество добра, в адекватность и в справедливость. В отношении 
взаимоотношений между людьми очень важно то, что люди сами по себе 
выбирают, к чему они больше всего склоняются, к чему они начинают 
двигаться.
Можно привести в пример также и родительски-детские отношения. 
Сломавшиеся родители, которые сами негативизмом себя сломали, 
могут начать говорить детям, что не нужно витать в облаках, строить 
воздушным замки. Они хотят, чтобы дети отказывались от своей мечты, от 
желаний, чтобы они становились более приземлёнными. Родители такое 
поведение оправдывают перед собой тем, что они якобы заботятся о детях 
и беспокоятся по поводу их будущего. Якобы они не хотят, чтобы дети 
потом разочаровались в жизни, чтобы им стало больно. Но на самом деле 
такие родители ломают своих детей, приносят им в жизнь разочарование 
и приучают ко злу. Тем самым они портят свой род и приумножают зло в 
мире.
Есть люди, которые разочаровались в добре и потеряли веру в других 
людей. Они поддаются негативизму. Эти люди считают, что не существует 
дружбы, добра, любви, а есть только корысть и взаимное использование. 
Такие люди закрывают своё сердце от добра, они разочаровываются, 
становятся холодными, жестокими и равнодушными. И очень часто 
другие, сталкиваясь с ними, страдают и сами становятся такими. То есть 
происходит распространение насилия и зла.
Поддаться разочарованию, сдаться, стать злым бывает очень легко, если 
вы устали или если вас ранили, если у вас кто-то умер, если вы страдаете 
от сильной потери. Сохранить в себе добро, свет, тепло, продолжать 
сострадать и верить в лучшее бывает намного сложнее. Но это вопрос 
выбора и наших внутренних усилий. Боритесь, победить очень трудно, 
третьих вариантов нет.
Или рай, или ад.

Что такое молитва? В первую очередь это разговор с Отцом своим, 
поэтому использовать слова других людей опрометчиво. Молитвы людей, 
кто сами искали способ спасения, использовать не надо. Поверьте, далеко 
не факт, что у них что-то получилось.
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Если вы выучите наизусть чужие слова, будете читать чужие молитвы, 
станет ли это означать, что вы смогли найти нужные слова? Нет. Ничего 
подобного это не означает. Вы должны сами разговаривать с Отцом, 
напрямую, своими словами, а не заниматься плагиатом. Что такое чтение 
молитв чужими словами? Это означает, что вам нечего от себя Богу 
сказать. Что у вас не нашлось для него своих слов. А зачем тогда вы вообще 
обращаетесь, чтобы сказать, что?
Многие люди, когда пользуются чужими молитвами, поступают ещё хуже. 
Они заучивают молитвы наизусть и начинают их тарабанить, даже не 
вникая в суть, не понимая, о чём они говорят. Если взять и спросить их: — 
о чём эта молитва? Объясни своими словами! Вы думаете, они объяснят? 
Не надо поступать так, потому что так принято. Для вас это как отбыть 
какую-то повинность: столько-то от тарабанили молитву и всё. А что за 
всем этим стоит? Непонятно. Для таких людей ценность молитвы не имеет 
значения, это страшно.
Разве не лучше обращаться к Богу своими словами, когда вы будете 
понимать, что вы говорите? Ведь в этом будет ваш вклад, ваша 
осознанность. То, что вы от себя на живую вкладываете.
Часто ещё бывает так, что люди говорят:
— Молитва такого-то святого.
И начинают читать за такого-то человека молитву. А почему не дьявола 
уже в таком случае? Ведь каждый плохой — это равносильно дьяволу, по 
сути!
Неандертальцы верят, что у дьявола есть какие-то ученики, особые 
секты… Питают себя всяким бредом. На самом деле ничего этого нет! Всё 
страшнее и проще. Все как один — дьяволы!
Поэтому возникает вопрос: а как вы вообще можете быть уверены в том, 
чью молитву вы читаете? За кого?  
Вы знаете, что тот, кто отпустил грех блуда, убийства, стал виновников или 
же пособником раскола, уже никак не может быть праведником, не может 
быть святым? И что тогда выходит? В таком случае он — дьявол. Вы об 
этом не думали?
Вы когда-нибудь думали, как Бог, когда Придёт, Будет Реагировать 
на якобы святых, которых вы себе наделали кумирами? Как Он Будет 
Реагировать на то, что вы говорите иконам: "Помолились за меня, попроси 
у Него, чтобы Помиловал"? И вопрос. Скажет Он о них? Думаю, что нет.
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Для начала: "Кто вообще сказал, что они — святые"?
Вы же чувствуете, что во всём этом нет ничего от здравого 
смысла, от логики. Подтверждения нет! Рассуждали ли вы с такой 
позиции? Опрометчивое решение, думать за Бога и за Него принимать 
решения. Вы за это заплатите дорого. 

 
Если хорошенько подумать, то нетрудно понять, что в Библии вашей 

взято от людей, а что — от Творца. На основании этого, не трудно 
понимать, что в Библии вашей от людей, что От Творца. 

Посмотрите сами! У православных — одни святые. У католических 
христиан — уже другие святые. У старообрядческих христиан — свои. У 
остальных — ещё есть какие-то свои святые. 
Как это всё возможно? Верить в это — значит распространять лжеучение, 
самим становиться лжеучителями. Всё равно что убивать своих детей! 
Почему вы не смотрите на те святыни библейские которыми я управляю?
Заповеди. Книга. Скиния. Ковчег. 
Сам город "Престол Давида"
Почему?
Почему ваши знания и привязанность к кумирам затмевают здравый 
смысл? 
Можете ответить?
А так! 
Благословений ни у кого брать не надо, если хотите, спросите разрешения 
на работу у Христа, Он Единственный Кто Может вам Сказать! Это 
буквально.
Многие слова обличают натуру человека и говорят о том, какие слова 
будут у него следующими. Также говорят о том, какими знаниями человек 
располагает и от кого эти знания, и что служит их источником.
И поверьте, утверждённые в Христе, не говорят то, что говорят те, кто 
зависит от мнений. Как и те, кто объят пороками, не говорят о пороках 
потому что ими объяты. 
И моя дерзость если таковая прослеживается, не более чем истина, 
которую я беру в Источнике, лишена лицемерия.
Вы это вы и человеку не нужен наставник приставник или ещё кто-то. 
Только Бог! 
С ним надо напрямую говорить, а не ходить собирать мнения тех, кто сам 
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пытается добраться туда, куда большинству не добраться. 
Подобное говорит о легкомысленности и о многом другом. 
Я в отличии от большинства, обладаю большими знаниями в некоторых 
моментах и эти знания, позволяют говорить то, что говорю. Они логичны и 
разумны со всех сторон. 
Я планирую разрушить действующие устои и обычаи, и вырвать людей из 
грязных лап лжеотцов лжепророков, лжеучителей, лжерелигий, а их этих 
религий, много и все они напоили людей грязными мнениями прельстив. 
Хочу, чтобы вы понимали! Нарожаем ещё.
Сейчас есть на планете место где вам спрятаться от всего того, что Грядёт. 
Коротко как-то так.
Говорю вам где-то очевидные моменты. 
Где-то спорные сразу разрешить, отталкиваясь от полученного опыта. 
В целом того что написал, начиная с заповедей достаточно чтобы 
повернуть вектор по Истинному Пути как Хочет Всевышний. 
Сами десять заповедей, достаточно чтобы повернуть вектор в сторону 
Воли Всевышнего, а всё остальное, логичные вытекающие звенья одного 
уравнения. 
Пока с вами, хочу проводить вас как можно дальше до нашего Дома.
Хочу отдельно сказать всем советчикам и "Поучителям тому, как надо 
жить". Пишущим слова якобы святых. Авторам разных трудов. Запомните: 
после издания трудов вы становитесь учителями. Такой поступок ставит 
вас на место Христа. Становитесь навигаторами, прописывающие людям 
свой путь. 
Люди должны научиться самостоятельно пользоваться картой, выстроить 
по ней собственный путь, научиться следовать за Христом как за 
путеводной звездой. Вы задумывались, как лучше запоминается дорога: 
через работу навигатора или через использование карты? Понимаете, 
о чём говорю вам? Думаю, вы давно уже поняли, что вам нет спасения и 
сейчас речь не о вас, о ваших детях, о ваших братьях, сёстрах о любимых.  
Своими трудами, публикациями, вы вместо реальной помощи людей 
сбили. Привили ложные ориентиры в виде святых, как выясняется, 
лжесвятых, придумали басни, ими напитали людей. 
Создали обманчивое впечатление разбирающихся в происходящем, 
понимающих, что истинно, что ложно. Очень жаль вас. Очень. 
Вам братья говорю. Необходимо избегать подобной деятельности, 
избегать тех, кто занимается ею. Лжеучителя (отцы, пророки после Иоанна 
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Крестителя, владыки, господа, другие прозвища, которые придумаете 
или которыми пользуетесь) сами нередко не способны разобраться в 
собственной жизни, блуждают неверными дорогами. Создают впечатление 
понимающих ради собственных благ, ради скоротечной выгоды, ради 
славы. Прислушиваясь к тем или иным людям, вы должны задаваться 
вопросами, кого слушаете, за кем следуете. Только тогда получите плоды с 
древа истины. Подумайте прежде что-то говорить. Любовь, материальна. 
Уверяю вас, если хорошо постараться в разговоре, то Всевышний реально 
Услышит. Любовь, Его артефакт, Его связующее между нами. 

Сейчас вам некуда ходить на исповеди. Священников мы лишили 
полномочий на отпущение грехов. Думаю, некому исповедоваться: они 
все грязные, преисполненные злодейства. Вы мне покажите хоть одного, 
кто не отпускал то, что нельзя отпустить! Они лицемерят, боятся, лгут, 
служат кесарю, но не Христу. Поэтому какая разница, есть ли у них право 
отпускать грехи или нет, благодати у них никогда не было и не будет. По 
сути, это лжепророки, которым нет веры и быть её уже не может. Заменили 
закон Бога, своими лживыми преданиями тех, от кого приняли то, что 
делают сейчас. 
Поэтому мы и не хотим, чтобы вы ходили к этим священникам, это ничего, 
не даст, кроме плохого. Пустая трата времени.  
В сами церкви, да, ходите. В церкви, ходите, молитесь, но исповедоваться 
вам некому. Сейчас, некому!
Как быть с исповедями? Этот вопрос часто многие задают. И тут возникает 
второй момент. Мы ждём, пока вы все соберётесь на месте встречи. 
Когда Разум Грянет по всем континентам, и когда вы все соберётесь на 
молитву в одном месте, будем решать, кто будет вас исповедовать из 
священнослужителей. 
Хочу, чтобы вы понимали, то, что я делаю, переворот в христианском 
мире. Не нужно ждать, что всё будет по-старому. Ничего по-старому не 
будет. Поэтому можно уже сейчас начинать отказываться от прежнего, от 
прежних ритуалов, которые лишены сути, которые направлены только на 
замыливание глаз и на смущение умов. Все современные церкви, как они 
есть — это одна сплошная показуха. 
И за ней в лучшем случае ничего не стоит, пустота. А в худшем — грязь, 
злодейства.
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Конечно, так продолжаться не будет. Поэтому будет трансформация 
христианства, объединение всех конфессии. Прекращение всяких споров 
между ними. Разумеется, если они согласятся заменить оружия на орудия. 
Теперь вам не надо опасаться что-то говорить. Приходите если считаете, 
что чисты. А нет, катитесь к своим кумирам и учителям с пророками, 
старцами и прочим нарушителям.  
Придут к вам лжехристы и лжепророки в длинных одеждах, прикинуться 
овцами, сами суть волки хищные (Корыстные, лицемерные) и прельстят 
многих. Только заповеди, исполненные новым заветом. Сейчас вам дан 
Вечный Завет он вам как компас и закон Всевышнего Бога. Читайте и 
вникайте, не будьте рабами мнений, но станьте детьми Всевышнего. 
Как Всевышний Говорит: "Я Путь и Истина" За Ним и идите. 
Разговаривайте на прямую с Ним, Вечный Завет Бога нашего, а не 
через мнения. Вы не сможете отличить сами, одно от другого пока не 
повзрослеете духовно, став почти как Истина, это не так сложно, если 
учиться на пятёрки, нужно усердие всего лишь! И это не говорит о том, что 
надо переборщить с усердием и лоб разбить в молитве от усердия, (О, как я 
верю) Нет! Такая вера не нужна. Нужна чистая, спокойная, рассудительная, 
а не дикий фанатизм. 
Как Пётр говорит? то вы, прилагая к сему всё старание, покажите в вере 
вашей добродетель, в добродетели рассудительность, в рассудительности 
воздержание, в воздержании терпение, в терпении благочестие, в 
благочестии братолюбие, в братолюбии любовь. Если это в вас есть и 
умножается, то вы не останетесь без успеха и плода в познании Отца 
нашего. 
Не надо слушать мнения разных людей. Эти люди всему находят 
оправдания, но на самом деле жизнь не такая сложная, если жить по 
закону и неважно по какому закону, мирской, Божий, воровской. Не 
думайте, пожалуйста. Мой Бог Говорит, Я Бог Ревнитель, Наказывающий 
детей за вину отцов до третьего и рода. Понимаете? Это не аллегория, а 
Слова Всевышнего Бога, Которого вы только обретаете.
И вдобавок ко всему добавлю. Все пророки после Иоанна Крестителя, как 
и все предсказатели, Ванги, Херанги, Живанги, Тваринги (Вымышленные 
имена, сленг) и прочее отребье, как и из среды священнослужителей, 
делающих себя "пророками", это всё те, которые вас вводят в заблуждение 
своими фантазиями, основанными на мнениях из воздуха, чтобы просто 
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испытывать чувство надобности, кто-то по трусости, кто-то ещё по каким-
нибудь причинам, прошу вас, не верьте им, они ведут вас в бездну, и 
этим людям цена одна, гореть вечно в аду, вечно. Слышите? Вечно и это 
неизбежно. 

Мои слова — не просто слова. 
Они отрезвляют. Питают сердца, направляют на верный путь путников, 
воодушевляют уставших. Тех, до кого могу сейчас дотянуться.
Не нужно вестись на волков, которые притворяются добрыми.
Поверьте, они носят на себе личину милосердия, тем самым старательно 
усыпляя вашу бдительность.
Поверьте, они не обременяют себя какими-либо ценностями, какой-то 
моралью и рано или поздно, они разменяют вас, как и всеми, кто им по 
разным причинам не понравился.
Я не призываю с такими людьми что-то делать, применять по отношению 
к ним насилие, значит поднять руку на Бога. Привилегии у людей 
одинаковы и не вам спрашивать друг с друга. 
Их накажет эволюция, они сами себя накажут, сами себя уничтожат. 
Поверьте, человек, который промышляет шантажом, занимается 
взяточничеством, осознанно нарушает закон, продаст детей своих, 
и родных, и собственных родителей, родных отца и мать. Для таких 
людей не существует морали, она для них — пустое слово. Всё это из 
них сделали принятые решения тех, кто в нашем времени специально 
стравливает людей, сталкивает лбами. Ошибочные правила на основе слов 
неандертальцев. Сталкивают, чтобы насладиться происходящим, чтобы 
посмотреть на конфликты, на результаты конфликтов.

Книга Библия. (Перевод этого слова, Библия "Папирус") 
В Библии, говориться о Вечном Завете. Завете Мира. И, только как о книге, 
о Вечном Евангелие, которое в руках у детей Его. И эти слова встречаются, 
а то, что люди решили сами сделать себе книгу, говорит только о том, что 
это сделано напрасно и преждевременно по торопливости. Может она и 
помогла многим, но это капля в океане. И то, что написано "Прибавить или 
отнять", касается откровения Иоанна Богослова. Но, Данной мне властью, 
я часть исполнил. А проклятия, наложил на книгу в целом. На Вечное 
Евангелие. Вечный Завет Завет Мира.
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Патмос.

На данный момент. Сегодня 12.02.2022 год. 
Во вторник, 11 января, 2022 год. Ночью была встреча с Иоанном в Бодруме 
(Турция) Он, передал семь писем и два ключа. Семь писем семи церквам 
и два ключа за третьим надо ехать в Израиль к Петру. Письма сказано 
передать Ефесской церкви. Церкви в Смирне. Церкви в Пергаме. Церкви 
в Фиатиру. Церкви в Сардисе, в церковь Филадельфийскую и в церковь 
Лаодикийскую. Все письма доставлены! 
Всего четыре книги. 
Первая была написана на бумаге. С неё я снял две копии. 
И с копии переписал на папирус. 
Оригинал на бумаге отправил в МИД России на имя главного, подписав, 
для народа. Одну копию оставил у себя, со второй поехал в Турцию. В 
Турцию я приехал с папирусом, который купил в Египте, около города 
Хургада. В интернете, есть много видео, о жизни в городе. Приехав в 
Турцию, поселился в Бодруме, продолжил переписывать с бумажной 
копии на папирус. Далее разделил на восемь равных частей папирусную 
и бумажную книгу. Папирусный вариант запечатал печатями и написал, 
чтобы ни в коем случае её не открывали. К папирусному варианту 
прикладывал бумажный вариант тех же страниц что и у папируса, сделал 
это для чтения, чтобы не соблазнялись вскрыть печати, написал на 
нескольких языках, что тот, кто вскроет, дом того проклят, как и тот, и того 
дом, кто не исправит чьё-то малодушие. На фотографиях видно, как они 
запечатаны. Седьмая часть книги пока у меня, восьмая часть книги пока 
лежит в Иордании, её надо в Тель-Авив доставить в наше посольство, для 
того чтобы получить дальнейшие инструкции, она в нашем культурном 
центре ждёт, они о ней не знают. Для того чтобы понять, где она, надо 
пройти мой путь, мафиози — это не реально, сломаете себе шею, а дальше 
я вами займусь. Ясно?
Сегодня 12.11. 2022 год, в Израиль пока не доставил, только собираюсь.
С книгой нужно сделать следующее. Когда будете готовы переписать 
на ваш новый язык, ностратический (или как вы его назовёте), 
запечатлённые стотысячники, пусть перепишут её, и собрав одну не 
броскую книгу, запечатают печатями до суда Всевышнего, которую вы 
должны передать Исаву единогласным решением по итогам открытого 
голосования всех подданных, сколько бы их миллиардов не было. 
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При переводе всегда руководствуйтесь русским оригиналом до тех пор 
когда сделаете один перевод на ностратический язык, на папирус, Вечное 
Евангелие.
Одна планета. Один Разум. Один мир. Один Организм! Имя книги: Вечное 
Евангелие. 
Всего четыре книги. 
1) Одна на папирусе разделена между семи церквей под печатями 
закрытая строго на строго. Нарушивший то, что на них написано обрекает 
себя и свой дом на вечный огонь, как и тот и того дом, кто не исправит 
чью-то слабость.
2) Одна на бумажном оригинале, сшита, написанная ручкой с цветными 
картинками проектов. Её отправил в МИД, на главу и подписал, для народа. 
3) Две копии с бумажного оригинала со вставками цветных картинок 
проектов. 
Одну по церквям раздал, другая копия, сшитая у меня.
Книгу Вечного Евангелия нужно будет собрать и перевести на 
ностратический язык, у нас его так называют. Как вы его назовёте, 
смотрите сами. 

В ходе прочтения вы должны принять для себя решение, верите ли вы, 
или в книге описана ложь, и вся вытекающая череда последовательности 
звеньев, которые читаете, бред фантазёра.
Я говорю! Нет, не бред. Это мои предчувствия, сформированные на основе 
происходящего вокруг меня, вперемешку с Откровениями и моими 
домыслами которые возможно понять, соблюдая Волю Всевышнего. 
Цель плодиться, развиваться, умножать любовь. Любовь питает всё, 
для ученных, любовь — это субстанция, состоящая из, бесструктурной 
частицы! Что есть любовь, вера, в чём вера выражается? В Воле 
Всевышнего Иисуса Христа! В чём Воля Христа? В Заповедях! Плюсом 
ко всему, разве ваши глаза не видят святыни, которыми я управляю? 
Заповеди, скрижали, ковчег, скиния, книга, город Иерусалим! 

Письма церквям. 
Письмо Эфесской церкви.
В Эфесе красиво. Придя в Эфесский музей меня провели к директору, 
директор начал отпираться, говоря, что не ему письмо. Трудно объяснить 
взрослому человеку с ложной правдой, что тогда не было слов музей и 
директор, и что у дьявола есть свои ангелы. 
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Я говорил, что ему письмо, он упирался, я подумал, что может и правда, 
я что-то путаю, так-то он не похож на ангела. Пошёл искать по городу и 
по руинам. При первой встрече сказал ему что еду с Патмоса от Иоанна. 
Он троил и упирался. Видимо потом, дома, смотрел, читал и был просто в 
шоке. 
Утром придя, глаза всех были прикованы ко мне. Я всю ночь и вечер 
просидел у дверей музея, думаю, меня видели, так как музей, как и город, 
весь в камерах и старых руинах. Весь день и всю ночь ходил, искал, и всё 
шло к тому, что именно он и есть адресат, но, когда после ночных скитаний 
пришёл к этому директору, он начал прятаться и наотрез отказался 
встретиться. Я думал, как поступить и в конечном итоге, положил письмо 
с книгой на стойку регистрации и пошёл на выход, сказав, отдайте 
директору. На что охрана сказала, мы это выкинем. Я махнул, ну и ладно, 
ваши дела, решайте сами. Думаю, охрана повела себя не очень хорошо, я не 
видел точно, но скорее всего охранник сотрудник, который получил приказ 
от директора, выкинул книгу с письмом в мусорку. Я пошел, возможно, 
напрасно на принцип, сказав, вот книга, ложу её настойку, отдадите, а нет, то 
мне без разницы, что будет дальше. Возможно, это было зря. 
Утром пошёл сказать за отношение сотрудников в мэрию, они выслушали, 
повезли в полицию. Это не помогло. После я вернулся в мэрию за сумками 
и на пустом папирусе написал мэру. Название письма и свои ФИО. 
После полиции и мэрии, я нашёл мусорку, но письма с частью Эфесской 
части книги в мусоре не было. 
Им достались страницы со 129 по 158. И вердикт 3. 
Эти 19 страниц, придётся восстановить, если они выкинули. В полиции, 
когда разбирались, звонили им, они сказали, что я оставил у них на 
ресепшен, они взяли и выкинули всё, это их право, далее мусорщики, 
приехали и забрали контейнеры для мусора. Надеюсь, они пошутили. Ну а 
нет, ну и восстановим. 
Я сам виноват. На тот момент я не знал, как себя вести. Надо было просто 
открыть, дать ему в руки письмо, он бы сразу прочитал, читать всего три, 
четыре предложения, в том числе на турецком, этого хватило, а если бы 
отказался, то и книга бы досталась другим, а сейчас только Всевышнему 
Ясно, где она. 
Если и не найдёте по любви, напишите другие с бумажного варианта. 
Вы всё равно всё будете переводить на Ностратический язык.
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Письмо в Смирну. 
Письмо в Смирну, доставлены без каких-либо проблем. Им упал вердикт 
5/7 и страницы книги 159/184.

Письмо Пергамской церкви. 
Третий, как и предполагал, доставил. Она в мечеть упала. 
А как мне было быть, я иду, в музее Пергамском, восстали, не знаем, 
не предупредили нас, взять не можем, ну я и пошёл. И тут, упираюсь в 
открытые двери церкви, ну и думаю, зайду, гляну и прихожу в себя, когда 
уже смотрю на это письмо, с книгой, лежащее на месте, где молятся, ну и 
ушёл оттуда. Когда оглянулся, увидел, что это мечеть. Если стоять спиной 
ко Пергамскому музею, то эта мечеть в сторону левой руки вверх не более 
километра и точно находилась на противоположной стороне дороги, через 
дорогу, если стоите спиной к музею.
Пергам, им досталась шестая книга (Вердикт 6) и книга со страницами 
107/128.

Письмо в Фиатирской церкви.
Письмо в Фиатиру доставлено без каких-либо трудностей. Им страницы 
книги достались с 77/106. И вердикт 2.
Весь мой маршрут, судя по картине, как Христос Направляет, у меня как раз 
в аккурат до самолёта на 18.01.22 есть время. Остальные четыре адреса 
следом друг за другом в сторону аэропорта.

Письмо в Сардиской церкви. 
Сейчас еду в город Сардис. Время 12.29, выехал из города Фиатиры. 
В Сардисе, всё прошло здорово, сразу зашёл в музей, и директор попался 
мне на встречу. Отдал ему письмо и книгу страницы с 31 по 76 и вердикт - 1.

Письмо Филадельфийской церкви.
В Филадельфии, всё прошло хорошо. Встретил русскоязычных, сказал им 
так и так, они приняли письмо, сказали, что всё передадут.
Им заполнять Вердикт 9.
Филадельфийской церкви книга страницами с 1 по 32.
Сейчас еду в Лаодикию, (Денизли) им просто письмо. 
Письмо Лаодикийской церкви.
Лаодикийская церковь, (Денизли) им просто письмо. 
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Перевод книги. 
Когда приступите переводить книгу на ностратический, вставьте 
картинки в папирусные листы, как сделал пример в виде ковчега, в целом, 
я их подписал. Я это не сделал, потому, что у меня не было на это денег, это 
очень дорогая процедура была, а мой бюджет был сильно ограничен.
Когда приступите переводить книгу на ностратический язык и собирать 
её в единое, можно открыть все печати. Ослушавшись и откроете до того, 
как будете готовы к переводу, обретёте себя на вечные муки в огне, как и 
весь свой дом, как и тот будет проклят кто не закроет, восстановив вашу 
поломку и малодушие. 
Мне показалось, что письма Филадельфии и Сардиса, я перепутал. Но 
я точно помню, как сто раз проверял всё всегда, верно ли запечатываю 
письмо, верно ли сделал, что-то другое, верно ли построил маршрут. 
А может не я перепутал, а давным-давно. Бог Рассудит. Простите если что. 
Очень часто такое, что многое, что делал, не понимал, или делал, но не 
видел, что делал. Часто были провалы в памяти или смотрел, к примеру, 
на ручку, а видел в ней телевизор, как-то так наверно. Смотрел на ведро, а 
глаза видели ручку.  
До поездки, оригинал на бумаге отправил в МИД, на имя главы, 
дальнейшая её судьба мне не известна. Плюс, когда переписывал с Библии, 
с Нового Завета допускал пунктуационные ошибки, много трудного было. 
Простите. Исправьте все ошибки пожалуйста. 

У храма свой язык – Ностратический. 
Язык нуждается в усовершенствовании. Можно и нужно вводить знаки для 
его улучшения. Наш язык — "Ностратический". Нужно отметить, что у него 
большая история. И в прошлом многого не существовало, многих слов, 
многих понятий. 

В десять вердиктов, которые разделены по церквям, начните вписывать 
имена грехов людей согласно каждой книги дублируя всё в электронный 
вид.
В десятую книгу, не вписывать живых помилованных, милостивых или 
ещё какое слово придумаете, они не могут входить с город и скинию до 
суда.
Вписывать имена не значит стоять на исповеди с блокнотом или 
диктофоном. Нет! Достаточно того, что есть компетентные органы. ЗАГС. 
Стражи. Органы. 
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Конечно, можно всем писать, все данные нужно фиксировать. Напишите 
пожалуйста единую форму заполнения для всех. С тем смыслом чтобы 
если вдруг разные не знающие друг друга люди прислали имя одного 
человека, система сразу не только выдала оповещение смотрителю, а ещё 
зафиксировали в соответствующей книге за соответствующей церковью 
с рассылкой копии по другим церквам. Копии книг должны заполнятся 
всеми. 
Подобное совпадение за короткое время, день, неделя, говорит о том, что 
надо действовать немедленно. Это говорит о том, что чья-то жизнь под 
угрозой, говорит о том, что-то случилось, случается, случиться и вызовет 
цепь разных событий. 
Сразу действуйте, узнайте, что происходит. Поверьте, чем быстрее 
реагировать на мелочи, тем больше вероятность, что не придётся 
реагировать на большие проблемы.
В город не могут войти разведённые без вены измены (Прелюбодеяние) и 
не могут в нём оставаться. Вдовы, во Христе могут ходить по городу. 
Десятой казни не будет!!! Я не убийца. Десятая казнь, самая страшная по 
сути своей тем, что это смерть первенцев. Я не смог её пустить в дело. 
Три вердикта остались у меня. 4/8/10. Три вердикта это три книги 
грешников, и я так понимаю придётся заполнять моим последователям из 
миротворцев или кротких. 
Книги должны быть из папируса. Более того, каждая церковь ведёт свою 
книгу с записями и должна вести книги, которые ведут другие церкви, 
скидывайте копии друг другу и смотрите чтобы электронный вид книг 
не был подключён к интернету. Те книги что используете через интернет, 
смотрите чтобы кто не ограбил. С людей не требуйте доказательства их 
жалоб. Понятно? Если получили письмо, то не требуйте доказательства 
о написанном. Один написал, другой, проводите параллели. Если два 
или более человек написали об одном и том же, то значит что-то точно 
не так. Говорю вам, если вы будете следовать заветам Всевышнего, то 
спорных вопросов можно избегать и вести Угодный Богу образ жизни. 
Прошу, не делайте ошибки, плата бесконечно больно!!! Не рассчитывайте 
на милосердие, его не будет. Грешники, попавшие в ад, горят в аду 
бесконечно. Это очень страшно. Очень страшно. 
Когда царствие придёт на землю, ад будет вечен.
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Из книги. Последние страницы. 

33) И сказал мне: не запечатывай слов пророчества книги сей; ибо время 
близко. Неправедный пусть ещё делает неправду; нечистый пусть ещё 

сквернится; праведный да творит правду ещё, и святой да освящается ещё. 
Се, Гряду скоро, и Возмездие Моё со Мною, чтобы воздать 

 каждому по делам его.
Я Есть Альфа и Омега, начало и конец. Первый и Последний.

34) Блаженны те, которые соблюдают заповеди Мои, чтобы иметь вам 
право на плоды с древа жизни и войти в Мой город воротами.  
А вне – псы и чародеи, и любодеи, и убийцы, и идолослужители,  

и всякий любящий и делающий неправду.

По девять Египетских казней получены: Израиль. Ватикан. ОАЭ и 
Саудовская Аравия. ООН. МИД России. И другие. Некоторые просто 
получают фотографии или просто письма. Константинополь. Патриархия. 
И прочие.
Я не смогу все сканы казней показать. Во-первых, их старался не делать. 
Отправлял оригинал на папирусе почтой и прикладывал в бумажном виде, 
всём остальным адресатам отправлял копии. Вам показал несколько. Да 
вам они и не нужны. Так, просто для истории несколько приложил. 
Я никого не сужу, я говорю вписывать имена людей и их потомства в книги 
соизмеримо их дел как написано в 9 вердиктах. Десятая книга, книга 
жизни. Понимание кого вписывать в книги, спорные вопросы, и понимаю, 
у вас будут вопросы, на которые нужен ответ Отца. Возникновение таких 
вопросов оставляйте до Его Прихода, а так по опыту скажу. 
Руководствуйтесь "Жизнь и смерть, избери жизнь "Не питайте себя 
словами, что вам судья только Христос. Поверьте, грешники не могут Его 
увидеть и никогда не увидят.
Блаженны чистые сердцем, ибо Бога Узрят.
Вы соберётесь на суд перед городом, ангелы выйдут с книгами, зачитают 
приговор и всё, и того, на что рассчитывают неандертальцы, не будет. 
Более подробно написал в другой части книги. 

Когда начнут собираться люди, имейте в виду, будет очень много людей 
разных национальностей. Как они будут между собой взаимодействовать я 
не знаю, но организовывать всё придётся вам самим.
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В книге Вечного Завета (ISBN 978-5-9965-2930-8 Д-р 06.06.2022 года) 
со страницы 128 написано, как распределить земли по коленам. Если 
какую-то страну я упустил, причислите их к соседям. В дальнейшем 
в любом случае будет одна планета, один язык, один мир. Не стоит 
ругаться, если что-то происходит, не так как вам хочется. И если что-то я 
вам не открыл, откроете сами. А вас сейчас много ориентиров, вот ими и 
руководствуйтесь.
Сейчас у вас две книги. 
Первая ISBN 978-5-9965-2930-8 Рождена 06.06.2022 года.
Вторая ISBN 978-5-9965-2814-1 Рождена 26.04.2023 года.

Слёзы наворачиваются, осознавая всё и кажется, что я нашёл эликсир 
к вечной жизни буквально!!! на физическом уровне, но проблема в том, 
что я не могу это всё довести до вас, вас во власти мнений, зла и всякой 
неправды. 
Сейчас нам дана возможность на основе своих фантазий, основанных 
на научно доказанных фактах и логики, определять вектор развития 
нашей цивилизации, а вы вместо того, чтобы сфокусировать вектор в 
науку в культуру, в будущее, губите себя, своё окружение и доверенных 
вам. Поймите. Рано или поздно, ваше время пройдёт, и вы отправитесь 
за наградой. Это неизбежно! И ваши поиски вечной жизни, лишь станут 
одним из большого количества кирпичей для Того, кто Поведёт вселенную 
по Своей Воле, Воле Всевышнего, то есть по Своей, с Новым Именем, как 
Он Говорил об этом, Сам! Она заключается, плодить любовь, любовь, 
фундаментальная бесструктурная частица.
Бог Говорил: "Не думайте о завтрашнем дне, достаточно для каждого дня 
своей заботы" Он Сказал передать вам чтобы вы отныне, думали, что будет 
через тысячу лет, через десять тысяч лет, через миллион лет, чем будете 
заниматься вечность.  
Хочу обратить ваше внимание на одну точность из откровения Иоанна 
Богослова. Иоанн Креститель и Иоанн Богослов разные ребята. 
Креститель, Крестил Христа, и все пророчества исполнены до его смерти, 
ну, не считая откровения, а Иоанн Богослов, любимый ученик Христа, 
которому в старости Явился Бог и Передал Откровение (Апокалипсис) 
последние времена, это единственные пророчества, под которые надо 
подстраивать весь мир. К чему это написал? Согласитесь, когда вы знаете 
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промежуточные итоги разных моментов, то не трудно перебирать 
комбинации между этими промежутками до тех пор, пока не получим 
заранее известный результат? Поэтому и надо перебирать мысли и 
действия, пока не получим известные результаты в одну цепь. Прошу 
поверить, по откровениям, вам никто в мире не скажет столько, сколько 
я уже по Воле Христа воплотил и это не мои фантазии, а то, что можно 
видеть, держать в руках и это ещё и то, что меня отличает от людей, 
которые зациклились не своей праведности, которую я уничтожаю на раз 
два (Сленг), здравомыслящих пленяю, не для плена, а для нашего Отца. 
Ваша вера основана на преданиях, писаниях. Моя вера, на писаниях и на 
том, что можно трогать, видеть и уже воплощать, подготавливая всё для 
установления Царства Небесного Отца нашего на земле. 
Придёт время, и вы увидите ответы на свои вопросы, знания в науке 
будут умножаться и законы, открытые в 2022 году, будут приобретать 
другую форму и будут меняться по мере вашего развития вопреки вашему 
нежеланию менять устоявшиеся законы своего времени учитывая ваше 
положение в космосе.

Каких-нибудь сто лет назад человечество и представить не могло, что 
космические полеты станут реальностью, а не фантазией писателя. 
В нашей солнечной системе десятки планет, миллионы солнечных 
систем составляют нашу галактику, миллиарды и миллиарды галактик 
составляют Вселенную. С другими законами природы? Как они 
формируются? 
И вот земля, колыбель человечества.
Великий Замысел Создателя! Именно сейчас вы стоите на пороге новой 
эпохи, эпохи прорывных открытий и небывалого научного прогресса. Со 
дня на день, вам будут Даны Богом удивительные возможности.
Наука достигнет невиданного уровня, уровня, где медицина победит 
смерть, генетика победит ярость, физика пространство.
Будут созданы новые предметы, новые технологии, культура достигнет 
своего пика, человечество обретёт вечность и выйдет из своей колыбели 
для освоения горизонтов, новых миров, их колонизации и заселит 
бескрайние просторы вселенной. Будущее за этим и стремиться к этому – 
Богоугодное дело для каждого христианина. Ведь увеличивая территории, 
заселённые людьми, вы увеличиваете количество добра в мире. Частица 
любви!
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Звук, энергия, энергия имеет массу. Не пренебрегайте этим. Эмоции, ничто, 
как чистая, энергия. Творить и созерцать, добрые дела. Тем самым, излучая 
дар, дань Создателю. Любовь — это не выдумка человечества, а осязаемая 
величина.  Любовь, фундаментальная частица, единственный неделимый 
элемент вещества. Сейчас вы не в силах осознать, что такое любовь 
посредством того, чем пытаетесь её осязать. Пройдёт время, вы поймёте. 
Любовь — это артефакт из другого измерения, которого вы сейчас не в 
состоянии постичь потому, что не хотите соблюдать её ориентиры. Я хочу, 
чтобы вы ей доверились, даже если не понимаете её сути и говорю вам 
как тот, кто знает, о чём говорит, даже если сейчас моя память приглушена 
дабы не навредить, а заставить из последних сил довериться любви 
перековав оружия на орудия труда и встретив Отца начать формировать 
вселенные, миры, галактики. 
Любовь единственное, что способно выходить за пределы времени и 
пространства, которая нас связывает с Создателям. Мама и ребёнок. 
Вы когда-нибудь пытались понять Обещанное Отцом вашим небесным??
Вы думали когда-нибудь над Его Словами? Вы боги. Я Родил вас. Вы семя 
Моё! Вы образ Мой и подобие Моё. Как Говорит Всевышний?! Вселюсь в вас 
и Буду вашим Богом, а вы Моими детьми. 
Прошу взглянуть на миры моими глазами. Ощутить воздух, которым я 
дышал в иных Вселенных своими легкими, ощутить дуновения ветра на 
просторах другой планеты, подружившись с невероятными существами, 
узнать мысли зверей, понимая о чём они говорят. И это не фантастика, а 
реальность. Поверьте, друзья, есть планеты размерами с вашу солнечную 
систему. Подумайте над своим поведением, повторяю, или вы научитесь 
миру, или мы многими разменяемся. 
 
Любое цифровое изображение состоит из пикселей. Которые образуются 
из двоичного кода путем двухбитной кодировки 0/1. Изображение 
на каждом цифровом устройстве (телевизор, смартфон, монитор 
компьютера), которое мы воспринимаем глазами, состоит из кода 0/1. Эти 
две цифры составляют любой визуальный образ, позволяя глазу видеть 
всё, что угодно. Бинарный код. Сейчас работаю над структурированием 
бинарного кода. Хочу все языки программирования, превратить в 
бинарный код, а далее исходный код, превратить в единый язык 
основанный на материнской плате из заповедей. 
И прошу, не путайте одушевлённое и неодушевлённое.
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Фундаментальные частицы имеют свою классификацию: 
Кварки (Нижний d, верхний u, странный s, очарованный c, прелестный b, 
истинный t). На данный момент известно 6 видов. 
Возвращаясь к двоичной системе исчисления, цифровые электронные 
изображения состоят всего лишь из двух цифр. И этого достаточно, чтобы 
создавать изображение на любом экране. 

 
Ноль не пропускает заряд, единица пропускает заряд. 

В таком случае, кварки, являются частицами какого-то ряда. И если 
увидеть их, рассмотреть, выделить, посчитать – возможно, сотворить 
своего рода волшебство! Например, соединяя определенное количество 
кварков (Частиц) можно создать панацею от всех болезней, как вариант. 
Или, допустим, взять молекулу воды и добавить определённое количество 
каких-нибудь частиц по итогам чего, мы получим уже не воду, а скажем, 
например, железо или бриллиант, или огонь, или быть может пластмасс. А 
если в ходе эксперимента мы будем добавлять, убавлять прибавлять, мы 
будем получать всё, что мы хотим. 
И всё это, методом разложения и составления. 
Это простая логика, основанная на вытекающих научных исследованиях 
вперемешку с логической последовательностью вытекающих звеньев. 
Решите пожалуйста, эту проблему. Прошу, визуализируйте все частицы на 
физическом уровне, можно на компьютере нарисовать "ИО"
Сейчас в мире все открытия совершены путем проб и ошибок. Зачастую, 
когда в ходе экспериментов, соединяются разные составляющие, 
результат до конца остаётся неизвестен. Подобные процессы происходят 
и в медицине, во время лечения определенных органов. Невозможно 
стопроцентно предугадать, как препарат повлияет на весь организм. Это 
нереально. Но по факту этот процесс сравним со строительством дома без 
важного основания, фундамента. 
В настоящее время законы физики и развитие науки не позволяют 
рассмотреть и изучить такие мельчайшие частицы, как протоны и, 
составляющие их, кварки. Их существование известно, научно доказано, но 
визуально представлено пока быть не может.
В будущем, к примеру, лет через сто, двести, больше, меньше, когда 
медицина, физика, математика, прочие науки, выдут на другой уровень, 
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тогда нынешнее настоящее, в представлении современного общества 
станет, как минимум, каменным веком. Точно так же, как если сейчас 
отмотать 20 тысяч лет назад и изучить знания, и возможности древних 
учёных? Что мы с вами увидим? А ведь тогда, была медицина, наука. 
Нынешние достижения потрясают воображение современного обывателя. 
Но вспомнит ли кто-нибудь через много тысяч лет о таком создании, как 
адронный коллайдер. Это высокотехнологичная вещь по современным 
меркам, но, когда люди смогут передвигаться между галактиками на раз-
два – о нем никто и не вспомнит. 
Возможно, это только рассуждения, но они основаны на простых научных 
фактах. 
Если мои размышления – это фантазия, что она собой представляет, как не 
мысль. Фантазия частица!  
Мысль, частица?! Память из частиц? Да! Как и мысль.
Мысль – это физическая отдельная от всего. 
Одну мысль от другой, отличает лишь та сеть связей нейронов, которая 
при её воздействии активизируется. Активация одной сети приводит в 
движение пальцы рук или ног, при другой такой же активации, но других 
нейронов и связей – возникнет воспоминание. Физически их невозможно 
отличить. Различие существует только на уровне связей в головном 
мозгу. В том, между какими нейронами происходит взаимодействие. Ведь 
человеческий мозг генерирует токи, а скорость тока примерно в пять раз 
ниже скорости света. Логично предположить, что мысль можно увидеть. 
Имея соответствующее оборудование, можно не только увидеть её, но и 
послать на любые расстояния.
Другими словами, теорию процессов можно объяснить и представить. 
Для полной картины не хватает только визуализации этих процессов. 
Не хватает чего-то вроде очень мощного микроскопа. В ходе, создания 
которого, уже было бы создано много открытий. Ведь сколько спрятанного 
от человеческих глаз вышло бы на поверхность?! 
Мысль. Мышление. Прошу, решите первоочередное это уравнение. В 
свою бытность я начал делать несколько проектов. Один из них связан с 
исходным кодом. Хотел успеть сделать два компонента в одном. 
Первое, сделать операционную систему управляемую искусственным 
интеллектом. 
Второе, хотел сделать цифровое изображение много пиксельным в 
виде три Д (Сейчас на сколько знаю, один импульс в любом цифровом 
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изображении состоит из 24 зарядов, восемь красного, восемь зелёного, 
восемь синего, на них основано все цифровые изображения. Сейчас этот 
импульс виден на всех приборах в виде изображения 2 д. Моя конечная 
цель была сделать так, чтобы я видел изображение в виде три д, четыре, 
пять, шесть и семь д. Для этого я много чьих открытий использовал и 
пришёл к заключению, что заряд имеет память, через куб пропустите, на 
выходе, будет заряд в виде куба. На основании этого разработал своего 
рода макет квадратного ядра в виде матрёшки, один в одном с целью 
уменьшать нагрузку при невозможности справляться одним кубом, 
подключать следующий. Это одно. 
Второе, операционную систему управляемую искусственным интеллектом 
обязательно завяжите на заповеди. Научить машину принимать решения 
нет ничего страшного, надо научить её! Сказать, что такое хорошо, что 
такое плохо. Завяжите всё на заповеди. Плохое на вердикты. Всё это 
вшейте в материнские платы. А так в целом, если я где-то ошибся, то 
ничего страшного. 
По поводу своих ошибок! У меня у родителей на огороде работали, и папа 
делает ошибку, мама говорит ему, криворукий. А когда она делает ошибку, 
она говорит, ладно и так сойдёт. Так и я вам говорю. Если “Я” ошибся, 
ничего страшного, если вы ошибётесь в отношении меня, на пощаду не 
рассчитывайте, я могу делать то, что вам никогда не дано будет. Я дух, 
и головы не сносить тем, кто на меня плохо скажет. Все вы между собой 
братья. Вы свободны, со свободной волей, вы живые.  

Можно ли сослаться на приказ или на обстоятельства?
Многие люди творят неправедные, злые, не богоугодные дела, оправдывая 
себя приказом. Говорят, это не я, меня заставили.  
Если нарушение приказа противоречит заповеди Христа и повлечёт за 
собой увольнение? Или возбуждение уголовного дела? Значит, это твоё 
испытание, твой крест. Каждому крест даётся по силе его. Муки на земле — 
преходящие, муки в аду — вечные! Помни об этом трус. Кто как проходит 
испытание — это выбор каждого, но итог выбора, вам известен.
Обстоятельства, приказы — это только часть оправдания. Многие 
ссылаются на кумиров. Но кому поклоняются на самом деле кумиры? 
Можно ли на них ссылаться? Ещё одно удобное оправдание — это мнение 
большинства. 99% так делают, значит, это верное мнение. Но разве само 



116

по себе большинство может быть маркером правильности? Когда-то люди 
думали, что Солнце крутится вокруг Земли, а Земля — Центр Вселенной. 
Так полагало большинство. Стало ли это истиной от того, что так думали 
99%? Ответ, думаю, очевиден. И почему это же не может срабатывать в 
других ситуациях? 
Почему люди, ради спасения из ситуации, начинают врать если чужая 
жизнь стоит на кану?! Когда начальник или кто-то говорит выполнить 
приказ, а этот приказ противоречит заповеди и нарушение приказа 
повлечёт увольнение или смерть, а у тебя трое или больше детей, и куча 
кредитов с ипотекой. То, как в этом быть? Как найти силы, исполнить 
Волю Христа. Кого больше боятся, того в кого веришь на словах? Или того, 
кто стоит и ломает твою веру?!  
Почему люди делают что-то ради подарков, и сами эти подарки дают без за 
зрения совести продавая детей на муки вечные?  

Опять берет Его дьявол на весьма высокую гору и показывает  
Ему все царства мира и славу их, и говорит Ему: 

 всё это дам Тебе, если, пав, поклонишься мне
 
Другими словами, дьявол предлагает конфетку, говоря, возьми конфетку, 
продай Божье) Тогда Всевышний говорит ему: отойди от Меня, сатана, ибо 
написано: 
Богу твоему поклоняйся и Ему одному служи. (Эти слова говорят, лож во 
спасение, удел сатаны, как и тот, кто так говорит, сатана)
Нет оправдания нарушениям заповедей. Не может быть "Лжи во спасение". 
Не может быть обстоятельств, на которые стоило бы ссылаться. Люди 
живут в самообмане, потому что привыкли врать не только всем вокруг, 
но и самим себе, перестали слышать голос сердца, голос души, а это самое 
страшное!
Смиряться не умеют и не хотят учиться. Люди постоянно оскорбляют 
окружающих, близких, друзей. Могут угнетать, само утверждаться 
за чужой счёт, грубить, принимать наркотики. Сколько вокруг 
самодовольных, наглых, циничных? И это малая часть написана. А сколько 
всего, то тихий ужас. 
И постоянно разрешать себе всё это, уповая на Милосердие Бога, великое 
заблуждение. Это злоупотребление Его терпением, которое лопнуло. 
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Многие врачи говорят, что они действуют во благо. Но если такие 
специалисты убивают раньше времени, раньше отведённого срока, то 
можно ли им найти оправдание? Самонадеянность, глупость, халатность — 
это не только то, что способно привести к смерти пациента, к страшной 
трагедии, но и погубить душу самого врача. 

Мнения — это опасная дисциплина.
И если мнения, которые противоречат Словам Христа, то эти мнения в 
мусорку. 
Поймите, человек, который пьёт, курит, ругается, материться, является 
злостным нарушителем и идёт давно против Бога тем, что когда-то предал 
Его. Этот человек никогда не увидит то, что видит тот, кто трепетно 
без фанатизма следует за Христом исполняя Его Волю. Лично я всегда 
опасаюсь тех людей кто опираясь на своё мнение может пустить всю 
цивилизацию по наклонной. 
Явный пример. Ревекка, как она своим мнением заставила сына пойти 
обмануть отца. У меня в моём времени со мной много было ситуаций 
разных. Например, некоторые девушки делали перевод этой книги 
"Ключи" на разные языки. Делая перевод, они, не спросив меня, 
переводили разные формулировки так как им казалось проще, они 
опирались на свой опыт, не спросив меня, в итоге полностью меняли 
смысл написанного. По этим причинам могут случится большие проблемы. 
Так нельзя! Надо быть внимательным и всегда спрашивать, верно вы 
понимаете друг друга или нет. Бывает, что человек сам не понимает, что 
говорит. 
Помните. Девушка для мужа. Мужу глава Христос. Деве, глава муж.  
И хочу сказать, всегда используйте оригинал на русском языке.  
Когда единогласно сделаете перевод на ваш язык "Ностратический", 
другие канут.

Люди ищут сотрудников, преступники — подельников, депутаты ищут 
соучастников, для своих схем. Устраивают разные конкурсы. Проводят 
испытания, раздают тесты. У всех свои требования к тем, кого они ищут.
Мыс Христом устраиваем тоже разные конкурсы. Мы ищем людей, с 
которыми можно строить Вселенную. Развивать миры, создавать, строить 
реальность. Ко всем есть какие-то требования, проверки, чтобы понять, 
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подходит человек для конкретной задачи или нет. Далеко не каждому 
можно доверять, доверить. Этот поиск, очень ответственный процесс. И у 
Христа всё аналогично. Не кривя душой, вы выбираете себе картошку?  
Мы тоже! Это один момент.
Второй момент: вы же хотели узнать Волю Христа? Хотели узнать, какова 
Воля Всевышнего? Даём ясный ответ. Многие годы люди жили без этого 
знания. Предыдущим поколениям далеко не так повезло. У вас, ныне 
живущих, ясные ответы, информация. Это заметно облегчает выборы.
Третий момент: вы должны научиться жить вечно.
Это не само берёт и наступает. К вечной жизни нужно готовиться и 
морально, и физически, на разных планах где условия позволяют, их можно 
создавать самим. Полюбить жизнь так, чтобы любить жить вечно. Опять 
же, без любви ничего не получится. Некоторые люди пишут о том, я устал, 
не хочу жить. Многие жалуются, ноют, видят трудности. И немало тех, кто 
вообще эти трудности сами себе создают.
У вас есть одна жизнь, другого вам не дано. И если не научитесь жить 
вечно по закону Христа, итог для вас печален. А то, что вы загнали себя в 
тюрьму — это ваши проблемы. Вы постоянно ищите оправдания, ждёте, 
на кого можно скинуть ответственность. Но зачем? Это всё выборы людей. 
Вы сами себя загнали своими пороками. И это ваша вина полностью. 
Всевышний же Хочет, чтобы вы были свободными. От пороков, от 
злодейств, от зависимостей, от каких-то надуманных ограничений, от 
всего этого. Всевышний Хочет вместе с вами плодить любовь. Ведь чем 
больше любви, тем лучше. Много любви не бывает. Всё питается любовью. 
Базовая энергия, базовые частицы, которые нужны Вселенной.
Вы хотели узнать Волю? Пожалуйста. Но если сейчас, когда вы знаете Волю 
Всевышнего, не отворачиваетесь от этого знания. Сейчас, когда вы знаете 
Волю Бога нашего, не начинаете возмущаться, что это неправильная Воля. 
Город, всему доказательство. Вы боги, но из вас я Бога не встретил. 
У меня есть история: есть девушка, которая работает в храме. 
Я решил узнать, замужем ли она. Мне отвечают: нет, однако она 
встречается с кем-то уже два года. Я возмутился: как это так? Ведь она 
живёт с кем-то уже два года, но до сих пор не расписалась. И при этом 
допущена работать в храме! И священник об этом знает, но он либо 
одобряет, либо закрывает глаза.
Я ему сказал: — Батюшка, вы же знаете об этой ситуации? У вас есть над 
этим человеком небольшая, но власть? Почему вы подобное допускаете? 
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Или вы хотите сказать, что такое Допускает Всевышний? 
Нет! Это вы виновны в происходящем. Вы и никто, кроме вас.
Это одна только ситуация. Но их очень много. Поэтому нельзя питать 
себя подобным бредом. Всевышний не Направляет и не Управляет. Вы 
сами ходите и делаете всё в Его декорациях. Хотите, чтобы хорошо было, 
делайте хорошо. 
Мы сами направляем себя в Его декорациях, в возможностях, которые Он 
Даёт.
Когда с вами что-то происходит, вы начинаете сваливать всё на Христа. 
Говорите, это по Воле Его. Не нужно скидывать всё на Христа. Вы сами так 
решили идти и делать. Если вы заболели, то это не значит, что Всевышний 
вас Отрезвляет.
Всевышний Дал вам свободу воли. Он не Может Пойти против вашей 
воли. До поры, до времени. Только вы сами решаете, опираясь на то, кем 
вы являетесь, и в зависимости от того, чего в вас больше накопилось, то 
и принимает форму. Например, если внутри человека много помоев, то и 
решения будут соответствующими. Стоит ли удивляться?
Когда вы только создавались посредством эволюции, ваше тело начинало 
проходить перевоплощение. Тогда было сильное зло, в эти дебри лучше не 
вдаваться. И сейчас этот геном, постепенно, по мере развития культуры, 
таит. И постепенно он сойдёт на нет, прекратит своё существование. Всё к 
этому идёт, это неизбежно! 
Я часто слышу от людей отсылки на других, на святых, на учеников 
Всевышнего, на прочих, они так-то делали, так-то поступали и были с 
Христом, значит, так можно. Но это не так! Те, кто жили раньше, многие из 
них и сами многого не знали, не ведали. У них не было той цели, которая 
стоит перед вами.
И далеко не все из тех, кто жил в прошлом, подходили к религии с 
буквы науки. Не нужно думать о себе, что вы — животные, хищники или 
всеядные. Нет, вы — Образ и Подобие Бога, Разум Бога.
И задача ваша — убрать от себя всё наносное, греховное, плохое. 
Вычистить тот самый негодный ген. Вытравить его.
История Адама и Евы в Библии — это история того, как в них Всевышний 
Заключил определённую историю. 
И пока шло перевоплощение людей посредством эволюции, люди были 
страшными, дикими, свирепыми. В них тогда едва-едва пробуждалось 
сознание. Они буквально не ведали, что творили.
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Но сейчас другая ситуация. Сейчас видна Цель — плодить любовь. 
Любовь — это частица. Как её плодить? Для этого люди должны 
развиваться, созидать, приумножать любовь посредством добрых дел. Чем 
больше любви будет в мире, тем лучше.
И в любом случае всё буквально идёт к этому: посредством любви нужно 
питать Создателя, воплотившегося в человека. Ваша Цель — это стать 
почти как Всевышний, максимально, насколько для вас это возможно, 
приблизиться к Нему. А для этого нужно полностью очиститься от греха, 
убрать из себя злодейство, очистить себя от плохих генов.

За что Судит Всевышний.
Всевышний Судит за поступки, за то, как вы ведёте себя в течение 
всей жизни, именно это, влияет на то, куда человек попадёт в конце 
своей жизни. Поверьте, если вы в детстве или в жизни, что-то плохое 
несоизмеримое с Царствием сделали, этот шлейф будет тянутся за вами до 
суда, есть то, что ничем не оправдать, не важно, отдашь ты жизнь свою за 
кого-то или нет. 
Помните о том! Что все, кто следует за Христом, дети Его, как и те, у 
кого есть шанс встать на путь Христов, начав следовать, учитывая, 
что пока сердце бьётся, всё возможно, а что-то подвластно только Ему. 
Также следует помнить, что Он не Будет Разделять ваши конфессии, 
которые вы придумали по причине своего малодушия, это разумею то, 
что у вас говорят: "я Павлов"; "я Аполлосов"; "я Кифин"; "а я Христов". 
Разве разделился Бог? разве Павел распялся за вас? или во имя Павла вы 
крестились?
И Он не Будет судить за то, кто к какой церкви причтён, и кто какой рукой 
креститься, сколько держа пальцев в персте.
Будет Судить за то, кто как исполняет его Волю! 
Что такое любовь?  Вера! В чём вера выражается? В Воле Иисуса Христа. В 
чём Воля Иисуса Христа? В заповедях!  
Многие говорят - я верующий, я верующий, а в чем заключается ваша вера 
в Христа? Ваша, в словомерии! А христиан, в заповедях!
Именно в соблюдении заповедей и заключается вера в Создателя.  
Всевышний Говорит: "Если веруете в Меня, соблюдёте закон Мой!"
Кто из вас соблюдает? Вам Сказано Богом: "Не делаться учителями?", 
Сказано! 
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Напечатали свои труды, советы, говорили по телевизору, радио, иными 
способами учительствовал. В книги этих лжеучителей. С научными 
науками это не путать. Одно дело говорить о математике, и совершенно 
другое, говорить о Боге, или давая советы как жить в тот момент, когда ты 
сам дьявол, идущий против Слов Бога, тем, что нарушаешь прямой приказ 
"Учителями не делайтесь, и отцом себе не называйте никого" в ад, этих 
убийц детей. В книге "Ключи" которое, зло, подробнее написал о нелюдях. 
И эту книгу, у которой ключ повёрнут на правый бок, она книга зла, яблоко 
раздора. Её категорически запрещено читать детям Христа или тем, кто 
хочет, или захочет идти за Богом. Тот, кто прочёл, в ад этих людей. 
Поверьте, тем кто прочтёт эту книгу зла, не сможет это скрыть потому что 
это невозможно. Человек, который вкусил зло из книги, уже не сможет 
быть С Богом и не важно, знал он об этом или нет. 
Бог не Смотрит на лица. И, надо помнить, есть люди, которые могут встать 
на путь Христа и начать путь Его, говорить, как Бог, жить как Бог, мыслить, 
как Бог, естественно, для этого надо покаяться, в грехах и только тогда, 
отдельно взятый человек может считаться христианином.
Причастие и ходить в храмы, церкви, обязательно! 
Не вам судить как электричество течёт по жилам. (Метафора)
Иконы и свечки недопустимо в городе, как и спиртное на причастие.
И важный момент. Вы должны знать Имя Всевышнего. Его Имя Иисус 
Христос. Его Имя Исав. И нет более никаких имён. 
Это самый первый вопрос. 
Как Имя твоего Бога? Как Имя Всевышнего твоего? Как Имя Владыки? Как 
Имя Создателя? Ответ один! Иисус. Исав. Это Один Человек. Кто начинает 
тратить на этот вопрос, дальше можно не испытывать этого персонажа, 
всё почти очевидно. Мусульмане, индусы, прочие, кто Всевышнего не 
считает Богом, а Бога не считают Всевышним — это не христиане!
Да, есть то, за что могут раскаяться, встать на путь Христа. Но пока, это не 
христиане. Надеюсь ясно. Но всякие разногласия, это не повод ругаться, 
доказывать что-то кому-то. У вас есть дом, вот и ждите Исава в мире и 
согласии. 
Древо христианской церкви, берёт начало при наступлении дня 
Пятидесятницы в день, когда все Апостолы были единодушно вместе. 

И внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и 
наполнил весь дом, где они находились. И явились им разделяющиеся языки, 
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как бы огненные, и почили по одному на каждом из них. И исполнились все 
Духа Святаго, и начали говорить на иных языках,  

как Дух давал им провещевать. 

Ранний период христианства от Смерти Бога и до проведения первых 
соборов был сложным. Иудеи возмущались тому, что происходило. Они 
отказывались признавать христиан. Это не мешало вере распространяться 
и находить сторонников.
В Иерусалиме образовалась раннехристианская община. Её возглавили 
Иаков, Пётр и Иоанн. В Библии в главе "Деяния святых апостолов", 
говорится о том, что сам термин "Христианин" впервые начали 
использовать, чтобы обозначить учеников Всевышнего в городе Антиохии. 
Это слово означало "Последователи Христа". Этот период относится 
примерно к 100 году нашей эры.
Само же христианство пошло от собора в Иерусалиме. На нём 
рассматривался вопрос применения процедуры обрезания для 
обращённых язычников. Также говорилось о том, нужно ли от них 
требовать соблюдения всех заповедей иудаизма. В 50 году нашей эры 
во время проведения собора было принято решение о том, что от 
новообращённых язычников всего этого требовать не нужно. Это решение 
стало одним из первых шагов по выделению христианства в отдельную 
религию по отношению к иудаизму.
Нужно отметить, что самое важное осталось в не задокументированных 
источниках, в легендах. На первых этапах распространения христианства 
были сильные гонения. Поэтому письменные свидетельства часто 
уничтожались или прятались так, что они потом могли быть потеряны, 
истлеть со временем.
Сейчас, в моём времени, мы можем увидеть, что христианство уверенно 
пережило этот ранний, самый опасный для себя период, когда 
последователей было ещё немного. Вера распространилась, она нашла 
отклик в сердцах людей. И благодаря этому Истина дошла до всех.
Исполнено. Проповедано по всей земле. 
В далёком 33 году до нашей эры Посадил Один Виноградарь дерево, 
которое пустило свои корни в землю в виде Апостолов Бога. Спустя время, 
возник ствол, который стал основанием религии. 
Вместе с возникновением данного ствола, в церковной жизни произошли 
следующие события.
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Появились разные вселенские соборы. Далее пошли расколы в следствии 
выяснений кто прав, кто нет. Много другого ужаса происходило. Каждая 
из всех лжецерквей стала считать и утверждать, что её церковь истинно 
верная. 
Заменили Божье, преданиям человеческим (Мнениями), опираясь не на 
Слово Христа. Если говорить о хронологии возникновения конфессий, то 
можно выделить большой список христианских религий: И все как один 
говорят, мы и только мы, истинно следуем за Христом. За остальных не 
знаем, Бог им судья.
Скажите, пожалуйста!!
Кто имеет надежду на спасение, кто имеет право считать, что спасен и 
является дитём Божьим?
Что является мерилом правоты истины во Христе? Если Сам Бог, Истина.
Кто Стал Считать Себя Истиной?! Те, кого я сейчас (На момент 29.03.2023 
года) видел и с кем говорил, ни одна церковь не прошла проверку. Я далеко 
не со всеми виделся, однако больно. 
Бог учит, что Церковь — это Его дети, которые знают, что рождены Им. А 
потому каждый христианин имеет надежду на вечную жизнь в единении с 
Христом.
Только Он должен быть в начале любого дела. В начале каждого дня.
Те, кто утверждают о своей правоте, забывают о том, что имеют общего 
единого учителя - Христа. Того, кто Учит быть едиными в своем братстве 
и любить друг друга. (Иоанна 2.14. Тот переходит из смерти в жизнь, кто 
любит брата своего и не разделяется во Христе на я Павлов, я Аполлосов, я 
Кифин, а я Христов и так далее) Понимаете? Вас сейчас много. И у вас есть 
дом, вот и живите, решая всё коллективным разумом.
Нынешние разделения противоречат заповеданным Христом истинам. 
Итог, им награда соответствующая. Не повторите. 
Те, кто ещё не ВПУСТИЛ в свою душу возрождающий Святой дух Христов, 
могут это сделать пока бьётся их сердце. Нехристиан пишите отдельно, 
уверувших вычёркивайте, предоставляя общие условия. 
Христианином человек становится не за какие-то заслуги или 
причастность к какой-либо конфессии. Христианином человек становится, 
если он соблюдает закон Отца своего. (Зная, что не тленным серебром 
или золотом искуплены вы от суетной жизни, преданной вам от нас, но 
драгоценной Кровью Христа, как Непорочного и Чистого Агнца. 1 Петра 1:18).
И те, кто не успел познать Христа в силу каких-либо обстоятельств, имеют 
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шанс сделать это пока ещё не пробил час, час, который заставит многих 
врасплох.
Пока бьется сердце, всё возможно, а что-то, только Христу.
Кто может заявлять о своей святости и правоте, если Истина Есть Сам 
Всевышний Бог и ничего кроме.
Принимая Бога Отцом, христианин принимает единство церкви, потому 
что все христиане его дети (У множества же уверовавших, было одно 
сердце и одна душа Деяния. 4:32)
Несмотря на все разнообразия религий нужно помнить, что церковь 
основана на Христе. Всевышний Бог -глава Церкви. Не существует иного 
имени, под которым нам надлежало бы спастись. Все остальные, лож. 
Лжепророки. Лжеучителя. 
Откровения Всевышнего. Вторая глава, стих 2.

И Ангелу Пергамской церкви напиши: так говорит Имеющий острый с 
обеих сторон меч: Знаю твои дела, и что ты живешь там, где престол 

сатаны, и что содержишь имя Мое, и не отрекся от веры Моей даже в те 
дни, в которые у вас, где живет сатана, умерщвлен верный свидетель 

Мой Антипа. Но имею немного против тебя, потому что есть у тебя там 
держащиеся учения Валаама, который научил Валака ввести в соблазн 

сынов Израилевых, чтобы они ели идоложертвенное и любодействовали. 
Так и у тебя есть держащиеся учения Николаитов, которое Я Ненавижу.

Поэтому это написал!
Читайте. В городе, в котором престол сатаны, есть чада Христовы, чистые 
сердцем, а не отдельная политизированная церковь. Вы будете гореть 
вечно за то, что научили людей своим законам, что не могут одно от 
другого отличить.
Не может зло разделиться само в себе! Вам судьи Говорим, в книги это 
отребье.
Всех тех, кто прощал разводы, убийства, другие особо тяжкие грехи, в 
книги ада. 
 
Взятки. 
Поверьте, беря, или давая взятки, вы идёте против Бога, этими действиями 
продаёте Бога. Взяточники злоупотребляют своей властью, предают 
доверие тем, кто им доверился. 
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Власть — это не вседозволенность, а в первую очередь контроль над собой.
Зная о других путях, выбирать Божий. 

Взяточничество — это не только вопрос корысти, это вопрос малодушия, 
вопрос потери контроля над собой. Проявление слабости. И каждому, кто 
нарушает подобным образом закон, придётся отвечать, но ответить не 
получиться, это невозможно. 
Нужно понимать, нарушители отвечают не только за себя, но и за своих 
родных, за свою семью, за своих детей. 
Помните, если вы переступили порог закона, решив идти во все тяжкие, 
придёт время, награда вас достигнет и прошу не думать, что маленький 
грех или большой. Ваша чаша может наполнится и мелкими грехами, по 
итогу чего отвечать будут не только ваши дети, но и дети ваших друзей, 
ваши друзья, родные, близкие, друзья. Вам невозможно уйти от награды. 
Взятки — это страшный грех, по итогам которого вы отрекаетесь в первую 
очередь от Бога, от своих детей, а потом цинично, говорите о том, как 
вы их любите. Помните, что ваши дети до 3-4 колена отвечают за это, 
и будут отвечать за ваши грехи. И сейчас вы, определяете их сознание, 
будущее. Не надо бояться отвечать злодеям, скажите прямо, я не пойду 
Против Христа, я не пойду против своих детей или родных. И если вашей 
жизни есть угроза, то не нужно доводить до этого, можно найти помощь 
у миротворцев, или отдать свою жизнь. Согласитесь, если вы продали 
Христа, детей, то вам гореть вечно, то так, вы хотя бы своего ребёнка 
спасёте. Вы должны понимать, что сила в Истине. А Истина — это Бог, Отец 
ваш, Давший вам жизнь через родителей. 
Конечно, не всё считается взятками. Например, если человека остановили 
ГАИ, и человек исполнил песню, то это не будет считаться взяткой. 
Попросить прощение у ГАИшников, в этом нет осудительного. Взять 
пример Сергея. В фильме он пел, чтобы не лишиться прав. Но это ещё 
послабление… Можно. Но всё можно предвидеть. Разумеется, это не 
говорит о том, что надо концерт организовать, нет, просто попросить 
прощение, достаточно. Но и в этом, человек может вас оштрафовать 
или что-то подобное. Поймите! Вас не отправят в ад если вы пересечёте 
двойную сплошную линию автомобильной дороги, но ваша чаша будет 
наполняться от вашей реакции на то, как вы реагируете, когда кто-
то делает то, что вам не нравиться или как вы считаете, делающий 
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нарушает. Это право нарушителя, он сам отвечает за свои поступки. Вам, 
не нужно спотыкаться о ситуацию и реагировать оскорбительно или 
раздражительно. Слышите? Сама "Суть" Это одна форма этой! Сути. У этой 
"Сути" есть другие формы. Реакция на саму ситуацию, неважно, как вы её 
интерпретируете, про себя в мыслях или вслух, или самое худшее, начнёте 
проявлять какие-либо действия тем самым заполняя чашу, которая в один 
из моментов наполниться и как следствие, ад. Боритесь, боритесь, питайте 
себя милосердием. Придёт время, вы одержите победу. Главное, чтобы 
поздно не было. 
Вы должны понимать. То, как вы реагируете и ваш образ жизни. Это важно. 
Некоторые не выдерживают, срываются, поднимают руку на человека. 
Тем самым они поднимают руку на Бога. Повышаешь голос на другого 
человека? Повышаешь голос на Бога. Обманываешь человека? 
Обманываешь Бога.
Не говоря о том, что видов зла существует много. Как говорят. Назвался 
груздем, отвечай. И только попробуй поднять руку на человека. Поднял 
руку на грязного, поднял руку на Бога. И это, я не говорю о том, что больше 
этого есть зло. 
Можно вспомнить, как дьявол искушал Христа, предлагал Ему все царства 
мира за то, чтобы Он ему Поклонился. Но Всевышний Отказался. 
Так почему же вы поддаётесь на это малодушие? Едут по дороге, нарушают 
правила дорожного движения, и начинают предлагать взятки. Банально 
в шиномонтажке в очереди хотите попасть побыстрее, ищите какие-то 
нечестные способы, чтобы успеть побыстрее. Нужно помнить, что надо 
держать себя в руках!  

Человека делает человеком, его сила противится искушениям и отвергать 
их, держа свой храм в непорочности, в чистоте. Поверьте, пожалуйста, 

помойки Христу не нужны. Вы ведь себе выбираете хороших людей, умных, 
сильных, не способных предать вас, не способных продать вас. А почему 

думаете, что Бог не Ищет Себе достойных? Делайте выводы! 

Согласитесь, есть банкиры, есть президенты, которые могут брать 
взятки, которые могут злоупотреблять своим положением. Но они этого 
не делают — не все, по крайней мере на данном этапе. Не поддавайтесь 
искушениям дьяволов. Есть люди, которые питают себя бредом. Говорят: 
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"Только Перед Богом я буду нести ответ, только Ему Одному я дам Отчёт, 
только перед Ним я встану на колени!"  Реально на моменты смотрите 
пожалуйста! Почему вы думаете, что сможете приблизиться к Нему? Для 
вас это не реально. Не питайте себя подобным бредом. Поверь, ты близко 
не приблизишься К Нему.  
Вы реально на себя смотрите и прежде подумайте, как отвечать за свои 
дела.
Для кого-то смерть ад, для кого-то праздник. Кто справится с 
Искушениями Бога на отлично, боятся нечего. Соберём по атомам. 
Искушений От Бога на самом деле мало. В основном, вы сами спотыкаетесь 
о законы. Кричишь на психа, думаю его реакция, очевидна. Вот и думайте, 
"Образ, сути"
У каждого в жизни свои испытания.
Всевышний Ищет Своих друзей. Ему нужны не слова, а готовность 
принести жертву. Делайте выводы. Кому что удобно. У каждого свой дресс-
код, фейс контроль. Вы себе выбираете фрукты, овощи в магазине, Бог, 
Себе Выбирает. 
Нам плевать так-то, нарожаем ещё. Запомните это и держите себя в руках.
Вы ведь хотели узнать Волю Бога? Берите пример с Авраама. 
Поймите, когда вы что-то делаете, то должны отвечать за это. 
Надеется на милосердие, на прощение, большое заблуждение.  
Надо понимать, что есть вещи, за которые не получить прощения. 
Как-то с приятелем возник разговор.  
Он говорит: "Я отвечаю за свои слова"  
Я сказал: "Нет, ты не отвечаешь за свои слова, действия"  
Он спросил: "Почему я так считаю?"  
Сказал ему: "Что его действия квалифицируются как действия убийцы"  
Он начал оправдываться.  
Я сказал: "Убийца, потому, что ты убил своего ребёнка и супругу!  
Развод с ними — это именно оно!"
Как можно развестись со своим ребёнком? 
Как можно лишить жену Царствия? 
Это всё равно что убить их! 
Поэтому назвать такого человека убийцей — констатация факта, и это, 
не грубость. Это такая же констатация факта, как и то, что ты — человек. 
Грубость, противоречие.  
Факт, это факт. Не будь словомером. 
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Словомерие – это особенность находить оправдания.
Поймите! 
Важным является понимание вопроса ответственности, что вы ответите 
за свои слова и за свои дела. При любом размышлении. Не надо думать, 
что сделали одно хорошее дело, сто дел хороших, этим оправдали злые 
дела свои. Не надо думать, что хорошее дело оправдывает плохое. Нет, не 
оправдывает. Осуждению подлежишь не за хорошее, за плохое.
Например, если человек развёлся, то всё, он уже идёт против Бога. Он уже 
никогда не сможет ответить за свои действия — так, как по закону должно 
быть.  
Это он уже идёт против закона, он не сможет вывести этот разговор. 
Ещё один пример: "Есть священник, который отпускает грехи, которые 
не нужно отпускать. Он призывает молиться святым, хотя непонятно, что 
это за святые такие" Можно ли назвать такого человека ответственным? 
Способен ли он ответить Перед Богом за свои слова? Понимает ли он что 
творит? Определённо, НЕТ! 
Поверьте! Ответить, значит не нарушить закон. Кто нарушил закон, 
ответить не может. Нарушитель не может ответить. Ответ должен быть 
положительный, не противоречить закону.
Если ваш ответ не противоречит закону, то вы ответили за свои дела. 
Если ваш ответ противоречит закону Бога, это значит вы не ответили за 
свои дела! Более того, есть нарушения, за которые ответ ложиться и на 
ваших детей.  
Более того, есть нарушения, за которые ответ ложиться и на ваших 
родителей или друзей, близких, их детей. 
Более того, есть нарушения, за которые ответ ложиться на вас, если вам 
доверенные люди, сделали плохое, то, что противоречит закону Бога. 
Вам друзья говорю: "Когда вы проявляете стремление, имейте ввиду! 
Отвечая за человека, вы отвечаете за его поведение, за его дела которые он 
сделает, поэтому говорю, второй раз "Вы уверены, что сможете ответить 
Перед Богом по закону если доверенное лицо сделает ошибку? Если 
отвечать за десять человек, за сто. Тысячу" Потеряете дом, район, город, 
область" Как будете отвечать?  
Вы будете изгнаны из города. Лишены плодов с древа. Подумайте прежде, 
чем принимать на себя ответственность.
Вижу, священники жалобные лица делают, рядом с детьми 
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фотографируются — это всё профанация. Они уже убили людей! Они уже 
идут по наклонной! И то, что их действия несоизмеримы с Царствием…, вы 
этого не осознаёте! 
Я могу привести множество примеров людей, чьи слова ведут к 
явному геноциду человечества, и ваших детей, и ваших семей. Почему 
вы оставляете их? Почему не игнорируете их?!Если вы не видите в 
словах других — убийства ваших детей и прекращение вашего рода, то 
препятствуя тому, кто может это доказать, становитесь на сторону зла, 
становитесь пособником этих убийств! 
Найдите в себе силы и разорвите этот круг безумия!
Я хочу помочь детям, у которых есть шанс обрести мир и Любовь своего 
Отца. Это не фанатизм, а свобода, которая обретается посредством 
знаний и долгой тернистой дороги, основанной не только на догадках, 
предположениях, но и стоящей на фундаменте очевидных логических 
фактов и научных доказательств. Не что-то голословное, пустое, нет. 
Более того, есть Храм в моих руках и невозможно это отрицать. Поверьте! 
Существуют комбинации, за счёт которых заведомо известные звенья 
дают известный результат. Когда одно логично и последовательно 
вытекает из другого. Действия в ситуации определяют результат, базовая 
логика. И вся цепочка — последовательна, закономерна. На основании 
этого, не трудно понимать, что чувствует дугой. Его, определяют его 
сущность, манеры, намерения, другие составляющие.
Понапитали себя разными сказками, понапридумывали разные сказки и 
живут этим, на столько в вас зло, что не обращаете внимания на то, что 
эти сказки противоречат Писаниям (Новый Завет. Пророки). Придумали 
себе иллюзию, поставили её за основу своей сущности и от неё уже 
придумываете другую, подменяя истину на лож утверждаясь между собой. 
Это кошмар, который убивает вас и ваше всё наследие. Откройте глаза 
пожалуйста.
Разные коучи, которые учат людей, как им надо жить. Думают, знают 
секреты успеха, как быть счастливыми. Сейчас они вас научат, только 
несите свои денежки. И люди несут, часто думая, что они поймали удачу за 
хвост, сейчас они расскажут какой-то чудо-секрет. На самом деле это обман 
и лжепророки, которые выдают эгоизм, пустословие за некие откровения. 
Они учат людей дурному, подают дурной пример. Вина коучей велика. 
Есть кесари, причём не только президенты стран, но и главы разных 
регионов, мэры и прочие, прочие, прочие. Эти люди в вертикали власти 
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обладают большими возможностями, чтобы сделать мир лучше, чтобы 
ускорить наступление Царствия Небесного. Однако они ничего не 
предпринимают, часто своими делами служат дьяволу. Можно ли с ними 
вести какой-то разговор? Иногда можно пытаться достучаться, но они 
слепы и глухи. 
Есть наркоманы, которые сами принимают разные вещества и втягивают 
в это других. Пропащие люди, способные только оправдываться, но 
не могущие ничего толком сказать. Алкоголики туда же, потому что 
алкоголь — это такой же наркотик, по существу. Матершинники, страшные 
такие же помойки. Как можно представить Бога в этом? В книги их! 
Можно привести очень много примеров. Поймите. У самой "Сути" есть 
определённое количество разных ситуаций, её формы, могут быть разных 
видов.  
У видов — конечное количество. Все "Сути" имею точное число, оно 
описано ученикам Христа, Самим Христом, посчитайте пожалуйста. Форм, 
много. Это показывайте в фильмах, театре, мультфильмах, передачах, 
садиках, учебных и прочих заведениях. 
Вне зависимости от формы суть остаётся неизменной.
Вы пытаетесь обманывать себя. 
Не размышляете с буквы закона Христа, а пользуетесь каким-то 
интуитивными способами мышления, который вас устраивает. На 
основании этого, можно сказать, что ваш потенциал прочие мыслительные 
процессы на минимуме. Очень примитивное мышление. 
Вы не учитываете, для кого этот способ характерен. И это беда, настоящая 
беда. 
Стройте города, корабли, тянитесь к планетам, создавайте на них жизнь. 
Много чего можете делать. 

Кротость = Всему верит. 
Людям постоянно нужны доказательства, причём сразу же. Не дают до 
конца высказаться, перебивают, невежды. Сразу: где доказательства? А 
откуда ты знаешь? А почему я должен тебе верить? Они требуют чудес, 
и такое ощущение, что, если к ним Вы Подойдёте, они С Вас начнут 
требовать.
В этом времени, очень мало людей, у которых должное смирение. 
Большинство думает, что знает больше Вас. Если у Вас нет светящейся 
ауры, то лучше повременить о разговорах с дикарями.
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Так нельзя друзья, любовь всему верит. Не говорю вам, молчать, в этом 
надо иметь ум, отличать одно от другого. 
Важно уметь верить, слушать сердцем, а не постоянно требовать.

Надо просто жить правильно. Так, как Говорит Сам Всевышний и для 
этого достаточно исполнять заповеди. Веру не навязывают. С верой можно 
развиваться. Развивать разные науки, технологии. Развивать медицину, 
другие дисциплины.
Как говорит библия, зла уже не будет, смерти уже не будет.
Цитирую из Вечного Завета. 

24) И увидел я новое небо и новую землю, ибо прежнее небо и прежняя земля 
миновали, и моря уже нет. И я, Иоанн, увидел святой город Иерусалим, 

новый, прежде нисходящий от Всевышнего с неба,  приготовленный  
как невеста, украшенная для мужа своего.

25) И услышал я громкий голос с неба, говорящий: се, скиния Всевышнего 
с человеками, и Он Будет обитать с ними; они будут Его народом, и Сам 

Всевышний с ними Будет Богом Всевышним их. И Отрёт Всевышний всякую 
слезу с очей их, и смерти не будет уже; ни плача, ни вопля, ни болезни уже 

не будет, ибо прежнее прошло. И Сказал Сидящий на престоле: се Творю всё 
новое. И Говорит мне: напиши; ибо слова сии истинны и верны. И Сказал 
мне: совершилось! Я Есмь Альфа и Омега, Начало и Конец; жаждущему
 Дам даром от источника воды живой. Побеждающий наследует всё, 

и Буду ему Богом Всевышним, и он будет Мне сыном.
26) Боязливых же и неверных, и скверных и убийц, и любодеев и чародее в,  

и идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем огнём и серою.  
Это смерть вторая.
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